#### 令和5年度

# 大田原土木事務所案内 一 資料編 一

#### 栃木県大田原土木事務所

〒324-8765 大田原市本町2丁目2828-4 TEL 0287-23-5882

# 目 次

1. 管内道路現況	•••• 1
2. 管内河川現況	6
3. 砂防指定箇所	••••10
4. 急傾斜地崩壊危険区域指定箇所	••••16
5. 地すべり指定箇所	17
6. 雪崩危険箇所	18
7. 土砂災害危険箇所・土砂災害警戒区域指定状況	22
8. 水位·雨量観測所管内一覧表	••••54
9. 重要水防箇所一覧表	••••57
10. 異常気象時通行規制区間一覧表	••••58
11. 許認可関係事務処理状況	••••59
12. 用地取得状況	••••60
13 年度別(今和2・3・4年度)事業室績	61

### 1. 管内道路現況

	道路種別	路線数	延 長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	橋 梁	トンネル
	但如性加	正百 小水 安久	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(個数)	(個数)
高速	自動車国道(NEXCO)	1	33,351	33,351	100.0	33,351	100.0	70	0
_	国管理	1	37,885	37,885	100.0	37,885	100.0	38	0
般国	県管理	3	109,085	108,211	99.2	109,085	100.0	83	5
国道	計	4	146,970	146,096	99.4	146,970	100.0	121	5
	主要地方道	17	260,496	246,335	94.6	257,543	98.9	170	2
県 道	一般県道	33	276,698	216,117	78.1	225,016	81.3	122	2
~=	計	50	537,194	462,452	86.1	482,559	89.8	292	4
	国·NEXCO管理計	2	71,236	71,236	100.0	71,236	100.0	108	0
	県管理計	53	646,279	570,663	88.3	591,644	91.5	375	9
	総計	55	717,515	641,899	89.5	662,880	92.4	483	9

#### (2)路線別道路現況

### ●高速自動車国道(NEXCO管理)

令和4年4月1日現在

道路種別	路線数	延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	橋 梁	トンネル
是四年沙	<b>始</b> 称致	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(個数)	(個数)
東北自動車道	1	33,351	33,351	100.0	33,351	100.0	70	0

#### ●一般国道(国管理)

令和4年4月1日現在

道路種別	路線数	延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	橋 梁	トンネル
坦ជ性剂	<b>正百 孙水 女</b> 父	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(個数)	(個数)
国道4号	1	37,885	37,885	100.0	37,885	100.0	38	0

#### ●一般国道(県管理)

令和4年4月1日現在

路線名	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	橋 梁	トンネル
路 林 七	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(個数)	(個数)
2 9 4 号	34,609	34,609	100.0	34,609	100.0	24	1
4 0 0 号	48,540	48,540	100.0	48,540	100.0	42	4
4 6 1 号	25,936	25,062	96.6	25,936	100.0	17	0
3 路 線 計	109,085	108,211	99.2	109,085	100.0	83	5

路線	吸缩夕	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	橋 梁	トンネル
番号	路線名	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	個数	個数
13	大子·黒羽線	11,788	11,788	100.0	11,788	100.0	18	1
17	那須高原線	30,695	30,680	99.9	30,695	100.0	13	0
19	藤原•塩原線	11,366	11,366	100.0	11,366	100.0	7	0
21	湯本•小島線	9,553	9,553	100.0	9,553	100.0	3	0
27	那須·黒羽·茂木線	21,260	20,729	97.5	21,260	100.0	13	0
28	大子·那須線	23,951	20,998	87.7	20,998	87.7	16	0
30	矢板•那須線	23,979	23,979	100.0	23,979	100.0	14	0
34	黒磯・黒羽線	11,832	11,832	100.0	11,832	100.0	5	0
48	大田原•氏家線	10,094	10,094	100.0	10,094	100.0	15	0
52	矢板•那珂川線	6,522	6,067	93.0	6,522	100.0	1	0
53	大田原•高林線	18,055	18,055	100.0	18,055	100.0	13	0
55	西那須野•那須線	15,547	15,547	100.0	15,547	100.0	3	0
56	塩原•矢板線	11,444	6,410	56.0	11,444	100.0	6	1
60	黒磯・棚倉線	14,122	12,167	86.2	14,122	100.0	10	0
68	那須•西郷線	14,304	13,267	92.8	14,304	100.0	16	0
72	大田原•芦野線	19,129	17,750	92.8	19,129	100.0	14	0
76	伊王野•白河線	6,855	6,053	88.3	6,855	100.0	3	0
計	17 路線	260,496	246,335	94.6	257,543	98.9	170	2

路線	<sup>技</sup>	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	橋梁	トンネル
始称 番号	路 線 名	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	個数	個数
105	豊原停車場線	5,309	5,309	100.0	5,309	100.0	0	0
113	那須塩原停車場線	322	322	100.0	322	100.0	0	0
114	佐久山•喜連川線	464	464	100.0	464	100.0	0	0
143	黒田原停車場線	283	283	100.0	283	100.0	0	0
167	蛭田•喜連川線	5,092	5,081	99.8	5,092	100.0	4	0
170	親園•南金丸線	11,582	9,235	79.7	11,582	100.0	13	0
178	稲沢•高久線	9,509	9,043	95.1	9,509	100.0	3	0
179	稲沢•黒羽線	4,582	4,582	100.0	4,582	100.0	0	1
182	東小屋・黒羽線	11,771	11,771	100.0	11,771	100.0	6	0
185	関谷·上石上線	11,062	11,062	100.0	11,062	100.0	0	0
186	寄居豊原停車場線	2,761	1,905	69.0	2,761	100.0	2	0
192	滝沢野崎停車場線	6,136	5,376	87.6	6,136	100.0	1	0
205	須賀川·大子線	1,726	1,726	100.0	1,726	100.0	1	0
211	豊原·高久線	12,047	12,047	100.0	12,047	100.0	11	0
235	黒磯停車場線	266	266	100.0	266	100.0	0	0
259	折戸•西那須野線	9,910	9,910	100.0	9,910	100.0	1	0
266	中塩原・板室・那須線	63,227	24,207	38.3	24,380	38.6	21	0
271	大田原・矢板線 ※1	0	0	0.0	0	0.0	0	0
285	福原•小川線	1,781	1,160	65.1	1,781	100.0	0	0
290	那須•甲子線	7,694	7,694	100.0	7,694	100.0	6	0
298	小口・黒羽線	4,799	4,799	100.0	4,799	100.0	3	0
303	黒磯・高久線	6,585	6,585	100.0	6,585	100.0	3	0
305	豊原·大島線	13,717	13,673	99.7	13,717	100.0	6	0
306	西那須野•薄葉線	5,793	5,776	99.7	5,793	100.0	1	0
308	那須野が原公園	1,234	1,234	100.0	1,234	100.0	0	0
317	西那須野停車場線	1,067	1,067	100.0	1,067	100.0	0	0
321	南方·須佐木線	10,606	9,265	87.4	10,606	100.0	16	0
342	中田原•寒井線	6,821	6,821	100.0	6,821	100.0	1	0
343	蛭畑・須佐木線	8,963	8,700	97.1	8,963	100.0	2	0
344	湯本・大島線	12,147	12,147	100.0	12,147	100.0	1	0
349	那須高原スマートインター線	2,226	2,226	100.0	2,226	100.0	1	0
351	黒磯板室インター線	2,069	2,069	100.0	2,069	100.0	1	0
369	黒磯・田島線	35,147	20,312	57.8	22,312	63.5	18	1
計	33 路線	276,698	216,117	78.1	225,016	81.3	122	2

#### (3)市町別道路現況(県管理)

令和4年4月1日現在

項 目 道路種別	区 分	大田原市	那須塩原市	那須町	計							
	実延長(m)	52,866	36,662	19,557	109,085							
	改良済(m)	51,992	36,662	19,557	108,211							
一般国道	改良率(%)	98.3	100.0	100.0	99.2							
	舗装済(m)	52,866	36,662	19,557	109,085							
	舗装率(%)	100.0	100.0	100.0	100.0							
	実延長(m)	71,234	90,722	98,540	260,496							
	改良済(m)	70,225	84,579	91,531	246,335							
主要地方道	改良率(%)	98.6	93.2	92.9	94.6							
	舗装済(m)	71,211	90,722	95,610	257,543							
	舗装率(%)	100.0	100.0	97.0	98.9							
	実延長(m)	76,697	127,995	72,006	276,698							
	改良済(m)	71,354	73,925	70,838	216,117							
一般県道	改良率(%)	93.0	57.8	98.4	78.1							
	舗装済(m)	76,697	76,313	72,006	225,016							
	舗装率(%)	100.0	59.6	100.0	81.3							
	実延長(m)	200,797	255,379	190,103	646,279							
	改良済(m)	193,571	195,166	181,926	570,663							
計	改良率(%)	96.4	76.4	95.7	88.3							
	舗装済(m)	200,774	203,697	187,173	591,644							
	舗装率(%)	100.0	79.8	98.5	91.5							

#### ●一般国道

	大	大田原市				那须	頁 塩 丿	原市		那 須 町				
吸缩夕	実延長 改良法	育 改良率	舗装済	舗装率	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率
路 線 名	(m) (m)	(%)	(m)	(%)	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)
2 9 4 号	15,052 15,05	2 100.0	15,052	100.0						19,557	19,557	100.0	19,557	100.0
4 0 0 号	14,853 14,85	3 100.0	14,853	100.0	33,687	33,687	100.0	33,687	100.0					
4 6 1 号	22,961 22,08	7 96.2	22,961	100.0	2,975	2,975	100.0	2,975	100.0					
3 路 線 計	52,866 51,99	2 98.3	52,866	100.0	36,662	36,662	100.0	36,662	100.0	19,557	19,557	100.0	19,557	100.0

#### ●主要地方道

	<b>安地</b> 乃足		大	田原	市			那須	〔塩〕	原市		那須町					
路線	路線名	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	
番号	四十八十二	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	
13	大子•黒羽線	11,788	11,788	100.0	11,788	100.0											
17	那須高原線											30,695	30,680	99.9	30,695	100.0	
19	藤原∙塩原線						11,366	11,366	100.0	11,366	100.0						
21	湯本•小島線											9,553	9,553	100.0	9,553	100.0	
27	那須・黒羽・茂木線	19,607	19,076	97.3	19,607	100.0						1,653	1,653	100.0	1,653	100.0	
28	大子・那須線	5,232	5,209	99.6	5,209	99.6						18,719	15,789	84.3	15,789	84.3	
30	矢板•那須線						22,117	22,117	100.0	22,117	100.0	1,862	1,862	100.0	1,862	100.0	
34	黒磯・黒羽線	5,348	5,348	100.0	5,348	100.0	6,151	6,151	100.0	6,151	100.0	333	333	100.0	333	100.0	
48	大田原•氏家線	10,094	10,094	100.0	10,094	100.0											
52	矢板•那珂川線	6,522	6,067	93.0	6,522	100.0											
53	大田原•高林線	4,457	4,457	100.0	4,457	100.0	13,598	13,598	100.0	13,598	100.0						
55	西那須野・那須線						15,434	15,434	100.0	15,434	100.0	113	113	100.0	113	100.0	
56	塩原•矢板線						11,444	6,410	56.0	11,444	100.0						
60	黒磯・棚倉線						1,947	1,707	87.7	1,947	100.0	12,175	10,460	85.9	12,175	100.0	
68	那須•西郷線											14,304	13,267	92.8	14,304	100.0	
72	大田原·芦野線	8,186	8,186	100.0	8,186	100.0	8,665	7,796	90.0	8,665	100.0	2,278	1,768	77.6	2,278	100.0	
76	伊王野•白河線											6,855	6,053	88.3	6,855	100.0	
計	17 路線	71,234	70,225	98.6	71,211	100.0	90,722	84,579	93.2	90,722	100.0	98,540	91,531	92.9	95,610	97.0	

### ●一般県道

		大 田 原 市					那須塩原市				那 須 町					
路線	路線名	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率	実延長	改良済	改良率	舗装済	舗装率
番号	路線名	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)	(m)	(m)	(%)	(m)	(%)
105	豊原停車場線											5,309	5,309	100.0	5,309	100.0
113	那須塩原停車場線						322	322	100.0	322	100.0					
114	佐久山·喜連川線	464	464	100.0	464	100.0										
143	黒田原停車場線											283	283	100.0	283	100.0
167	蛭田•喜連川線	5,092	5,081	99.8	5,092	100.0										
170	親園•南金丸線	11,582	9,235	79.7	11,582	100.0										
178	稲沢・高久線						3,821	3,623	94.8	3,821	100.0	5,688	5,420	95.3	5,688	100.0
179	稲沢・黒羽線	4,582	4,582	100.0	4,582	100.0						0	0	0.0	0	0.0
182	東小屋·黒羽線	10,714	10,714	100.0	10,714	100.0	1,057	1,057	100.0	1,057	100.0					
185	関谷・上石上線	2,076	2,076	100.0	2,076	100.0	8,986	8,986	100.0	8,986	100.0					
186	寄居豊原停車場線											2,761	1,905	69.0	2,761	100.0
192	滝沢野崎停車場線	6,136	5,376	87.6	6,136	100.0										
205	須賀川·大子線	1,726	1,726	100.0	1,726	100.0										
211	豊原・高久線											12,047	12,047	100.0	12,047	100.0
235	黒磯停車場線						266	266	100.0	266	100.0					
259	折戸・西那須野線						9,910	9,910	100.0	9,910	100.0					
266	中塩原・板室・那須線						55,928	16,908	30.2	17,081	30.5	7,299	7,299	100.0	7,299	100.0
271	大田原•矢板線※	0	0	0.0	0	0.0										
285	福原•小川線	1,781	1,160	65.1	1,781	100.0										
290	那須•甲子線											7,694	7,694	100.0	7,694	100.0
298	小口•黒羽線	4,799	4,799	100.0	4,799	100.0										
303	黒磯・高久線						3,750	3,750	100.0	3,750	100.0	2,835	2,835	100.0	2,835	100.0
305	豊原・大島線											13,717	13,673	99.7	13,717	100.0
306	西那須野•薄葉線	1,355	1,355	100.0	1,355	100.0	4,438	4,421	99.6	4,438	100.0					
308	那須野が原公園						1,234	1,234	100.0	1,234	100.0					
317	西那須野停車場線						1,067	1,067	100.0	1,067	100.0					
321	南方•須佐木線	10,606	9,265	87.4	10,606	100.0										
342	中田原·寒井線	6,821	-	100.0	-	100.0										
	蛭畑•須佐木線	8,963	8,700	97.1	8,963	100.0										
344	湯本·大島線												12,147		-	100.0
349	那須高原スマートインター線											2,226	2,226	100.0	2,226	100.0
351	黒磯板室インター線						2,069	2,069		2,069						
369	黒磯・田島線							20,312		22,312						
	33 路線		71,354	93.0	76,697	100.0	127,995	73,925	57.8	76,313	59.6	72,006	70,838	98.4	72,006	100.0

### 2. 管内河川現況

### (1)那珂川水系(73河川)

	支	711717171 ( 7 0	区間		区間延長	1140-0710	
河川 番号	Ш	河川名			(km)	指定年月日	備考
番号	番号	777171	上流端	下流端 (合流点)	計	番号	im 7
1	本川	ナ ヵ ガワ <b>那珂川</b>	左岸:那須町大字湯本那須岳国有林168林班地先 右岸: 同 国有林169林班地先	茨城県	79.70	S41.3.28 政令第50号	
69	1	ムモガワ	左岸:大田原市南方513番の1地先 右岸: 同 527番の4地先	那珂川	13.00	S41.3.28 政令第50号	
75 -2	2	キッブガワ <b>木曽分川</b>	左岸:大田原市須佐木字東沢1957番地先 右岸: 同 633番地先	武茂川	1.20	S42.5.25 政令第75号	
75 -3	2	ァ <sub>サガサワガワ</sub> <b>浅ケ沢川</b>	左岸:大田原市南方上南方国有林第28林班地先 右岸: 同 字浅ケ沢591番地先	武茂川	1.80	S42.5.25 政令第75号	
78	1	<sup>ホウキ ガワ</sup> <b>箒 川</b>	那須塩原市上塩原字月夜川338番地先	那珂川	47.60	S41.3.28 政令第50号	
			大田原市上奥沢124番地先			S41.3.28 政令第50号	
79	2	マキ カワ 巻 川	左岸:大田原市中田原1900番2地先 右岸: 同 1370番2地先	第 川	19.10	S46.3.20 政令第29号	増延長 2.10
			左岸: 大田原市冨池字381堀ノ内799番1地先 右岸: 同 800番地先			H8.5.11 建設省告示第1315号	增延長 3.50
80	2	神福川	左岸: 大田原市大神415番地先 右岸: 同 238番地先	第 川	2.60	S41.3.28 政令第50号	
81	2	サビガワ <b>蛇尾川</b>	左岸:那須塩原市百村字深山3092番の5地先 右岸: 同 3092番の4地先	第 川	41.10	S41.3.28 政令第50号	
82	3	マチイ ガワ <b>町井川</b>	左岸:大田原市宇田川296番地先 右岸: 同 1984番地先	蛇尾川	2.50	S41.3.28 政令第50号	
83	3	フ ドウ ガワ <b>不動川</b>	左岸:大田原市荻野目296番地先 右岸: 同 295番地先	蛇尾川	4.00	S41.3.28 政令第50号	
84	3	<sup>カ シマ ガワ</sup> 鹿島川	大田原市大田原2744番地先	蛇尾川	4.85	S41.3.28 政令第50号	
85	3	クマ カワ <b>熊 川</b>	左岸:那須塩原市百村字芽の沢13番地先 右岸: 同 14番地先	蛇尾川	27.60	S41.3.28 政令第50号	
85 -2	4	コ マキ ガワ <b>小巻川</b>	左岸:那須塩原市百村字大石ケ下1675番地先 右岸: 同 大字鴫内字ヒドノ側1666番の1地先	熊川	0.60	S42.5.25 政令第75号	
86	3	コ サビガワ 小蛇尾川	左岸:那須塩原市板室深山国有林187林班地先 右岸: 同 186林班地先	蛇尾川	7.00	S41.3.28 政令第50号	
86 -2	4	サベアリサワガワ	那須塩原市塩原字東山国有林154林班へ小班地先の上流端を示す標柱	小蛇尾川	4.00	S55.4.5 建設省告示第822号	
87	2	₹ <sup>ムラ ガワ</sup> 百村川	大田原市浅香町地先の筋違橋 那須塩原市緑2丁目12番17地先の市道橋	第 川	10.20	S41.3.28 政令第50号 H2.6.8	描述巨
						建設省告示第1167号	增延長 4.70
88	3	ジャガワ	大田原市花園1172番地先 ニューロー	百村川	1.00	S41.3.28 政令第50号	
89	3	7h ガワ <b>深 川</b>	大田原市親園地先の深川橋 	百村川	2.00	S41.3.28 政令第50号	
90	3	ネンブツガワ 念仏川	大田原市親園地先の県道旭橋 	百村川	1.70	S41.3.28 政令第50号 S41.3.28	
91 91	4	加茂内川	大田原市親園地先の県道女神橋 	念仏川	1.50	政令第50号	
-2 91	2	ノ ザワ ガワ <b>野沢川</b>	左岸:那須塩原市宇都野字平那目169番の1地先 右岸: 同 西山国有林5林班タ小班地先 左岸:那須塩原市塩原国有林77林班ホの2小班地先	第 川	3.30	S42.5.25 政令第75号 S42.5.25	
<del>-3</del>	2	フドウサワガワ 不動沢川	左岸: 那須塩原甲塩原国有林//林班小の2小班地先 左岸: 同 国有林77林班への1小班地先	第 川	1.50	342.5.25 政令第75号	

	支		区 間		区間延長		
河川 番号	川番	河川名		下流端	(km)	指定年月日 番 号	備考
	号		上流端	(合流点)	計		
91 -4	2	サ ク ヤマガワ <b>佐久山川</b>	左岸:大田原市佐久山2190番の1地先 右岸: 同 2191番地先	箒 川	2.10	S44.3.20 政令第31号	
91 -5	2	シ ミズ ガワ <b>清水川</b>	那須塩原市関谷字街道東1208番24の防災調節池	箒 川	1.16	H10.4.9 建設省告示第1147号	
92	2	カノマタガワ	左岸:那須塩原市湯本塩原西山国有林82林班地先	第川	7.00	S41.3.28	
93	2		右岸: 同 西山国有林88林班地先 那須塩原市中塩原中山国有林138林班地先	第 川	1.30	<u>政令第50号</u> S41.3.28	
93			左岸:那須塩原市上塩原国有林131林班二の2小班地先	-		<u>政令第50号</u> S42.5.25	
-2	2	ウトウ沢川		第 川	2.30	政令第75号	
0.4	<u> </u>	アカ ガワ	鎌研沢の合流点	<b>生 III</b>	11.00	S41.3.28 政令第50号	
94	2	ァカ ガワ <b>赤 川</b>	左岸:那須塩原市塩原前黒国有林117林班イの4小班地先 右岸: 同 前黒国有林116林班ホの12小班地先	第 川	11.20	S42.5.25 政令第75号	増延長 3.50
95	<u> </u>	イマオガシラガワ <b>今尾頭川</b>	那須塩原市上塩原地先の土呂見沢堰堤	第川	1.50	<u> 以市第73号</u> S41.3.28	3.50
95	2		十 <u></u> 十四万十年	第 川	1.50	政令第50号	
96	1	カメヒサガワ <b>亀久川</b>	左岸:大田原市亀久1110番地先 右岸: 同 1087番地先	那珂川	3.00	S41.3.28 政令第50号	
97	1	ナメリ ガワ <b>滑 川</b>	左岸:大田原市小船渡字天拝52番地先 右岸: 同 大字湯津上字田島1813番地先	那珂川	2.50	S41.3.28 政令第50号	
98	1	マツバガワ松葉川	大田原市両郷762番地先の高取橋	那珂川	14.50	C/11 2 20	
99	2	ノガミガワ <b>野上川</b>	大田原市北野上字砂鉢2468番地先	松葉川	5.00	S41.3.28 政令第50号	
100	3	シリタカ ダ ガワ	大田原市北野上字尻高田2065番地先の万蔵橋	野上川	2.00	S41.3.28	
			大田原市寺宿671番地先	_		政令第50号 S41.3.28	
101	2	マエ マツバ ガワ <b>前松葉川</b> キ ザ. ミ,ガワ.	左岸:大田原市木佐美字石橋667番地先	松葉川	5.50	政令第50号 S42.5.25	
-2	3	木佐美川	右岸: 同 9番地先	前松葉川	1.40	政令第75号	
	(	3 ###J	大田原市市野沢、富池川の合流点			S41.3.28 政令第50号	
102	1	<sup>ュ サカガワ</sup> <b>湯坂川</b>	左岸:大田原市北金丸字山下604番4地先	那珂川	5.22	S60.4.6	減延長
100			右岸: 同 603番1地先 大田原市黒羽向町の市道築地余瀬線の市道橋の下流端			建設省告示第758号 H10.4.9	4.13
102 -2	2	オオ シミズガワ 大清水川	入山赤巾赤が河町の川追朱地赤焼林の川追幅の下加畑	湯坂川	0.49	<b>建設省告示第1147号</b>	
103	2	ドウ ガワ	左岸:大田原市黒羽向町字油田580番地先 右岸: 同 578番地先	湯坂川	2.00	S41.3.28 政令第50号	
104	3	から ドウガワ	左岸:大田原市黒羽向町字若林1530番地先 右岸: 同 1542番地先	堂川	3.00	S41.3.28 政令第50号	
105	1	シンカミドウガワ	上堂川からの分派点	那珂川	0.20	S41.3.28 政令第50号	
			大田原市北金丸地先の西川橋			S41.3.28	
			 富池川の合流点			<u>政令第50号</u> S60.4.6	増延長
106	2	ァイ カワ 相 <b>の川</b>		湯坂川	13.23	建設省告示第758号	3.17
	ì	作しい川	<u>那須塩原市三本木字橋場158番2地先</u>	(m/A/11	. 3.23	H8.5.11 建設省告示第1315号	増延長 3.20
			那須塩原市沓掛字中通292番1地先の防災調節池			H12.4.3 建設省告示第1128号	増延長 1.11
107	1	ョ ササガワ <b>余笹川</b>	那須町大字大島字中大蔵山那須岳国有林141林班地先	那珂川	37.20	S41.3.28 政令第50号	1.11
107	<u> </u>		那須町大字寺子乙字笹原1273番地先の町道橋田中橋	<b>全</b> 签Ⅲ	4 70	<u> </u>	
-2	2	<sup>ボウ ガワ</sup> 棒 川		余笹川	4.70	建設省告示第871号	

					IZ BBIT E		
河川	支川	: Tul #	区間		区間延長 (km)	指定年月日	/# <del>**</del>
番号	番号	河川名	上流端	下流端 (合流点)	計	番号	備考
108	2	クロ カワ <b>黒 川</b>	左岸:福島県西白河郡西郷村大字小田倉赤面山国有林19林班地先 右岸:那須町大字湯本那須岳国有林148林班地先	余笹川	31.95	S41.3.28 政令第50号	
108 -2	3	イタジキガワ <b>板敷川</b>	左岸:那須町大字豊原甲字沼尻2537番の11地先 右岸: 同 字森前2732番の2地先	黒川	3.00	S52.4.18 建設省告示第729号	
109	3	<sub>サンゾウガワ</sub> 三蔵川	左岸:那須町大字大畑字シトキ441番地先 右岸: 同 字追分1349番地先	黒川	12.20	S41.3.28 政令第50号	
110	4	ナ ラ ガワ <b>奈良川</b>	左岸:那須町大字寄居字古屋敷2205番地先 右岸: 同 字久保1352番地先 那須町大字寄居字戸坂1483番2地先の国道294号戸坂橋	三蔵川	17.30	S41.3.28 政令第50号 H6.7.25 <sub>建設省告示第1697号</sub>	增延長 0.80
110 -2	<b>⑤</b>	ショウブ ガワ <b>菖蒲川</b>	那須町大字富岡字白井地先の上白井堰堤	奈良川	6.00	S42.5.25 政令第75号	0.80
111	4	オオ ワス ガワ 大和須川	左岸:那須町大字伊王野字川中子2889番地先 右岸: 同 大字大和須字中島423番地先	三蔵川	3.10	S41.3.28 政令第50号	
112	4	ァズサガワ <b>梓 川</b>	那須町大字梓字山の神648番地先	三蔵川	3.50	S41.3.28 政令第50号	
113	4	<sup>コジッタガワ</sup> 木下川	左岸:那須町大字蓑沢字木下390番地先 右岸: 同 大字芦野字大ヶ谷3260番地先	三蔵川	1.70	S41.3.28 政令第50号	
114	4	アラカネザワガワ 荒金沢川	那須町大字蓑沢字荒金沢1208番地先	三蔵川	2.00	S41.3.28 政令第50号	
114 -2	2	ョ 四ツ川	那須町大字湯本字石塚御用邸附属林地二林班地先	余笹川	10.40	S43.4.8 政令第64号	
115	2	=ガトガワ 苦 <b>戸川</b>	那須町大字湯本地先のカツコウ沢の合流点	余笹川	14.50	S41.3.28 政令第50号	
116	2	シラトガワ <b>白戸川</b>	那須町大字湯本字大丸地先の白戸2号堰堤	余笹川	10.00	政令第50号	
117	1	コウ ヤ ガワ <b>高野川</b>	那須町大字高久甲字西林3005番地先	那珂川	6.50	政令第50号	
117 -2	2	なら沢川	左岸:那須町大字高久甲字川向2392番の8地先 右岸: 同 字道東2708番の2地先	高野川	1.70	S53.4.5 建設省告示第797号	
118	1	湯川	那須町大字湯本181番地先	那珂川	8.50	政令第50号	
119	1	タカ オ マタがワ 高雄股川	那須町大字湯本地先の高雄股林道1号橋      那須町大字湯本那須岳国有林135林班地先	那珂川	11.00	S41.3.28 政令第50号 S43.4.8 政令第64号	增延長 4.00
119 -2	1	シモクロ オ ガワ 下黒尾川	那須町大字高久乙3376番の1地先の町道橋下黒尾2号橋	那珂川	5.10	S42.5.25 政令第75号	
119 -3	1	た クロ オガワ 上黒尾川	那須町大字高久乙3376番の1地先の町道橋下黒尾1号橋	那珂川	5.60	S42.5.25 政令第75号	
119 -4	2	対 ノザワガワ 高野沢川	那須町大字高久乙2263番の7地先	上黒尾川	2.40	S43.4.8 政令第64号	
120	1	サワナ ガワ <b>沢名川</b>	那須塩原市板室字西屋敷裏地先の乙女の滝	那珂川	3.50	S41.3.28 政令第50号	
120 -2	2	ォ ザワナ ガワ <b>小沢名川</b>	左岸:那須町大字高久乙遅山国有林126林班地先 右岸:那須塩原市板室字白湯山国有林129林班地先	沢名川	4.20	S43.4.8 政令第64号	
121	1	* マタガワ 木の俣川	那須塩原市百村地先の百村堰堤 那須塩原市百村字深山国有林201林班ぬ小班地先の木の俣取水堰	那珂川	8.40	S41.3.28 政令第50号 S63.4.8 建設省告示第1125号	增延長 4.90
121 -2	1	湯川	那須塩原市板室地先の小沼沢の合流点 那須塩原市板室地先の西沢の合流点 8	那珂川	2.30	S42.5.25 政令第75号 S43.4.8 政令第64号	增延長 1.70

河川	支川	河川名	区間		区間延長 (km)	指定年月日	備考
番号	番号		上流端	下流端 (合流点)	計	番号	1佣行
121 -3	2	オ ヌマ ザワガワ 小沼沢川	那須塩原市板室900番地先	湯川	1.50	S43.4.8 政令第64号	
121 -4	2	ニシマタザワガワ 西俣沢川	那須塩原市百村字深山国有林202林班ほ小班地先の西俣取水堰	木の俣川	2.00	S63.4.8 建設省告示第1125号	
121 -5	2	ザワガワ ヒツ沢川	那須塩原市百村字深山国有林202林班ろ小班地先のヒツ沢取水堰	木の俣川	0.50	S63.4.8 建設省告示第1125号	
122	1	ャ <sup>ザワガワ</sup> <b>矢沢川</b>	左岸:那須塩原市百村字深山国有林190林班地先 右岸: 同 屋敷内字深山国有林111林班地先 那須塩原市百村字深山3029番の28の上流端を示す標柱	那珂川	4.20	S46.3.20 政令第29号 H1.5.29 建設省告示第1135号	增延長 2.20
123	3	<sub>カブチュウガワ</sub> <b>蕪中川</b>	那須塩原市高柳字下沢東158番の6地先の鉄道橋	蛇尾川	4.00	H1.5.29 建設省告示第1135号	2.20
124	1	+カドウガワ 中堂川	左岸:大田原市黒羽向町字御山台1561番地先 右岸: 同 字石井沢904番2地先	那珂川	0.58	H9.4.15 建設省告示第1122号	
小計					591.98		

(2) 久慈川水系(2河川)

\_/_	<u> </u>	川小木(4)	3717				
河川	支   支   河川   河川名   番号   号		区間			指定年月日	備考
番号			上流端 上流端 (合流点)		計	番号	畑ケ
19	1	押川	左岸:大田原市須賀川字石の下3255番地先 右岸: 同 3207番地先	<b>久慈川</b> (茨城県境)	8.50	S41.3.28 政令第50号	
22 -2	2	ダイドウサワカワ 大道沢川	左岸:大田原市須賀川字大道沢1389番地先 右岸: 同 1383番地先	押川	1.60	S42.5.25 政令第75号	
小計					10.10		
合計					602.08		

# 3. 砂防指定箇所

(1)那珂川水系 令和5年3月31日現在

(1) 那珂) 番 号	幹川名	渓流名	区域面積(ha)	指	定日	l J	·和5年3月31日現在 摘 要
				S 6.08.07	内務省	181	12.71ha
1	蛇尾川	   大蛇尾川	32.63	S 9.07.02	內伤官	339	15.71na 15.42ha
'	3C/-E/11	八九七九	32.03	S 30.04.12	建設省	464	4.50ha
				S 8.03.18	<del></del> 内務省	73	0.86ha
2	箒 川	蛇尾川	93.84	S 12.03.09	内孔和百	111	4.46ha
_	TH: //I	AC/-E/11	JU.04	H 02.03.09	建設省	483	88.52ha
				S 8.03.18		73	0.52ha
_	44 🗖			S 09.04.23	F 1337 E	234	7.57ha
3	蛇尾川	小蛇尾川	14.79	S 27.07.12	建設省	946	1.08ha
				S 53.08.12	~==	1352	5.62ha
				S 13.12.06	内務省	495	3.60ha
				S 16.11.26	1 1333	622	0.16ha
				S 29.06.08	建設省	1069	0.16ha
,	<b>म</b> ७ इस १।।	湯川	0.07	S 39.04.07		1141	3.20ha
4	那珂川	勿川	8.07	S 41.05.18		1550	0.09ha
				S 41.08.05		2538	0.01ha
				S 42.03.22		744	0.29ha
				S 55.10.29		1695	0.56ha
				S 16.11.26	内務省	622	3.40ha
				S 34.12.24	建設省	2580	4.75ha
				S 41.08.05		2537	2.28ha
5	那珂川	第 川	87.87	S 42.03.22		744	3.07ha
3	73 22-1711	т. 71	07.07	S 46.02.22		193	0.45ha
				S 49.04.30		659	50.76ha
				H 04.03.25		829	20.33ha
				H 05.10.18		1997	2.84ha
6	箒 川	下戸倉沢	1.68	S 32.05.25	建設省	785	
7	余笹川	苦戸川	12.13	S 23.05.12	総理府	87	9.33ha
	永野川			S 48.09.05	建設省	1859	2.80ha
8	那珂川	木の俣川	45.14	S 24.12.06 S 24.12.06	建設省	912	35.11ha 10.03ha
				S 24.12.06	建設省	913	1.69ha
				S 47.02.07	建以自	161	2.40ha
9	那珂川	松葉川	33.52	S 47.04.03		734	7.02ha
		1-72/3.		S 48.02.26		357	18.10ha
				H 01.02.07		179	4.31ha
				S 24.12.06	油机少	914	0.65ha
				S 28.04.27	建設省	645	0.03ha
				S 38.02.23		273	0.59ha
				S 38.02.23		273	0.64ha
10	黒川	三蔵川	17.64	S 38.10.25		2697	0.55ha
	**** ***			S 39.12.17		3387	0.37ha
				S 41.08.05		2538	0.71ha
				S 42.03.22		744	2.37ha
				S 43.12.19		3661	9.47ha
				H 01.02.07 S 25.09.01	建設省	179 1023	2.25ha 0.57ha
11	余笹川	黒川	5.64	S 42.12.28	连权目	4618	5.07ha 5.07ha
				S 26.03.05	建設省	95	0.45ha
12	第 川	赤川	5.18	S 27.12.20	ᄯᇝᆸ	1488	1.69ha
·-		"''	00	S 43.12.19		3661	3.04ha
				S 26.03.05	Z+1 = □. ノレ	95	0.66ha
13	箒 川	善知鳥沢	2.11	S 26.03.05	建設省	95	0.62ha
				S 37.11.09		2812	0.83ha
14	箒 川	元尾頭沢	0.90	S 26.11.15	建設省	967	0.75ha
יד	ויז חו	プログスがく	0.00	S 62.03.16		659	0.15ha

番号	幹川名	渓流名	区域面積(ha)	指	定日		摘 要
15	箒 川	鹿股川	10.33	S 26.11.15 S 26.11.15 S 31.02.11 S 34.03.25 S 55.10.29	建設省	967 967 257 533 1695	2.39ha 1.27ha 1.23ha 1.96ha 3.47ha
16	第 川	塩沢	2.93	S 26.11.25 S 26.11.25 S 27.06.05 S 32.05.25	建設省	967 967 718 785	1.15ha 0.62ha 1.08ha 0.08ha
17	箒 川	追沢川	4.60	S 27.06.05 S 42.12.28 H 5.11.04	建設省	718 4618 2103	0.67ha 3.22ha 0.71ha
18	熊川	大巻川	13.20	S 27.07.12 S 28.12.26 S 30.04.25 S 32.03.12	建設省	946 1533 566 157	7.29ha 0.05ha 5.58ha 0.29ha
19	箒 川	シラン沢	9.67	S 26.11.15 S 27.12.20 S 28.11.10	建設省	967 1488 1405	5.44ha 2.18ha 2.05ha
20	箒 川	赤沢	1.02	S 27.12.20 S 29.06.28 S 29.11.20	建設省	1488 1143 1557	0.45ha 0.31ha 0.26ha
21	箒 川	野沢川	1.88	S 28.07.14 S 34.03.25	建設省	1176 533	0.42ha 1.46ha
22	白戸川	明ばん沢	11.52	S 28.11.10 S 29.11.20 S 31.02.11 S 32.05.25 S 32.12.21 S 34.12.24 S 37.08.15	建設省	1405 1557 257 785 1692 2580 2045	0.70ha 0.06ha 0.02ha 0.05ha 0.09ha 0.05ha 10.56ha
23	那珂川	余笹川	95.09	\$27.12.20 \$42.12.28 \$45.03.05 \$48.02.26 H02.05.19 H11.09.21	建設省	1488 4618 244 357 1106 1732	0.99ha 22.30ha 35.00ha 9.30ha 27.50ha 69.74ha
24	第 川	唐滝沢	20.72	S 29.06.08 S 32.05.25 H 08.08.14	建設省	1069 785 1683	4.49ha 0.08ha 16.15ha
25	箒 川	今尾頭沢	5.23	S 26.03.05 S 29.06.28 S 31.02.11	建設省	95 1143 257	1.79ha 2.40ha 1.04ha
26	那珂川	那珂川	7.49	S 29.06.28 H 08.01.12	建設省	1143 62	4.94ha 2.55ha
27	シラン沢	熊取沢	1.44	S 29.11.20	建設省	1557	
28	ウトウ沢	蟹 沢	1.06	S 31.02.11 S 32.05.25	建設省	257 785	0.68ha 0.38ha
29	箒 川	平井沢	0.46	S 31.05.04	建設省	796	
30	余笹川	白戸川	3.44	S 32.12.21 S 52.12.03 S 62.03.16	建設省	1692 1567 659	0.56ha 2.17ha 0.71ha
31	箒 川	不動沢	0.65	S 34.03.25	建設省	533	0.65ha
32	箒 川	伊崎沢	0.41	S 34.12.24	建設省	2580	
33	蛇尾川	熊 川	79.77	S 34.12.24 S 38.05.16 S 47.02.07	建設省	2580 1276 161	0.16ha 5.25ha 74.36ha
34	那珂川	矢 沢	2.77	S 34.12.24	建設省	2580	
35	白戸川	地蔵沢	9.75 11	S 34.12.24	建設省	2580	

番号	幹川名	渓流名	区域面積(ha)	指 定 日			摘要
36	箒 川	今尾頭川	1.14	S 37.11.09	建設省	2812	
37	那珂川	箒 川(清水沢)	4.30	S 37.11.09	建設省	2812	
38	箒 川	むかで沢	0.67	S 38.12.21 S 40.02.23	建設省	3070 318	0.34ha 0.33ha
39	三蔵川	梓 川	0.55	S 39.07.28 S 41.03.31	建設省	1874 951	0.27ha 0.28ha
40	三蔵川	荒金沢	0.49	S 40.02.23	建設省	318	
41	松葉川	前松葉川	7.93	S 41.05.18 S 41.08.05 S 41.08.05 S 42.03.22 S 56.06.22	建設省	1550 2538 2538 744 1189	0.42ha 0.27ha 0.34ha 4.60ha 2.30ha
42	黒尾川	オソ山沢川	1.01	S 42.03.22	建設省	744	
43	箒 川	神福川	5.13	S 42.03.22	建設省	744	
44	第 川	足長沢	1.06	S 42.03.31 H 01.02.07	建設省	1160 179	0.55ha 0.51ha
45	熊 川	護安沢	1.09	S 42.12.28	建設省	4618	
46	前松葉川	木佐美沢	6.17	S 43.12.19 H 05.11.04	建設省	3661 2103	5.32ha 0.85ha
47	三蔵川	大和須川	0.96	S 46.02.22	建設省	193	
48	那珂川	立 沢	6.76	S 46.02.22 S 47.02.07	建設省	193 161	1.88ha 4.88ha
49	那珂川	亀久川	6.84	S 46.02.22 S 62.03.16	建設省	193 659	5.20ha 1.64ha
50	三蔵川	山ノ神沢川	1.40	S 48.02.26	建設省	357	
51	武茂川	柏久保沢	1.80	S 48.02.26	建設省	357	
52	箒 川	鶴沢	1.35	S 49.04.30	建設省	659	
53	松葉川	不動沢川	1.32	S 49.08.09	建設省	1080	
54	三蔵川	経塚川	1.68	S 51.04.26	建設省	794	
55	奈良川	楊源寺沢	6.31	H 28.04.06	国土交通省	630	
56	那珂川	海法地沢	33.65	S 52.11.04 H 04.12.03	建設省	1430 1882	0.47ha 33.18ha
57	那珂川	日暮沢	0.51	S 52.11.04	建設省	1430	
58	亀久川	笹目川	0.94	S 53.07.17	建設省	1192	
59	那珂川	湯川	0.80	S 54.04.20	建設省	895	
60	武茂川	不動沢	0.35	S 54.07.23	建設省	1269	0.35ha
61	大和須川	割山沢	0.02	S 55.09.27	建設省	1565	
62	三蔵川	舟城沢	1.00	S 58.02.08	建設省	108	

番号	幹川名	渓流名	区域面積(ha)	指	定日		摘要
63	尻高田川	関谷沢	0.60	S 59.12.13	建設省	1649	
64	尻高田川	同平沢	0.99	S 61.10.23	建設省	1693	
65	武茂川	檜 沢	0.86	H 1.02.07	建設省	179	
66	余笹川	家老沢	0.61	H 1.05.29 H 4.03.25	建設省	1132 829	0.18ha 0.43ha
67	黒川	西棒叩沢	0.26	H 1.05.29	建設省	1132	
68	黒川	棒叩沢	0.34	H 1.05.29	建設省	1132	
69	湯川	東滝沢	1.47	H 1.07.19	建設省	1312	
70	熊 川	鴫内沢	8.60	H 4.02.25 H 8.08.14	建設省	426 1683	0.94ha 7.66ha
71	那珂川	岩舟川	2.41	H 4.02.25 H 5.03.25	建設省	426 936	1.04ha 1.37ha
72	余笹川	オオバイ沢	0.49	H 4.02.25	建設省	426	
73	熊 川	鴫内下沢	0.84	H 4.07.15	建設省	1314	
74	箒 川	和田代川	0.89	H 4.12.25	建設省	2060	
75	那珂川	高雄股川	2.02	H 4.12.25	建設省	2060	
76	奈良川	寄居沢	8.27	H 9.12.22	建設省	2163	
77	那珂川	余笹川	69.74	H 11.09.21	建設省	1732	
78	余笹川	白戸川	21.38	H 11.09.21	建設省	1732	
79	余笹川	苦戸川 月別沢川	10.57	H 12.01.20	建設省	101	
80	那珂川	遅山川	4.14	H 13.03.16	国土交通省	226	
81	黒川	棒叩沢	46.74	H 10.03.10	建設省	483	
82	三蔵川	小倉沢	1.66	S 59.03.29 H 14.09.24	国土交通省	832	0.5ha 1.16ha
83	那珂川	エドノ沢	0.20	H 15.11.13	国土交通省	1446	
84	箒 川	台 沢	0.96	H 16.01.28	国土交通省	34	
85	箒 川	蛇尾川	121.08	H 16.06.09	国土交通省	625	
86	余笹川	白戸川	3.88	H 19.09.18 H 24.09.14	国土交通省	1199 1019	1.11ha 2.77ha
87	箒 川	台 沢	1.64	H 18.02.09	国土交通省	218	
88	那珂川	南上大輪沢	1.11	H 19.05.21	国土交通省	639	
89	箒 川	台 沢	1.30	H 21.01.05	国土交通省	2	
90	熊川	鴫内沢	0.38	H 20.10.09	国土交通省	1203	
91	武茂川	柳田沢	1.11	H 21.04.10	国土交通省	430	

番号	幹川名	渓流名	区域面積(ha)	指	定日		摘 要
92	武茂川	柳田沢	1.11	H 22.10.26	国土交通省	1202	
93	武茂川	柳田二号沢	0.32	H 23.07.04	国土交通省	722	
94	那珂川	北上大輪沢	4.31	H 23.10.06	国土交通省	1010	
95	武茂川	上杉ノ内一号沢	11.48	H 25.01.08	国土交通省	16	
96	武茂川	上杉ノ内二号沢	6.91	H 25.01.08	国土交通省	16	
97	黒川	板敷川	3.35	H 24.09.14	国土交通省	1019	
98	箒川	蛇尾川	119.26	H 25.01.08	国土交通省	16	
99	奈良川	寄居二号沢	1.13	H 28.11.15	国土交通省	1328	
100	奈良川	板屋沢	1.75	H 18.07.26	国土交通省	879	
101	武茂川	柳田一号沢	3.52	H 25.01.08	国土交通省	16	
102	武茂川	柳田三号沢	0.69	H 26.02.05	国土交通省	93	
103	武茂川	下杉ノ内沢	0.89	H 30.02.13	国土交通省	149	
104	那珂川	下門沢	0.97	H 30.11.12	国土交通省	1244	
105	箒川	門前向沢	0.85	R 3.02.01	国土交通省	53	
106	松葉川	田町一号沢	0.81	R 3.10.25	国土交通省	1374	
107	松葉川	田町二号沢	1.15	R 3.10.25	国土交通省	1374	
108	奈良川	山中沢	0.68	R 3.10.25	国土交通省	1374	
小 計		108箇所	1,213.50				204箇所(告示ベース)

### (2)久慈川水系

番号	幹川名	渓流名	区域面積(ha)	指	定日		摘要
1	久慈川	押川	67.23	S 24.09.29 S 51.04.26 H 4.03.25	建設省	814 794 829	
2	押川	如来沢川	1.85	S 49.08.09	建設省	1080	
3	押川	飯の入沢	0.92	S 53.07.17 S 55.09.27	建設省	1192 1565	0.42ha 0.50ha
4	押川	倉入沢	1.58	S 54.07.23	建設省	1269	
5	押川	槍水沢	0.03	S 56.06.22	建設省	1189	
6	押川	中居沢	0.74	S 59.12.13	建設省	1649	
7	押川	石畑沢	0.85	S 62.03.16	建設省	659	
8	押川	江戸の沢	1.29	H 5.11.04	建設省	2103	
9	久慈川	押川	5.16	H 16.06.09	国土交通省	625	
10	押川	平渡三号沢	14.35	H 22.07.30	国土交通省	796	
11	押川	平渡四 <del>号</del> 沢	10.32	H 23.10.06	国土交通省	1010	
12	押川	五宝木沢	26.33	H 23.10.06	国土交通省	1010	
13	久慈川	押川	1.51	H 19.05.21	国土交通省	639	
14	押川	平渡二号沢	7.50	H 27.04.28	国土交通省	594	
小 計		14箇所	139.66				17箇所(告示ベース)
	那珂川水系	108箇所	1,213.50				
	久慈川水系	14箇所	139.66				
合 計		122箇所	1,353.16				221箇所(告示ベース)

## 4. 急傾斜地崩壊危険区域指定箇所

番号	区域名	場所	区域面積(ha)	指		<u>和5年3月</u>	区域番号
1	田町	大田原市黒羽田町	0.81	S 47.10.13	栃告	778 <del>号</del>	14
2	堀の内	大田原市堀之内	1.79	S 47.10.13	栃告	778 <del>号</del>	15
3	北野上小学校	大田原市北野上	0.16	S 47.10.13	 栃告	778 <del>号</del>	16
4		大田原市須賀川	0.20	S 47.10.13	板 <del>告</del>	778号	17
5	萩 平	那須塩原市湯宮町西の原	3.38	S 50.2.14	栃告	118号	22
6	山の毛/亦雨託並〉	十四原士山のモ	1.01	S 51.02.24	栃告	170号	00
6	山の手(変電所前)	大田原市山の手	1.91	H 29.11.07	栃告	501号	23
7	時ケ崎(中学校裏)	那須塩原市中塩原時ケ崎	0.71	S 51.02.24	栃告	170号	24
8	八幡下	那須塩原市中塩原マギノ	0.32	S 53.06.02	栃告	540号	34
9	竜頭公園下	大田原市山の手	0.18	S 53.12.22	栃告	1150号	40
10	坂上(岩井坂上)	大田原市佐久山上町	0.05	S 53.12.22	栃告	1150号	41
11	新湯	那須塩原市湯本塩原新湯	0.62	S 53.12.22	栃告	1150号	42
12	中山	那須塩原市上塩原中山	0.84	S 54.08.14	栃告	742号	46
13	鳥の目	那須塩原市鳥野目道東	1.62	S 55.01.04	栃告	1号	54
14	芦 野	那須町芦野	1.45	S 55.10.24	栃告	1022号	59
				H 2.07.27	栃告	535号	
15	塚原	那須塩原市上塩原 ————————————————————————————————————	1.93	S 56.06.16	栃告	632号	66
16	七曲	那須町豊原乙	0.51	S 57.08.27	栃告	795号	72
17	崖下	那須塩原市中塩原松の木平	0.23	S 57.11.12	栃告	1027号	75
18	戦 場	那須塩原市中塩原戦場	0.10	H 1.02.03	栃告	86号	123
19	旭 町	那須町湯本	0.61	H 3.03.29	栃告	271号 -	138
		78 CT		H 12.01.14	<u> </u>	15号	
20	四季の里	那須塩原市塩原塩釜	0.41	H 5.04.06	栃告	258号	150
21	小 滝	大田原市河原	1.19	H 7.03.17	栃告	148号	156
22	滝 沢	大田原市滝沢	0.12	H 8.03.26	- 栃告 	233号	162
23	橋本町	那須塩原市橋本町	0.51	H 11.02.12	栃告	67号 	179
24	實相院下	大田原市佐久山	0.94	H 14.03.22	栃告	152号	196
25	正福寺	那須町伊王野	3.05	H 16.07.30	栃告	425号	206
26	芦野小	那須町芦野	1.08	H 22.01.05	栃告	2 <del>号</del>	225
27	浄水場北	大田原市紫塚四丁目	0.76	H 24.03.30	栃告	167号	234
				R 4.09.02	栃告	432号	234
28	峯岸 ————————————————————————————————————	那須町横岡	1.24	H 24.03.30	栃告	170号	237
29	成沢	那須町豊原甲	2.23	H 27.03.06	栃告	69 <del>号</del>	246
30	山の手	大田原市山の手	0.09	H 29.11.07	栃告	501号	258
31	下山田	大田原市片田	1.29	H 29.11.14	栃告	516号	260
計	31箇所		30.33				

### 5. 地すべり指定箇所

番号	区域名	場所	区域面積(ha)	指	定日		摘要
1	地蔵沢	那須町西原	10.70	S 38.02.16	建設	227号	
2	上塩原	那須塩原市上塩原	5.67	H 28.12.07	国土	1396号	
合 計		2箇所	16.37				

## 6. 雪崩危険箇所

## (1)雪崩危険箇所

番号	箇所名		位 置	人家(戸)	公共的建物
1	新湯	那須塩原市	湯本塩原	5	有
2	元湯	那須塩原市	湯本塩原	2	有
3	中山	那須塩原市	上塩原	32	
4	塚原	那須塩原市	上塩原	8	有
5	戦場	那須塩原市	中塩原	9	
6	崖下	那須塩原市	中塩原	5	有
7	小田ケ市	那須塩原市	中塩原	6	
8	野刈戸	那須塩原市	中塩原 野刈戸	26	有
9	時原	那須塩原市	中塩原	22	有
10	八幡下	那須塩原市	中塩原	20	有
11	今井	那須塩原市	塩原	76	有
12	追沢	那須塩原市	塩原	6	
13	門前	那須塩原市	塩原	47	有
14	畑下	那須塩原市	塩原	12	有
15	塩釜- 1	那須塩原市	塩原	62	有
16	須巻	那須塩原市	塩原	9	有
17	四季の里	那須塩原市	塩原	28	有
18	塩の湯	那須塩原市	塩原	4	有
19	塩釜 −2	那須塩原市	塩原 塩釜	1	有
20	福渡- 1	那須塩原市	塩原	41	有
21	福渡 -2	那須塩原市	塩原 福渡	6	有
22	夕の原	那須塩原市	塩原	9	
23	大網温泉	那須塩原市	大網	1	有
24	<b>蟇沼</b>	那須塩原市	<b>蟇沼</b>		有
25	遅野沢	那須塩原市	遅野沢	7	有
26	片角	那須塩原市	関谷	13	
27	塩原ダム	那須塩原市	関谷 入勝橋		有
小計 2	27箇所(旧塩原町分)				
1	沼原発電所 1	那須塩原市	沼原		有
2	沼原発電所 2	那須塩原市	沼原		有
3	板室− 1	那須塩原市	板室		有
4	板室− 2	那須塩原市	板室		有
5	板室- 3	那須塩原市	板室	9	有
6	塩沢	那須塩原市	塩沢	13	有
7	幾世橋	那須塩原市	塩沢		有
8	板室− 4	那須塩原市	板室		有
9	阿久戸- 1	那須塩原市	阿久戸	5	有

番号	箇所名		位 置	人家(戸)	公共的建物
10	阿久戸- 2	那須塩原市	板室		有
11	百村本田-1	那須塩原市	百村本田	10	有
12	百村本田 -2	那須塩原市	百村本田	5	
13	鴨内	那須塩原市	鴨内	6	
14	湯宮-1	那須塩原市	湯宮	5	
小計 つ	14箇所(旧黒磯市分)				
1	七曲	那須町	七曲	10	
2	中重- 1	那須町	中重	5	
3	水原- 1	那須町	豊原甲 水原	6	
4	旗鉾	那須町	旗鉾	5	
5	峯岸	那須町	峯岸	4	有
6	芦野	那須町	仲町	30	有
7	東岩崎	那須町	東岩崎	5	
8	追分- 1	那須町	追分	7	
9	打尾木	那須町	大畑	8	
10	簑沢	那須町	簑沢 蓑沢	8	
11	中梓	那須町	梓 中梓	15	有
12	伊王野	那須町	伊王野	5	
13	棚橋-1	那須町	大和須	5	
14	大和須 -1	那須町	大和須 大和須	7	有
15	沼の原	那須町	伊王野	5	
16	寺前	那須町	伊王野	10	有
17	大丸温泉	那須町	大丸		有
18	弁天温泉	那須町	小幡崎		有
19	北温泉	那須町	湯本 北		有
20	石雲荘脇	那須町	湯本	91	
21	元湯町川向町	那須町	湯本	42	有
小計 2	21箇所(那須町分)				

大田原土木管内 合計62箇所

本危険箇所は、「雪崩危険箇所の再点検」(平成12年2月16日 建設省河傾発第4号)の調査に基づくものであり、斜面勾配15°以上かつ高さ10m以上を有する斜面上部の勾配15°未満となる地点を見通した時に18°以上の角度を有する区域で、雪崩により人家5戸以上(5戸未満であっても重要な公共建物等がある場合を含む)に被害を及ぼすおそれのあるものである。

### (2)雪崩危険箇所に準ずる箇所

# 1)雪崩危険区域内に人家が1~4戸ある箇所

番号	箇所名		位 置	人家(戸)	公共的建物
1	柏木平	那須塩原市	下塩原	1	
2	小滝	那須塩原市	上塩原 小滝	2	
3	白戸 1	那須塩原市	中塩原	1	
4	白戸 2	那須塩原市	中塩原	2	
5	菅	那須塩原市	遅野沢	1	
6	和田山	那須塩原市	金沢 和田山	4	
小計	6箇所(旧塩原町分)				
1	湯宮 2	那須塩原市	湯宮	3	
2	湯宮 3	那須塩原市	湯宮	1	
小計	2箇所(旧黒磯市分)				
1	明神	那須町	寄居 明神	2	
2	豆沢 1	那須町	寄居 豆沢	1	
3	豆沢 2	那須町	寄居 豆沢	2	
4	沢口	那須町	寄居 三ケ村	1	
5	板屋 1	那須町	横岡 板屋	1	
6	峯岸	那須町	横岡 峯岸	1	
7	追分 2	那須町	簑沢 追分	2	
8	追分 3	那須町	簑沢 追分	1	
9	荒金沢 1	那須町	簑沢 荒金沢	1	
10	荒金沢 2	那須町	簑沢 荒金沢	1	
11	荒金沢 3	那須町	簑沢 荒金沢	2	
12	沓石 1	那須町	大畑 沓石	1	
13	大ケ谷 1	那須町	芦野 大ケ谷	1	
14	大ケ谷 2	那須町	芦野 大ケ谷	3	
15	梓	那須町	梓	3	
16	山崎 1	那須町	梓 山崎	3	
17	山崎 2	那須町	梓 山崎	3	
18	梓	那須町	梓	1	
19	山崎 3	那須町	梓 山崎	1	
20	上郷	那須町	伊王野 上郷	3	
21	大和須 2	那須町	大和須	2	
22	大和須3	那須町	大和須	2	
23	大和須 4	那須町	大和須	1	
24	大和須 5	那須町	大和須	2	
25	棚橋 2	那須町	大和須	1	
26	大和須 6	那須町	大和須 大和須	2	
27	梁瀬	那須町	梁瀬 梁瀬	1	
28	芦ノ又 1	那須町	高久甲 芦ノ又	4	
小計	28箇所(那須町分)				
大田原	主木管内 合計36箇	所			

#### 2)人家や宿泊施設等が建設される可能性が高い箇所

番		また (日本) (日本) (日本) (日本) (日本) (日本) (日本) (日本)		位 置	人家(戸)	公共的建物		
	1	油井	那須塩原市	油井				
小計 1箇所(旧黒磯市分)								
	1	水原 2	那須町	豊原甲 水原				
	2	水原 3	那須町	豊原甲 水原				
	3	中重 2	那須町	寄居 中重				
	4	豆沢 3	那須町	寄居 豆沢				
	5	豆沢 4	那須町	寄居 豆沢				
	6	豆沢 5	那須町	寄居 豆沢				
	7	豆沢 6	那須町	寄居 豆沢				
	8	豆沢 7	那須町	寄居 豆沢				
	9	豆沢 8	那須町	寄居 豆沢				
1	0	東平田	那須町	寄居 東平田				
1	1	高瀬	那須町	横岡 高瀬				
1	2	蟹沢	那須町	横岡 蟹沢				
1	3	板屋 2	那須町	横岡 板屋				
1	4	板屋 3	那須町	横岡 板屋				
1	5	沓石 2	那須町	大畑 沓石				
1	6	沓石 3	那須町	大畑 沓石				
1	7	山崎 4	那須町	梓 山崎				
1	8	棚橋 3	那須町	大和須				
1	9	棚橋 4	那須町	大和須				
2	0	綱子	那須町	豊原乙 綱子				
2	1	芦ノ又 2	那須町	高久甲 芦ノ又				
小言	+ 2	21箇所(那須町分)						
大田	日原	土木管内 合計22箇	所					

大田原土木管内 合計22箇所

雪崩危険箇所に準ずる箇所とは、「雪崩危険箇所の再点検」(平成12年2月16日 建設省河傾発第4号)の調査に基づくものであり、斜面勾配15°以上かつ高さ10m以上を有する斜面上部の勾配15°未満となる地点を見通した時に18°以上の角度を有する区域で、雪崩により人家1~4戸に被害を及ぼすおそれのある箇所又は人家や宿泊施設等が建設される可能性が高い箇所でである。

### 7. 土砂災害危険箇所・土砂災害警戒区域指定状況

土砂災害警戒区域 指定箇所数集計表(令和5年3月31日現在)

		大田原市	那須塩原市	那須町	計
土石流		155	45	107	307
	区分 I	45	30	24	99
	区分Ⅱ	110	7	52	169
	区分Ⅲ	0	8	31	39
急傾斜		387	154	324	865
	区分 I	68	57	56	181
	区分Ⅱ	283	60	192	535
	区分Ⅲ	36	37	76	149
地すべ	J	1	9	5	15

【土石流 I 】谷地形、渓床勾配2度以上で保全人家5戸以上、5戸未満であっても公共施設、病院、 社会福祉施設等がある箇所。

【土石流Ⅱ】谷地形、渓床勾配2度以上、保全人家1戸以上5戸未満の箇所。

【土石流皿】谷地形、渓床勾配2度以上で、人家はないが今後新規に住宅立地等が見込まれる箇所。

【急傾斜 I 】傾斜度30度以上、高さ5m以上で保全人家5戸以上、5戸未満であっても公共施設、病院、社会福祉施設等がある箇所。

【急傾斜II】傾斜度30度以上、高さ5m以上で保全人家1戸以上5戸未満の箇所。

【急傾斜皿】傾斜度30度以上、高さ5m以上で、人家はないが今後新規に住宅立地等が見込まれる箇所。

谷地形、渓床勾配2度以上、で保全人家5戸以上、5戸未満であっても公共施設、病院、社会福祉施設等がある箇所。

番号		<u>2度以工、で保主人</u> 所在地	家5户以上、5户末。 渓流名	指定 指定 状況	カレも公 指定 年月	区域指定番号	社施設等がある箇所。 備考
1	那須塩原市	鴫内 湯宮	 湯宮三号沢	O		7201	
2	那須塩原市	鴫内 湯宮		0	H19.3	7202	
3	那須塩原市		下成沢	0	H19.3	7203	
4	那須塩原市	鴫内湯宮	鴫内下沢	0	H19.3	7204	
5	那須塩原市	鴫内 湯宮	鴫内沢	0	H19.3	7205	
6	那須塩原市	百村 百村本田	護安沢	0	H19.3	7206	
7	那須塩原市	板室 塩沢	矢沢	*			
8	那須塩原市	板室 三斗小屋宿	湯川	*			
9	那須塩原市	板室 三斗小屋宿	温泉沢	0	H19.3	7209	
10	那須塩原市	板室 塩沢	湯川	0	H19.3	7210	
11	那須塩原市	金沢 金沢中	中沢	0	H18.3	7701	
12	那須塩原市	金沢 金沢上	カブレ沢	0	H19.3	7702	
13	那須塩原市	下塩原 夕の原	スケート場沢	0	H18.3	7703	
14	那須塩原市	下塩原 福渡	福渡温泉沢	0	H18.3	7704	
15	那須塩原市	下塩原 塩釜	鹿股川	*			
16	那須塩原市	下塩原 塩の湯	塩の湯沢	0	H18.3	7706	
17	那須塩原市	下塩原 甘湯	甘湯沢	*			
18	那須塩原市	下塩原 須巻	足長沢	0	H18.3	7708	
19	那須塩原市	下塩原 須巻	須巻沢	0	H18.3	7709	
20	那須塩原市	下塩原 須巻	上須巻沢	0	H18.3	7710	
21	那須塩原市	下塩原 古町	門前向沢	0	H19.3	7711	
22	那須塩原市	下塩原 古町	追沢	0	H18.3	7712	
23	那須塩原市	中塩原 田代	大塩沢	*			
24	那須塩原市	湯本塩原 元湯	赤川	*			
25	那須塩原市	湯本塩原 元湯	後沢	0	H18.3	7715	
26	那須塩原市	上塩原 引久保	今尾頭川	0	H18.3	7716	
27	那須塩原市	上塩原 小滝	元尾頭川	0	H18.3	7717	
		上塩原 小滝	清水沢	0	H18.3	7718	
29	那須塩原市	中塩原 松の木平	シラン沢川	*			
30	那須塩原市	中塩原 幕岩	ツル沢	0	H18.3	7720	
31	那須塩原市	中塩原 八幡町	赤沢	0	H18.3	7721	
		下塩原 門前	平井沢	0		7722	
33		下塩原 畑下	学校沢	0	H18.3	7723	
34	那須塩原市		引久保沢	0	R3.3	I G2101	
	那須塩原市		和田山一号沢	0	R3.3	I G2102	
	那須塩原市		中沢一号沢	0	R3.3	I G2103	
37	那須塩原市		菅沢一号沢	0	R3.3	I G2104	
38		川田字下坪	下坪沢	0		7401	
39		大輪字上大輪	北上大輪沢	0		J7401	
40	大田原市	大輪字上大輪	南上大輪沢	0		7402	
41	大田原市	北野上字清水内	田沢	0	H21.2		
	大田原市		塩ノ草沢	0		7405	
	大田原市	北野上字塩ノ草	南塩ノ草沢	0		7406	
44	大田原市	北野上字塩ノ草	塩ノ草沢二号沢	0	H21.2	J7437	

番号		所在地	渓流名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
45	大田原市	前田字黒羽田町	田町一号沢	0	H21.2	7407	
46	大田原市	前田字黒羽田町	田町二号沢	0	H21.2	7408	
47	大田原市	北滝字根岸	宮本沢	0	H21.2	7409	
48	大田原市	片田字亀山	亀山沢	0	H21.2	7410	
49	大田原市	須佐木字町田	町田二 <del>号</del> 沢	0	H21.2	J7449	
50	大田原市	須佐木字柳田	柳田三号沢	0	H21.2	7411	
51	大田原市	須佐木字柳田	柳田一号沢	0	H21.2	7412	
52	大田原市	須佐木字柳田	柳田二号沢	0	H21.2	J7450	
53	大田原市	雲岩寺字宿	宿沢	0	H21.2	7413	
54	大田原市	雲岩寺字宿	宿沢二 <del>号</del> 沢	0	H21.2	7414	
55	大田原市	南方字西の入	西の入沢	0	H21.2	7415	
56	大田原市	南方字阿寺	阿寺沢	0	H21.2	7416	
57	大田原市	南方字川上	東川上沢	0	H21.2	J7483	
58	大田原市	雲巌寺字四斗蒔	四斗蒔五号沢	0	H21.2	J7483-1	
59	大田原市	雲岩寺字宿	雲岩寺沢	0	H21.2	7417	
60	大田原市	須佐木字杉ノ内	上杉ノ内沢	0	H21.2	7418	
61	大田原市	須佐木字瀬場	下杉ノ内沢	0	H21.2	7419	
62	大田原市	須佐木字瀬場	上瀬場沢	0	H21.2	J7487	
63	大田原市	須佐木字池口	池口沢	0	H21.2	J7490	
64	大田原市	須賀川字石畑	五本木沢	0	H21.2	7420	
65	大田原市	須賀川字平渡土	平渡四号沢	0	H21.2	J7491	
	大田原市	須賀川字平渡土	平渡三号沢	0	H21.2	7421	
	大田原市	須賀川字平渡土	平渡二号沢	0		7422	
	大田原市	須賀川字平渡土	五宝木沢	0		7423	
	大田原市	須賀川字肱内	肱内二 <del>号</del> 沢	0		J7494	
	大田原市	須賀川字宿	宿一号沢	0		7424	
	大田原市	須賀川字如来	如来八号沢	0		7425	
	大田原市	須賀川字如来	如来三号沢	0	H21.2	7427	
	大田原市	須賀川字如来	如来六号沢	0		7429	
	大田原市	須賀川字如来	飯の入沢	0		7430	
	大田原市	須賀川字横山	横山沢	0		J74100	
	大田原市	須賀川字大久保	学校沢	0		7431	
	大田原市	須賀川字市場	市場沢	0		J74101	
78	大田原市	須賀川字市場	仏沢	0		7432	
	大田原市	須賀川字清水	槍水沢	0		7433	
	大田原市	須賀川字石畑	江戸の沢	0		7434	
	大田原市	須賀川字石畑	石畑沢	0		7435	
82	大田原市 那須町	須賀川字如来 高久乙 柳沢	如来四号沢 高雄股川	O ※	H23.3	7426	
	那須叫 那須町	湯本 元湯町			H21.2	7502	
	那須叫 那須町	高久丙	高雄沢 苦戸川	0		7502 7503	
	那須町 那須町	高久丙	大丸沢	0		IG7504	
	那須町 那須町	湯本 北温泉	余笹川	0		7505	
	那須町 那須町	大島	余笹二号沢	0		7506	
	那須町	<u>へら</u>   芦野 山中	山中沢	0		7507	
	那須町	寄居 寄居本郷	寄居沢	0	H21.2	7508	
90	が次凹	可店 奇店平郷	可店バ	U	⊓Z I.Z	7000	

番号		所在地	渓流名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
91	那須町	横岡 寄居本郷	寄居二号沢	0	H21.2	J7503	
92	那須町	芦野 芦野	揚源寺沢	0	H21.2	7510	
93	那須町	蓑沢 蓑沢	木下沢	0	H21.2	J7511	
94	那須町	蓑沢 蓑沢	<b>蓑沢一号沢</b>	0	H21.2	7512	
95	那須町	蓑沢 蓑沢	下門沢	0	H21.2	7513	
96	那須町	蓑沢 蓑沢	<b>蓑沢二号沢</b>	0	H21.2	7514	
97	那須町	大畑 追分	追分二 <del>号</del> 沢	0	H21.2	7515	
98	那須町	大畑 追分	追分一号沢	0	H21.2	7516	
99	那須町	大畑 大畑	上大畑沢	0	H21.2	7517	
100	那須町	大畑 大畑	小倉沢	0	H21.2	7518	
101	那須町	大和須 棚橋	下駄小屋沢	0	H21.2	7519	
102	那須町	豊原乙	網子沢	0	R3.3	I G032	
103	那須町	寄居	大久保永畑一号沢	0	R3.3	I G3005	
104	那須町	富岡	上石住沢	0	R3.3	I G3016	
105	那須町	寄居	豆沢三号沢	0	R3.3	I G3017	
106	那須町	寄居	脇沢沢	0	R3.3	I G3021	
107	那須町	寄居字本郷	本郷沢	0	H21.2	J7502-7	

土石流 I 大田原市 45箇所

那須塩原市30箇所那須町24箇所全体99箇所

(2)土石流Ⅱ 令和5年3月31日現在

谷地形、渓床勾配2度以上、保全人家1戸以上5戸未満。

番号		2度以上、保全人家 所在地	渓流名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
108	那須塩原市	鴫内鴫内	——————— 鴫内上沢	0	H19.3	J7203	
109	那須塩原市	金沢 金沢下	台沢	0	H18.3	J7701	
110	那須塩原市	金沢字和田山	和田山沢	0	H18.3	J7701-1	
111	那須塩原市	中塩原 野刈戸	野刈戸沢	0	H18.3	J7702	
112	那須塩原市	下塩原 夕の原	夕の原沢	0	H18.3	J7703	
113	那須塩原市	湯宮	湯宮四号沢	0	R3.3	II G2105	
114	那須塩原市	板室	白湯山沢	0	R3.3	II G2106	
115	大田原市	大輪字長谷田	長谷田二号沢	0	H23.3	J7402	
116	大田原市	中野内字薄沢	薄沢沢	0	H23.3	J7403	
117	大田原市	両郷字磯上	磯上六号沢	0	H23.3	J7404	
118	大田原市	両郷字磯上	磯上五号沢	0	H23.3	J7405	
119	大田原市	両郷字磯上	磯上四号沢	0	H23.3	J7406	
120	大田原市	両郷字磯上	磯上三号沢	0	H23.3	J7407	
121	大田原市	両郷字磯上	磯上二号沢	0	H23.3	J7408	
122	大田原市	両郷字磯上	不動沢	0	H23.3	J7409	
123	大田原市	河原字鍛冶内	鍛冶内二号沢	0	H23.3	J7410	
124	大田原市	河原字鍛治内	百目鬼沢	0	H23.3	J7410-1	
125	大田原市	河原字鍛冶内	鍛冶内三号沢	0	H23.3	J7411	
126	大田原市	河原字鍛冶内	鍛冶内四号沢	0	H23.3	J7412	
127	大田原市	河原字鍛冶内	鍛冶内沢	0	H23.3	J7413	
128	大田原市	河原字鍛冶内	鍛冶内五号沢	0	H23.3	J7414	
129	大田原市	河原字鍛冶内	鍛冶内六号沢	0	H23.3	J7415	
130	大田原市	寺宿字入小滝	入小滝一号沢	0	H23.3	J7416	
131	大田原市	寺宿字寺宿	前松葉五号沢	0	H23.3	J7417-1	
132	大田原市	寺宿字入小滝	前松葉四号沢	0	H23.3	J7419	
133	大田原市	寺宿字入小滝	前松葉沢	0	H23.3	J7420	
134	大田原市	寺宿字入小滝	入小滝二号沢	0	H23.3	J7421	
135	大田原市	木佐美字稗畑	狭間沢	0	H23.3	J7421-1	
136	大田原市	木佐美字稗畑	稗畑沢	0	H23.3	J7422	
137	大田原市	木佐美字稗畑	上稗畑沢	0	H23.3	7403	
	大田原市	木佐美字稗畑	木佐美川	0	H23.3	J7423	
	大田原市	木佐美字前郷	前郷一号沢	0		J7424	
	大田原市	久野又字八重俵沢		0	H23.3	J7426	
	大田原市	久野又字八重俵沢		0		J7427	
	大田原市	北野上字愛吉	後沢	0	H23.3	J7427-1	
	大田原市	北野上字尻高田	尻高田六号沢 	0	H23.3	J7428-1	
	大田原市		尻高田三号沢 	0		J7429	
	大田原市	北野上字尻高田	尻高田一号沢 	0		J7430	
	大田原市	北野上字尻高田	尻高田沢 	0		J7431	
	大田原市		尻高田二号沢 	0	H23.3	J7432	
	大田原市	北野上字尻高田	尻高田四号沢 	0	H23.3	J7433	
	大田原市	北野上字尻高田	尻高田五号沢 	0	H23.3	J7434	
	大田原市	北野上字塩畑	西沢	0		7404	
151	大田原市	北野上字塩畑	塩畑二号沢	0	H23.3	J7435	

番号		所在地	渓流名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
152	大田原市	北野上字塩畑	塩畑三 <del>号</del> 沢	0	H23.3	J7436	
153	大田原市	北野上字中山	中山三号沢	0	H23.3	J7437-1	
154	大田原市	北野上字中山	中山一号沢	0	H23.3	J7438	
155	大田原市	北野上字中山	中山二号沢	0	H23.3	J7439	
156	大田原市	北野上字中山	上中山沢	0	H23.3	J7440	
157	大田原市	北野上字中山	唐松沢	0	H23.3	J7441	
158	大田原市	北野上字中山	御亭山沢	0	H23.3	J7442	
159	大田原市	前田字黒羽田町	岡沢	0	H23.3	J7443	
160	大田原市	黒羽田町字黒羽田	岡二号沢	0	H23.3	J7443-1	
161	大田原市	亀久字笹目	笹目沢	0	H23.3	J7443-2	
162	大田原市	亀久字論手	柏田沢	0	H23.3	J7444-1	
163	大田原市	亀久字大久保	大久保沢	0	H23.3	J7444-3	
	大田原市	須佐木字池内	赤居原の沢	0	H23.3	J7444-4	
	大田原市	須佐木字鶴居	上鶴居沢	0	H23.3	J7445	
	大田原市	+	雨蕨一号沢	0	H23.3	J7446	
	大田原市	須佐木字雨蕨	雨蕨二号沢	0		J7447	
	大田原市	須佐木字雨蕨	雨蕨三号沢	0	H23.3	J7447-1	
	大田原市	+	町田一号沢	0	H23.3	J7448	
	大田原市	須佐木字町田	田の作沢	0	H23.3	J7449-1	
	大田原市	雲岩寺字加良美上		0		J7451	
	大田原市	雲岩寺字加良美上		0		J7452	
	大田原市		露久保二号沢	0		J7453	
-	大田原市		露久保沢	0	H23.3		
	大田原市		川中沢	0	H23.3	J7454-1	
	大田原市	南方字川上	西川上沢	0		J7455	
	大田原市	南方字下山	上下山沢	0		J7456	
	大田原市	南方字下山	上下山二号沢	0	H23.3	J7457	
	大田原市	南方字南方1区	上下山四号沢	0		J7457-1	
	大田原市	南方字下山	浅ケ沢二号沢	0		J7458	
	大田原市	南方字下山	上下山三号沢	0		J7460	
	大田原市	南方字南方1区	上下山五号沢	0		J7460-1	
	大田原市	南方字田中南方字田中	田中二号沢 —— 田中沢	0		J7460-2 J7461	
	大田原市	南方字田中		0	H23.3	J7462	
	大田原市	南方字大川沢	大川四号沢	0		J7464	
	大田原市	南方字大川沢	大川五号沢	0		J7465	
	大田原市	南方字大川沢	大川六号沢	0		J7465-1	
	大田原市	南方字平清水	下平清水二号沢	0		J7466	
	大田原市	南方字平清水	下平滑水二克水 下平清水沢	0	H23.3	J7467	
	大田原市	南方字平清水沢	平清水沢	0		J7468	
	大田原市	+	一有小水 阿寺二号沢	0		J7469	
	大田原市	南方字阿寺	阿寺三号沢	0		J7470	
	大田原市		阿寺四号沢	0	H23.3		
	大田原市	南方字上南方	上南方六号沢	0	H23.3		
	大田原市	南方字上南方	上南方八号// 上南方三号沢	0		J7473	
	大田原市	南方字上南方	<u> </u>	0		J7476	
_,,,	ハールリ	12/1 1 111/1	一田カハワハ		1 120.0	5,1,0	

番号		所在地	渓流名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
198	大田原市	南方字上南方	梅屋沢支流	0	H23.3	J7476-1	
199	大田原市	南方字上南方	小轟沢	0	H23.3	J7477	
200	大田原市	南方字上南方	上南方二号沢	0	H23.3	J7478	
201	大田原市	南方字上南方	上南方五号沢	0	H23.3	J7479	
202	大田原市	南方字高取	高取二号沢	0	H23.3	J7480	
203	大田原市	南方字高取	高取沢	0	H23.3	J7481	
204	大田原市	南方字川上	下西の入沢	0	H23.3	J7482	
205	大田原市	雲岩寺字四斗蒔	四斗蒔二号沢	0	H23.3	J7484	
206	大田原市	雲岩寺字四斗蒔	四斗蒔三号沢	0	H23.3	J7485	
207	大田原市	雲岩寺字四斗蒔	四斗蒔四号沢	0	H23.3	J7486	
208	大田原市	雲巌寺字雲巌寺	上の台沢	0	H23.3	J7486-1	
209	大田原市	須佐木字瀬場	瀬場沢	0	H23.3	J7488	
210	大田原市	須佐木字瀬場	下瀬場沢	0	H23.3	J7489	
211	大田原市	須賀川字石畑	五本木二号沢	0	H23.3	J7490-1	
212	大田原市	須賀川字清水	清水沢	0	H23.3	J7492	
213	大田原市	須賀川字肱内	肱内沢	0	H23.3	J7493	
214	大田原市	須賀川字小元	小元一号沢	0	H23.3	J7495	
215	大田原市	須賀川字小元	小元二号沢	0	H23.3	J7496	
216	大田原市	須賀川字如来	宿四号沢	0	H23.3	J7497	
217	大田原市	須賀川字如来	如来五号沢	0	H23.3	J7498	
218	大田原市	須賀川字如来	如来二号沢	0	H23.3	7428	
219	大田原市	須賀川字如来	宿三号沢	0	H23.3	J7499	
220	大田原市	須賀川字大久保	池の作沢	0	H23.3	J74100-1	
221	大田原市	須賀川字中居	中居沢	0	H23.3	J74102	
222	大田原市	須賀川字中居	湯舟沢	0	H23.3	J74103	
223	大田原市	須賀川字石畑	石畑二号沢	0	H23.3	J74103-1	
224	大田原市	須賀川字石畑	下石畑沢	0	H23.3	J74104	
225	那須町	高久丙	苦戸二号沢	0	H24.3	J7501	
226	那須町	横岡字中重	中重沢	0	H24.3	J7502	
227	那須町	寄居字豆沢	豆沢	0	H24.3	J7502-4	
228	那須町	横岡 板屋	板屋沢	0	H21.2	II G7509	
229	那須町	芦野字唐木田	芦野中沢	0	H24.3	J7506	
230	那須町	芦野字下芦町	下芦野沢	0	H24.3	J7507	
231	那須町	沼の原	上郷沢	0	H24.3	J7507-1	
232	那須町	梓字下平	下平沢A	0	H24.3	J7507-2	
233	那須町	梓字中梓	中梓二号沢	0	H24.3	7508	
234	那須町	梓字木下	大ヶ谷沢A	0	H24.3	J7508-1	
235	那須町	芦沢字大ケ谷	大ケ谷沢	0	H24.3	J7509	
236	那須町	梓字木下	大ヶ谷沢B	0	H24.3	J7509-1	
237	那須町	梓字木下	大ヶ谷沢C	0	H24.3	J7509-2	
238	那須町	大畑字大畑	下大畑沢	0	H24.3	J7510	
239	那須町	大畑字打尾木	打尾木沢A-1	0	H24.3	J7510-1	
240	那須町	大畑字打尾木	打尾木沢A-2	0	H24.3	J7510-2	
241	那須町	大畑字荒金沢	荒金沢沢	0	H24.3	J7511	
242	那須町	大畑字打尾木	舟城沢	0	H24.3	J7511-1	
243	那須町	簑沢字簑沢	蓑沢A	0	H24.3	J7511-2	
244	那須町	梓字山崎	ドロブ沢	0	H24.3	J7515-1	
	<u> </u>	I	I .	<u> </u>			

番号		所在地	渓流名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
245	那須町	大和須字棚橋	大和須沢	0	H24.3	J7516	
246	那須町	大和字棚橋	棚橋一号沢	0	H24.3	J7517	
247	那須町	大和須字棚橋	下駄小屋三号沢	0	H24.3	J7519	
248	那須町	大和須字棚橋	下駄小屋一号沢	0	H24.3	J7520	
249	那須町	大和須字棚橋	下駄小屋四号沢	0	H24.3	J7521	
250	那須町	大和須字棚橋	川中子沢	0	H24.3	J7522	
251	那須町	梓字山崎	山崎二号沢	0	H24.3	J7512	
252	那須町	梓字山崎	山崎三 <del>号</del> 沢	0	H24.3	J7513	
253	那須町	梓	北向沢	0	H24.3	J7514	
254	那須町	豊原乙	沼尻沢A	0	R3.3	II G032	
255	那須町	豊原乙	沼尻沢B	0	R3.3	II G033	
256	那須町	豊原甲	下道沢	0	R3.3	II G034	
257	那須町	豊原富岡	馬道添沢	0	R3.3	II G035	
258	那須町	豊原	水塩道西沢	0	R3.3	II G036	
259	那須町	寄居	東山一号沢	0	R3.3	II G3001	
260	那須町	寄居	東山二号沢	0	R3.3	II G3002	
261	那須町	寄居	豆沢二号沢	0	R3.3	II G3004	
262	那須町	寄居	大久保永畑二号沢	0	R3.3	II G3006	
263	那須町	寄居	堀切沢	0	R3.3	II G3008	
264	那須町	豊原甲	東山三号沢	0	R3.3	II G3009	
265	那須町	豊原甲	家ノ前一号沢	0	R3.3	II G3010	
266	那須町	豊原甲	家ノ前二号沢	0	R3.3	II G3011	
267	那須町	豊原甲	瀬戸山一号沢	0	R3.3	II G3013	
268	那須町	豊原甲	瀬戸山二号沢	0	R3.3	II G3014	
269	那須町	寄居	中ノ沢	0	R3.3	II G3019	
270	那須町	横岡	吉の目沢	0	R3.3	II G3023	
271	那須町	芦野·横岡	蟹沢沢	0	R3.3	II G3024	
272	那須町	大島	大島沢	0	R3.3	II G3042	
273	那須町	蓑沢	沓水沢	0	R3.3	II GG029	
274	那須町	富岡	吉の沢	0	R3.3	II GG030	
275	那須町	寄居	沢口沢−1 沢口沢−2	0	R3.3	II G3020	
276	那須町	横岡	白井沢	0	R3.3	II G3026	

土石流Ⅱ 大田原市 110箇所

那須塩原市7箇所那須町52箇所全体169箇所

(3)土石流皿 令和5年3月31日現在

谷地形、渓床勾配2度以上で、人家はないが今後新規に住宅立地等が見込まれる箇所。

番号		<u> </u>	渓流名	指定状況	指定 年月	区域指定番号	備考
277	那須塩原市	鴫内字鴫内	鴫内沢A	0	H25.3	07201	
278	那須塩原市	鴫内字茅の沢A	茅ノ沢A	0	H25.3	07202	
279	那須塩原市	鴫内字茅の沢	茅ノ沢B	0	H25.3	07203	
280	那須塩原市	金沢字金沢中	野沢	0	H25.3	07701	
281	那須塩原市	関谷字上の内	上の内沢	0	H25.3	07702	
282	那須塩原市	遅野沢字菅	菅沢	0	H25.3	07703	
283	那須塩原市	鴫内 湯宮	湯宮一号沢	0	H24.3	J7201	
284	那須塩原市	鴫内 湯宮	湯宮二 <del>号</del> 沢	0	H24.3	J7202	
285	那須町	六斗地	六斗地沢	0	H25.3	7501	
286	那須町	豊原甲字追田原	追田原沢A	0	H25.3	7502	
287	那須町	豊原甲字追田原	追田原沢B	0	H25.3	7503	
288	那須町	寄居字豆沢	豆沢B	0	H25.3	J7502-5	
289	那須町	寄居字豆沢	豆沢C	0	H25.3	J7502-6	
290	那須町	寄居字寄居本郷	本郷沢A	0	H25.3	J7504-1	
291	那須町	梓字山崎	梓川A	0	H25.3	J7514-1	
292	那須町	梓字山崎	梓川B	0	H25.3	J7514-3	
293	那須町	梓字山崎	二号トロブ沢	0	H25.3	J7515	
294	那須町	梓字山崎	梓川C	0	H25.3	J7515-2	
295	那須町	梓字山崎	梓川D	0	H25.3	J7515-3	
296	那須町	大和字棚橋	棚橋二号沢	0	H25.3	J7518	
297	那須町	寄居字山中	大沢	0	H24.3	J7502-1	
	那須町	寄居字豆沢	豆沢A	0		J7502-3	
	那須町	寄居	沢口沢	0	H24.3	J7505	
	那須町	横岡字寄居本郷	寄居三号沢	0		J7504	
	那須町	横岡字板屋	枝木沢A-1	0	H24.3	J7505-1	
	那須町	梓字山崎	山崎沢	0	H24.3	J7514-2	
	那須町	豊原甲	高平沢	0	R3.3	Ⅲ G032	
	那須町	豊原乙	豊原乙沢A	0	R3.3	Ⅲ G033	
-	那須町	豊原乙	豊原乙沢B	0	R3.3	Ⅲ G034	
	那須町	寄居	豆沢一号沢	0	R3.3	Ⅲ G3003	
	那須町	寄居	堂矢場沢	0	R3.3	Ⅲ G3007	
	那須町	豊原甲	上ノ台沢	0	R3.3	Ⅲ G3012	
	那須町	豊原甲	東前沢	0	R3.3	Ⅲ G3015	
310	那須町	寄居	大沢出口沢	0	R3.3	Ⅲ G3018	
311	那須町	横岡	高瀬沢-1	0	R3.3	Ⅲ G3022	
312	那須町	簔沢·横岡	板屋二号沢-1 板屋二号沢-2	0	R3.3	Ⅲ G3025	
313	那須町	高久丙	大黒平沢	0	R3.3	Ⅲ G3041	
314	那須町	大畑字荒金沢	荒金沢A	0	H24.3	J7510-3	
315	那須町	蓑沢	荒金沢B	0	R3.3	Ⅲ GG027	
316	那須町	蓑沢	荒金沢C	0	R3.3	Ⅲ GG028	
					_		

土石流皿 大田原市 0箇所

那須塩原市8箇所那須町32箇所全体39箇所

傾斜原	度30度以上、 	高さ5m以上で	<u>保全人家5戸以上、5</u> I			も公共施設、病院、社 I	会福祉施設等がある箇所。 
番号	所	在地	危険箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
1	大田原市	城山二丁目	竜城公園下	0	H21.2	210- I -001	
2	大田原市	紫塚	浄水場下	0	H21.2	210- I -002	
3	大田原市	山の手	山の手 変電所前	0	H21.2	210- I -003	
4	大田原市	山の手	光真寺	0	H21.2	210- I -004	
5	大田原市	若草	前山	0	H21.2	210- I -005	
6	大田原市	佐久山	正浄寺前	0	H21.2	210- I -006	
7	大田原市	佐久山	坂上 岩井坂上	0	H21.2	210- I -007	
8	大田原市	佐久山	小学校裏	0	H21.2	210- I -008	
9	大田原市	佐久山	大橋下	0	H21.2	210- I -009	
10	大田原市	佐久山	旧前坂沿	0	H21.2	210- I -010	
11	大田原市	赤瀬	赤瀬B	0	H21.2	210- I -011	
12	大田原市	佐久山	実相院下	0	H21.2	210- I -012	
13	大田原市	滝沢	滝沢	0	H21.2	210- I -013	
14	大田原市	山の手	竜頭公園下A	0	H21.2	210- I -014	
15	大田原市	紫塚	浄水場北	0	H21.2	210- I -015	
16	大田原市	片府田	片府田 I A	0	R元.9	210- I -1019	
17	大田原市	亀久	清掃センター	0	H21.2	406- I -001	
18	大田原市	黒羽田町	田町 風呂の下	0	H21.2	406- I -002	
19	大田原市	黒羽田町	田町	0	H21.2	406- I -003	
20	大田原市	八塩	五輪田	0	H21.2	406- I -004	
21	大田原市	北滝	根岸1号	0	H21.2	406- I -005	
22	大田原市	片田	片田小学校	0	H21.2	406- I -006	
23	大田原市	須佐木	池口	0	H21.2	406- I -007	
24	大田原市	雲岩寺	雲岩寺	0	H21.2	406- I -008	
25	大田原市	須賀川	根岸2号	0	H21.2	406- I -009	
26	大田原市	須賀川	須賀川小学校	0	H21.2	406- I -010	
27	大田原市	堀之内	堀の内 河原町	0	H21.2	406- I -011	
28	大田原市	堀之内	堀の内	0	H21.2	406- I -012	
29	大田原市	北野上	北野上小学校	0	H21.2	406- I -013	
30	大田原市	中野内	桜田	0	H21.2	406- I -014	
31	大田原市	河原	小滝	0	H21.2	406- I -015	
32	大田原市	両郷	磯上	0	H21.2	406- I -016	
33	大田原市	須賀川	如来	0	H21.2	406- I -017	
34	大田原市	北野上	大塩上	0	H21.2	406- I -018	
35	大田原市	八塩	日暮	0	H21.2	406- I -019	
36	大田原市	片田	矢倉北	0	H21.2	406- I -020	
37	大田原市	須佐木	杉ノ内	0	H21.2	406- I -021	
38	大田原市	大輪	上大輪A	0	H21.2	406- I -022	
39	大田原市	前田	郭内A	0	H21.2	406- I -023	
40	大田原市	北野上	清水内B	0	H21.2	406- I -024	
41	大田原市	北野上	塩ノ草B	0	H21.2	406- I -025	
42	大田原市	雲岩寺	川上巨	0	H21.2	406- I -026	
43	大田原市	雲岩寺	露久保B	0	H21.2	406- I -027	
44	大田原市	片田	亀山A	0	H21.2	406- I -028	
45	大田原市	須賀川	横山A	0	H21.2	406- I -029	
46	大田原市	北大和久	北大和久IA	0	R3.3	210- I -1020	
47	大田原市	北滝	行屋下 I A	0	R3.3	210- I -1114	
	大田原市	八塩	ЩП I A	0	R3.3	210- I -1120	
	大田原市	須佐木	根岸IA	0	R3.3	210- I -1134	
	大田原市	須佐木	木曽分IA	0	R3.3	210- I -1137	
	大田原市	大輪	上大輪IB	0	R3.3	210- I -1151	
	大田原市	黒羽田町	西崖IA	0	R3.3	210- I -1164	
	大田原市	中田原	中田原IA	0	R3.3	210- I -1169	
	大田原市		富士見一丁目IA	0	R3.3	210- I -1170	

大田原市   本土央一下日   本土央一下日   本土央一下日   本土の   大田原市   大田原市   本土の   大田原市   大田原市   本土の   大田原市   大田原市   本土の   大田原市   大田原市   本土の   大田原市   本工の	番号	所	 在地	危険箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
56   大田原市   標文	55	大田原市	宣十見一丁日	宣十見一丁日 T B			210- I -1171	
大田原市   東京   中野内   宮木 I A I A I A I A I A I A I A I A I A I								
56   大田原市   中野内   本本   本本   本語   本語   本語   本語   本語   本								
大田原市   余郎   海球前18   〇   73.3   20-1-1203   10-1-1204   10-104								
60   大田原市   南野内   青木 I B   日本   日本   日本   日本   日本   日本   日本								
大田原市   市方   田中仏   〇   R3.3   10-1-1241   10-1-1250								
日本   大田原市   北野上   葉帯中田   〇   日本   日本   日本   日本   日本   日本   日本								
大田原布   北野上   清水内に   ○   R3.3   210-1-1286								
56   大田原市   河原   中ノ内IA   ○   R3.3   210-I-1303   100-I-1304   100-I-1306   100-								
50   大田原市   河原   福岡A   ○   R33   210-1-1314   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-1320(1)   210-1-101   210-1-102   210-1-102   210-1-102   210-1-102   210-1-102   210-1-102   210-1-102   210-1-102   210-1-103   210-1-104   210-1-103								
おおける   おおける								
お田原市   両郷   高限   A 原   A 原   A 月		ХШЖП	7.17%	TEI-VIV		110.0		
18   日野市   西野   田野   田野   日野   日野   日野   日野   日野   日	67	大田原市	両郷	高取IA	0	R3.3		
68	68	大田原市	 両郷	 岡平 I A	0	R3.3		
70   新須塩原市   橋本   橋本町   ○   H19.3   212-1-002   119   139   121-1-003   121-1-004   139   121-1-005   139   134   139   13								
72								
72   那須塩原市   核空   株の優   ○   H19.3   212-1-004								
73   那須塩原市 板室   後世橋   ○   H19.3   212-1-005								
7-7								
75 那須塩原市 三斗小屋 三斗小屋温泉 ○ H19.3 212-I-007 77 那須塩原市 核室 塩沢2 ○ H19.3 212-I-009 78 那須塩原市 核室 白湯山A ○ H19.3 212-I-010 98 那須塩原市 核室 白湯山A ○ H19.3 212-I-010 98 那須塩原市 核室 白湯山A ○ H19.3 212-I-011 30 那須塩原市 核室 白湯山A ○ H19.3 212-I-012 31 那須塩原市 核室 白湯山A ○ H19.3 212-I-013 32 那須塩原市 核室 白湯山A ○ H19.3 212-I-013 32 那須塩原市 核室 塩沢A ○ H19.3 212-I-015 33 那須塩原市 核室 塩沢A ○ H19.3 212-I-015 34 那須塩原市 荷村 百村 ○ H19.3 212-I-015 35 那須塩原市 柏井 油井A ○ H19.3 212-I-016 36 那須塩原市 樹木 油井A ○ H19.3 212-I-016 37 那須塩原市 海木 大丸温泉 ○ H2.12 407-I-001 38 那須町 湯木 大丸温泉 ○ H2.12 407-I-002 39 那須町 湯木 白雲荘縣 ○ H2.12 407-I-004 30 那須町 湯木 石雲荘縣 ○ H2.12 407-I-004 31 那須町 湯木 石雲荘縣 ○ H2.12 407-I-006 32 那須町 湯木 月湯本 日湯山屋下 ○ H2.12 407-I-006 33 那須町 湯木 月川向町 ○ H2.12 407-I-009 34 那須町 湯木 製川屋下 ○ H2.12 407-I-009 35 那須町 湯木 製川屋下 ○ H2.12 407-I-009 36 那須町 湯木 製地下テル前 ○ H2.12 407-I-010 37 那須町 湯木 製地 H10町 ○ H2.12 407-I-010 38 那須町 湯木 関町 一 H2.12 407-I-010 39 那須町 湯木 関町 一 H2.12 407-I-010 30 那須町 湯木 関町 一 H2.12 407-I-010 31 那須町 湯木 関町 戸野 東岩崎 ○ H2.12 407-I-010 32 那須町 湯木 関町 戸野 東岩崎 ○ H2.12 407-I-010 33 那須町 湯木 関町 戸野 東岩崎 ○ H2.12 407-I-010 34 那須町 湯木 関町 戸野 東岩崎 ○ H2.12 407-I-010 35 那須町 豊原平 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-011 36 那須町 豊原平 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-015 37 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-015 38 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-015 39 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-015 30 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-016 31 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019 32 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019 33 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019 34 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019 35 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019 36 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019 37 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019 38 那須町 豊原甲 麻緑 ○ H2.12 407-I-019 39 那須町 豊原甲 麻岩崎 ○ H2.12 407-I-019					0	H19.3	212- I -006	
76	75					H19.3	212- I -007	
77   那須塩原市   板室   塩沢2   ○   日   日   日   日   日   日   日   日   日					0			
78   那須塩原市   板室   深山湖A   〇   H19.3   212-I-010   19.3   13-I-011   19.3   12-I-011   19.3   13-I-012   19.3   19.3   19.5   19.3   19.5				-				
79 那須塩原市 板室 白湯山A 〇 H19.3 212-I-011 80 那須塩原市 板室 白湯山C 〇 H19.3 212-I-012 81 那須塩原市 板室 発電所A ○ H19.3 212-I-013 82 那須塩原市 板室 塩沢A ○ H19.3 212-I-014 83 那須塩原市 板室 塩沢A ○ H19.3 212-I-014 84 那須塩原市 百村 百村 A ○ H19.3 212-I-015 85 那須塩原市 酒村 百村 A ○ H19.3 212-I-016 86 那須町 湯本 大丸温泉 ○ H21.2 407-I-001 87 那須町 湯本 外天温泉 ○ H21.2 407-I-002 88 那須町 湯本 北温泉 ○ H21.2 407-I-003 89 那須町 湯本 北温泉 ○ H21.2 407-I-003 90 那須町 湯本 た元湯 ○ H21.2 407-I-005 91 那須町 湯本 月月原町 ○ H21.2 407-I-005 92 那須町 湯本 月月原町 ○ H21.2 407-I-006 93 那須町 湯本 月月原町 ○ H21.2 407-I-008 94 那須町 湯本 月月原町 ○ H21.2 407-I-008 95 那須町 湯本 月月原町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 月月原町 ○ H21.2 407-I-010 97 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 98 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 98 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 99 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 90 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 91 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 92 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 93 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 94 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 95 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 月月 ○ H21.2 407-I-011 97 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-016 100 那須町 豊原甲 東崖崎 ○ H21.2 407-I-016 101 那須町 豊原甲 京原甲 中重 ○ H21.2 407-I-018 102 那須町 豊原甲 京原甲 京原甲 月21-017 103 那須町 東戸 京町 ○ H21.2 407-I-018 104 那須町 伊王野 幸前 ○ H21.2 407-I-018 105 那須町 伊王野 幸前 ○ H21.2 407-I-018 106 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-021 107 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-021 108 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-021 109 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-018 100 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-018 101 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-018 102 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-018 103 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-018 104 第須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-018 105 那須町 伊王野 本前 ○ H21.2 407-I-021				深山湖A	0	H19.3	212- I -010	
81 那須塩原市 板室 発電所A 〇 H19.3 212-I-013 82 那須塩原市 板室 塩沢A 〇 H19.3 212-I-014 83 那須塩原市 板室 塩沢B 〇 H19.3 212-I-015 84 那須塩原市 百村 百村A 〇 H19.3 212-I-016 85 那須塩原市 油井 油井A 〇 H19.3 212-I-016 86 那須町 湯本 大丸温泉 〇 H21.2 407-I-001 87 那須町 湯本 弁天温泉 〇 H21.2 407-I-003 88 那須町 湯本 北温泉 ○ H21.2 407-I-003 89 那須町 湯本 北温泉 ○ H21.2 407-I-004 90 邪須町 湯本 石雲荘脇 ○ H21.2 407-I-005 91 邪須町 湯本 万元湯 ○ H21.2 407-I-006 92 邪須町 湯本 グランド下 ○ H21.2 407-I-006 93 邪須町 湯本 別山向町 ○ H21.2 407-I-008 94 邪須町 湯本 別山向町 ○ H21.2 407-I-008 95 邪須町 湯本 別山向町 ○ H21.2 407-I-010 96 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 97 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 98 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 99 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 90 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 91 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 92 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 93 邪須町 湯本 月10両町 ○ H21.2 407-I-010 94 邪須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-013 95 邪須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-015 96 邪須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-016 97 邪須町 豊原甲 ウ重 ○ H21.2 407-I-016 98 邪須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-016 99 邪須町 豊原甲 東宮崎 ○ H21.2 407-I-016 90 邪須町 豊原甲 東宮甲 東宮甲 ○ H21.2 407-I-016 91 郡須町 豊原甲 東宮甲 東宮甲 ○ H21.2 407-I-016 91 郡須町 豊原甲 東宮甲 東宮甲 ○ H21.2 407-I-016 91 郡須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-018 91 郡須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 91 郡須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-020 91 郡須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-020 91 郡須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-021				 白湯山A	0	H19.3	212- I -011	
82   那須塩原市 板室 塩沢A	80	那須塩原市	 板室	白湯山C	0	H19.3	212- I -012	
83   那須塩原市 板室 塩沢B	81	那須塩原市	 板室		0	H19.3	212- I -013	
84 那須塩原市 百村 百村 百村	82	那須塩原市	 板室		0	H19.3	212- I -014	
85 那須塩原市 油井 油井A 〇 H19.3 212-I-017 86 那須町 湯本 大丸温泉 〇 H21.2 407-I-001 87 那須町 湯本 弁天温泉 〇 H21.2 407-I-002 88 那須町 湯本 北温泉 〇 H21.2 407-I-003 89 那須町 湯本 駐車場 ○ H21.2 407-I-004 90 那須町 湯本 石雲荘脇 ○ H21.2 407-I-005 91 那須町 湯本 万湯 ○ H21.2 407-I-006 92 那須町 湯本 グランド下 ○ H21.2 407-I-007 93 那須町 湯本 別川向町 ○ H21.2 407-I-008 94 那須町 湯本 別川向町 ○ H21.2 407-I-009 95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 観光ホテル前 ○ H21.2 407-I-010 97 那須町 声野 声野 ○ H21.2 407-I-011 98 那須町 豊原乙 七曲 ○ H21.2 407-I-013 99 那須町 豊原ア 中重 ○ H21.2 407-I-016 101 那須町 豊原甲 加錠 ○ H21.2 407-I-016 102 那須町 黄沢 内尾木 ○ H21.2 407-I-018 104 那須町 世野 寺前 ○ H21.2 407-I-018 105 那須町 大畑 追分 ○ H21.2 407-I-019 106 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 107 那須町 世王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 108 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 109 那須町 世王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 100 那須町 世王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 101 那須町 世王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 102 甲須町 大畑 追分 ○ H21.2 407-I-020 103 邢須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-020 104 邢須町 伊王野 京前 ○ H21.2 407-I-020 105 邢須町 伊王野 京前 ○ H21.2 407-I-021 107 邢須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021	83	那須塩原市	 板室	 塩沢B	0	H19.3	212- I -015	
86 那須町 湯本 大丸温泉 〇 H21.2 407-I-001 87 那須町 湯本 弁天温泉 ○ H21.2 407-I-002 88 那須町 湯本 北温泉 ○ H21.2 407-I-003 89 那須町 湯本 駐車場 ○ H21.2 407-I-004 90 那須町 湯本 石雲荘脇 ○ H21.2 407-I-005 91 那須町 湯本 元湯 ○ H21.2 407-I-006 92 那須町 湯本 グランド下 ○ H21.2 407-I-007 93 那須町 湯本 別川屋下 ○ H21.2 407-I-008 94 那須町 湯本 別川向町 ○ H21.2 407-I-009 95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 観光ホテル前 ○ H21.2 407-I-010 97 那須町 芦野 芦野 ○ H21.2 407-I-011 98 那須町 伊王野 東岩崎 ○ H21.2 407-I-013 99 那須町 豊原下 中重 ○ H21.2 407-I-014 100 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-015 101 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-016 102 那須町 黄沢 内尾木 ○ H21.2 407-I-018 104 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-018 105 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-018 106 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 107 那須町 伊王野 市前 ○ H21.2 407-I-019 108 那須町 伊王野 中華 ○ H21.2 407-I-018 109 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 105 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 106 那須町 伊王野 市前 ○ H21.2 407-I-020 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021	84	那須塩原市	百村	百村A	0	H19.3	212- I -016	
87 那須町 湯本 弁天温泉 〇 H21.2 407-I-002 88 那須町 湯本 北温泉 ○ H21.2 407-I-003 89 那須町 湯本 駐車場 ○ H21.2 407-I-004 90 那須町 湯本 石雲荘脇 ○ H21.2 407-I-005 91 那須町 湯本 元湯 ○ H21.2 407-I-006 92 那須町 湯本 グランド下 ○ H21.2 407-I-006 93 那須町 湯本 湯川屋下 ○ H21.2 407-I-008 94 那須町 湯本 川向町 ○ H21.2 407-I-009 95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 観光ホテル前 ○ H21.2 407-I-010 97 那須町 芦野 芦野 ○ H21.2 407-I-011 98 那須町 伊王野 東岩崎 ○ H21.2 407-I-013 99 那須町 豊原乙 七曲 ○ H21.2 407-I-014 100 那須町 豊原甲 旗鉾 ○ H21.2 407-I-015 101 那須町 豊原甲 旗鉾 ○ H21.2 407-I-016 102 那須町 黄沢 内尾木 ○ H21.2 407-I-016 103 那須町 黄沢 内尾木 ○ H21.2 407-I-018 104 那須町 伊王野 東前 ○ H21.2 407-I-018 105 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-018 106 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 107 那須町 世王野 中面 ○ H21.2 407-I-019 108 那須町 伊王野 古福寺 ○ H21.2 407-I-020 109 那須町 伊王野 正福寺 ○ H21.2 407-I-021 100 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021	85	那須塩原市	油井	油井A	0	H19.3	212- I -017	
88    那須町   湯本   北温泉   ○   H21.2   407-I-003     89    那須町   湯本   駐車場   ○   H21.2   407-I-004     90    那須町   湯本   石雲荘脇   ○   H21.2   407-I-006     91    那須町   湯本   元湯   ○   H21.2   407-I-006     92    那須町   湯本   グランド下   ○   H21.2   407-I-007     93    那須町   湯本   別川向町   ○   H21.2   407-I-008     94    那須町   湯本   別川向町   ○   H21.2   407-I-010     95    那須町   湯本   旭町   ○   H21.2   407-I-010     96    那須町   湯本   観光ホテル前   ○   H21.2   407-I-010     97    那須町   芦野   戸野   ○   H21.2   407-I-011     98    那須町   伊王野   東岩崎   ○   H21.2   407-I-013     99    那須町   豊原甲   中重   ○   H21.2   407-I-013     100    那須町   豊原甲   放鉾   ○   H21.2   407-I-015     101    那須町   豊原甲   放鉾   ○   H21.2   407-I-016     102    那須町   大畑   黄子   ○   H21.2   407-I-018     104    那須町   伊王野   寺前   ○   H21.2   407-I-019     105    那須町   大畑   追分   ○   H21.2   407-I-020     106    那須町   伊王野   正福寺   ○   H21.2   407-I-021     107    那須町   世原甲   成沢   ○   H21.2   407-I-021     108    那須町   神華   ○   H21.2   407-I-022     108    那須町   神華   ○   H21.2   407-I-023	86	那須町	湯本	大丸温泉	0	H21.2	407- I -001	
89 那須町 湯本 駐車場 ○ H21.2 407-I-004 90 那須町 湯本 石雲荘脇 ○ H21.2 407-I-005 91 那須町 湯本 元湯 ○ H21.2 407-I-006 92 那須町 湯本 グランド下 ○ H21.2 407-I-007 93 那須町 湯本 別川屋下 ○ H21.2 407-I-008 94 那須町 湯本 別川向町 ○ H21.2 407-I-009 95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 規光ホテル前 ○ H21.2 407-I-011 97 那須町 芦野 芦野 ○ H21.2 407-I-011 98 那須町 伊王野 東岩崎 ○ H21.2 407-I-013 99 那須町 豊原 ○ 七曲 ○ H21.2 407-I-014 100 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-015 101 那須町 豊原甲 加鉾 ○ H21.2 407-I-016 102 那須町 横岡 峯岸 ○ H21.2 407-I-018 103 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 105 那須町 大畑 追分 ○ H21.2 407-I-019 106 那須町 大畑 追分 ○ H21.2 407-I-020 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021	87	那須町	湯本	弁天温泉	0	H21.2	407- I -002	
90 那須町 湯本 石雲荘脇 ○ H21.2 407-I-005 91 那須町 湯本 元湯 ○ H21.2 407-I-006 92 那須町 湯本 グランド下 ○ H21.2 407-I-007 93 那須町 湯本 湯川屋下 ○ H21.2 407-I-008 94 那須町 湯本 川向町 ○ H21.2 407-I-009 95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 観光ホテル前 ○ H21.2 407-I-011 97 那須町 芦野 声野 ○ H21.2 407-I-012 98 那須町 伊王野 東岩崎 ○ H21.2 407-I-013 99 那須町 豊原乙 七曲 ○ H21.2 407-I-014 100 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-015 101 那須町 豊原甲 旗鉾 ○ H21.2 407-I-016 102 那須町 横岡 峯岸 ○ H21.2 407-I-017 103 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 105 那須町 大畑 追分 ○ H21.2 407-I-019 106 那須町 伊王野 正福寺 ○ H21.2 407-I-020 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-022 108 那須町 伊王野 正福寺 ○ H21.2 407-I-022	88	那須町	湯本	北温泉	0	H21.2	407- I -003	
91 那須町 湯本 元湯 ○ H21.2 407-I-006 92 那須町 湯本 グランド下 ○ H21.2 407-I-007 93 那須町 湯本 湯川屋下 ○ H21.2 407-I-008 94 那須町 湯本 川向町 ○ H21.2 407-I-009 95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 観光ホテル前 ○ H21.2 407-I-011 97 那須町 芦野 芦野 ○ H21.2 407-I-012 98 那須町 伊王野 東岩崎 ○ H21.2 407-I-013 99 那須町 豊原乙 七曲 ○ H21.2 407-I-014 100 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-015 101 那須町 豊原甲 旗鉾 ○ H21.2 407-I-016 102 那須町 横岡 峯岸 ○ H21.2 407-I-018 104 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-018 105 那須町 大畑 追分 ○ H21.2 407-I-019 106 那須町 伊王野 京前 ○ H21.2 407-I-020 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021 108 那須町 伊王野 百元 ○ H21.2 407-I-021 107 那須町 伊王野 下平 ○ H21.2 407-I-023	89	那須町	湯本	駐車場	0	H21.2	407- I -004	
92   那須町   湯本   グランド下   ○   H21.2   407-I-007   1-008   1-008   1-008   1-008   1-009   1-	90	那須町	湯本	石雲荘脇	0	H21.2	407- I -005	
93   那須町   湯本   湯川屋下   ○   H21.2   407-I-008     94   那須町   湯本   川向町   ○   H21.2   407-I-009     95   那須町   湯本   旭町   ○   H21.2   407-I-010     96   那須町   湯本   観光ホテル前   ○   H21.2   407-I-011     97   那須町   芦野   芦野   ○   H21.2   407-I-012     98   那須町   伊王野   東岩崎   ○   H21.2   407-I-013     99   那須町   豊原又   七曲   ○   H21.2   407-I-014     100   那須町   豊原甲   中重   ○   H21.2   407-I-015     101   那須町   豊原甲   旗鉾   ○   H21.2   407-I-016     102   那須町   黄原甲   旗鉾   ○   H21.2   407-I-017     103   那須町   伊王野   寺前   ○   H21.2   407-I-018     104   那須町   伊王野   寺前   ○   H21.2   407-I-019     105   那須町   大畑   追分   ○   H21.2   407-I-020     106   那須町   伊王野   正福寺   ○   H21.2   407-I-021     107   那須町   豊原甲   成沢   ○   H21.2   407-I-022     108   那須町   梓   下平   ○   H21.2   407-I-023	91	那須町	湯本	元湯	0	H21.2	407- I -006	
94 那須町 湯本 川向町 ○ H21.2 407-I-009 95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407-I-010 96 那須町 湯本 観光ホテル前 ○ H21.2 407-I-011 97 那須町 芦野 芦野 ○ H21.2 407-I-012 98 那須町 伊王野 東岩崎 ○ H21.2 407-I-013 99 那須町 豊原乙 七曲 ○ H21.2 407-I-014 100 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407-I-015 101 那須町 豊原甲 旗鉾 ○ H21.2 407-I-016 102 那須町 横岡 峯岸 ○ H21.2 407-I-016 103 那須町 安沢 内尾木 ○ H21.2 407-I-018 104 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407-I-019 105 那須町 大畑 追分 ○ H21.2 407-I-020 106 那須町 伊王野 正福寺 ○ H21.2 407-I-021 107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407-I-021	92	那須町	湯本	グランド下	0	H21.2	407- I -007	
95 那須町 湯本 旭町 ○ H21.2 407- I -010         96 那須町 湯本 観光ホテル前 ○ H21.2 407- I -011         97 那須町 芦野 芦野 ○ H21.2 407- I -012         98 那須町 伊王野 東岩崎 ○ H21.2 407- I -013         99 那須町 豊原乙 七曲 ○ H21.2 407- I -014         100 那須町 豊原甲 中重 ○ H21.2 407- I -015         101 那須町 豊原甲 旗鉾 ○ H21.2 407- I -016         102 那須町 横岡 峯岸 ○ H21.2 407- I -017         103 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407- I -018         104 那須町 伊王野 寺前 ○ H21.2 407- I -019         105 那須町 大畑 追分 ○ H21.2 407- I -020         106 那須町 伊王野 正福寺 ○ H21.2 407- I -021         107 那須町 豊原甲 成沢 ○ H21.2 407- I -022         108 那須町 梓 下平 ○ H21.2 407- I -023	93	那須町	湯本	湯川屋下	0	H21.2	407- I -008	
96       那須町       湯本       観光ホテル前       〇       H21.2       407- I -011         97       那須町       芦野       戸野       〇       H21.2       407- I -012         98       那須町       伊王野       東岩崎       〇       H21.2       407- I -013         99       那須町       豊原フ       七曲       〇       H21.2       407- I -014         100       那須町       豊原甲       中重       〇       H21.2       407- I -015         101       那須町       豊原甲       旗鉾       〇       H21.2       407- I -016         102       那須町       黄沢       内尾木       〇       H21.2       407- I -018         103       那須町       伊王野       寺前       〇       H21.2       407- I -019         104       那須町       伊王野       寺前       〇       H21.2       407- I -020         106       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407- I -021         107       那須町       豊原甲       成沢       〇       H21.2       407- I -022         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407- I -023	94	那須町	湯本	川向町	0	H21.2	407- I -009	
97       那須町       芦野       芦野       〇       H21.2       407- I -012         98       那須町       伊王野       東岩崎       〇       H21.2       407- I -013         99       那須町       豊原乙       七曲       〇       H21.2       407- I -014         100       那須町       豊原甲       中重       〇       H21.2       407- I -015         101       那須町       豊原甲       旗鉾       〇       H21.2       407- I -016         102       那須町       横岡       峯岸       〇       H21.2       407- I -017         103       那須町       伊王野       寺前       〇       H21.2       407- I -018         104       那須町       伊王野       寺前       〇       H21.2       407- I -020         105       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407- I -021         106       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407- I -022         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407- I -023	95	那須町	湯本	旭町	0	H21.2	407- I -010	
98 那須町       伊王野       東岩崎       〇 H21.2 407-I-013         99 那須町       豊原乙       七曲       〇 H21.2 407-I-014         100 那須町       豊原甲       中重       〇 H21.2 407-I-015         101 那須町       豊原甲       旗鉾       〇 H21.2 407-I-016         102 那須町       横岡       峯岸       〇 H21.2 407-I-017         103 那須町       簑沢       内尾木       〇 H21.2 407-I-018         104 那須町       伊王野       寺前       〇 H21.2 407-I-019         105 那須町       大畑       追分       〇 H21.2 407-I-020         106 那須町       伊王野       正福寺       〇 H21.2 407-I-021         107 那須町       豊原甲       成沢       〇 H21.2 407-I-023         108 那須町       梓       下平       〇 H21.2 407-I-023	96	那須町	湯本	観光ホテル前	0	H21.2	407- I -011	
99 那須町       豊原乙       七曲       〇 H21.2 407-I-014         100 那須町       豊原甲       中重       〇 H21.2 407-I-015         101 那須町       豊原甲       旗鉾       〇 H21.2 407-I-016         102 那須町       横岡       峯岸       〇 H21.2 407-I-017         103 那須町       簑沢       内尾木       〇 H21.2 407-I-018         104 那須町       伊王野       寺前       〇 H21.2 407-I-019         105 那須町       大畑       追分       〇 H21.2 407-I-020         106 那須町       伊王野       正福寺       〇 H21.2 407-I-021         107 那須町       豊原甲       成沢       〇 H21.2 407-I-023         108 那須町       梓       下平       〇 H21.2 407-I-023	97	那須町	芦野	芦野	0	H21.2	407- I -012	
100   那須町   豊原甲   中重   ○   H21.2   407- I -015     101   那須町   豊原甲   旗鉾   ○   H21.2   407- I -016     102   那須町   横岡   峯岸   ○   H21.2   407- I -017     103   那須町   簑沢   内尾木   ○   H21.2   407- I -018     104   那須町   伊王野   寺前   ○   H21.2   407- I -019     105   那須町   大畑   追分   ○   H21.2   407- I -020     106   那須町   伊王野   正福寺   ○   H21.2   407- I -021     107   那須町   豊原甲   成沢   ○   H21.2   407- I -022     108   那須町   梓   下平   ○   H21.2   407- I -023	98	那須町	伊王野	東岩崎	0	H21.2	407- I -013	
101 那須町       豊原甲       旗鉾       〇 H21.2 407-I-016         102 那須町       横岡       峯岸       〇 H21.2 407-I-017         103 那須町       簑沢       内尾木       〇 H21.2 407-I-018         104 那須町       伊王野       寺前       〇 H21.2 407-I-019         105 那須町       大畑       追分       〇 H21.2 407-I-020         106 那須町       伊王野       正福寺       〇 H21.2 407-I-021         107 那須町       豊原甲       成沢       〇 H21.2 407-I-023         108 那須町       梓       下平       〇 H21.2 407-I-023	99	那須町	豊原乙	七曲	0	H21.2	407- I -014	
102       那須町       横岡       峯岸       〇       H21.2       407- I -017         103       那須町       簑沢       内尾木       〇       H21.2       407- I -018         104       那須町       伊王野       寺前       〇       H21.2       407- I -019         105       那須町       大畑       追分       〇       H21.2       407- I -020         106       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407- I -021         107       那須町       豊原甲       成沢       〇       H21.2       407- I -023         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407- I -023	100	那須町	豊原甲	中重	0	H21.2	407- I -015	
103       那須町       簑沢       内尾木       〇       H21.2       407-I-018         104       那須町       伊王野       寺前       〇       H21.2       407-I-019         105       那須町       大畑       追分       〇       H21.2       407-I-020         106       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407-I-021         107       那須町       豊原甲       成沢       〇       H21.2       407-I-022         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407-I-023	101	那須町	豊原甲	旗鉾	0	H21.2	407- I -016	
104       那須町       伊王野       寺前       〇       H21.2       407- I -019         105       那須町       大畑       追分       〇       H21.2       407- I -020         106       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407- I -021         107       那須町       豊原甲       成沢       〇       H21.2       407- I -022         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407- I -023	102	那須町	横岡	峯岸	0	H21.2	407- I -017	
105       那須町       大畑       追分       〇       H21.2       407- I -020         106       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407- I -021         107       那須町       豊原甲       成沢       〇       H21.2       407- I -022         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407- I -023	103	那須町	簔沢	内尾木	0	H21.2	407- I -018	
106       那須町       伊王野       正福寺       〇       H21.2       407- I -021         107       那須町       豊原甲       成沢       〇       H21.2       407- I -022         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407- I -023	104	那須町	伊王野	寺前	0	H21.2	407- I -019	
107       那須町       豊原甲       成沢       〇       H21.2       407-I-022         108       那須町       梓       下平       〇       H21.2       407-I-023	105	那須町	大畑	追分	0	H21.2	407- I -020	
108 那須町 梓 下平 O H21.2 407-I-023	106	那須町	伊王野	正福寺	0	H21.2	407- I -021	
	107	那須町	豊原甲	成沢	0	H21.2	407- I -022	
109   那須町   大和須   堀の内   ○   H21.2   407- I -024	108	那須町	梓	下平	0	H21.2	407- I -023	
	109	那須町	大和須	堀の内	0	H21.2	407- I -024	

番号	所	 在地	危険箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
110	那須町	蓑沢	<b>姜</b> 沢	0	H21.2	407- I -025	
	那須町	湯本	高雄A	0	H21.2	407- I -026	
	那須町	湯本	西町A	0	H21.2	407- I -027	
	那須町	高久甲	松子A	0	H21.2	407- I -032	
	那須町	高久甲	松子B	0	H21.2	407- I -033	
	那須町	高久丙	北沢A	0	H21.2	407- I -034	
	那須町	豊原甲	水原A	0	H21.2	407- I -035	
	那須町	<b>菱沢</b>	蓑沢B	0	H21.2	407- I -036	
	那須町	芦野	新道A	0	H21.2	407- I -037	
	那須町	横岡	峯岸A	0	H21.2	407- I -038	
	那須町	芦野	楊源寺IA	0	R元.9	407- I -1003	
	那須町	伊王野	東陽小学校IA	0	R元.9	407- I -1015	
	那須町	伊王野	建中寺IA	0	R元.9	407- I -1018	
	那須町	伊王野	下平	0	R3.3	407- I -023	
	那須町	寄居	廻り目 I A	0	R3.3	407- I -1103	
	那須町	豊原甲	瀬戸山IA	0	R3.3	407- I -1108	
	那須町	寄居	平田IA	0	R3.3	407- I -1119	
	那須町	寄居	平田IB	0	R3.3	407- I -1120	
	那須町	沼野井	新田IA	0	R3.3	407- I -1201	
	那須町	梓	中梓IA	0	R3.3	407- I -1313	
	那須町	大和須	中島IA	0	R3.3	407- I -1317	
	那須町	梓	山神 I A	0	R3.3	407- I -1321	
	那須町	<u>''</u> 富岡	下石住 I A	0	R3.3	407- I -1407	
-	那須町	富岡	塩阿久津IA	0	R3.3	407- I -1414	
	那須町	豊原乙	沼尻IA	0	R3.3	407- I -1501	
	那須町	豊原丙	高津道西IA	0	R3.3	407- I -1502	
	那須町	高久乙	道西IA	0	R3.3	407- I -1601	
	那須町	高久乙	横沢道西IA	0	R3.3	407- I -1623	
	那須町	高久丙	池田IA	0	R3.3	407- I -1624	
	那須町	高久乙	上ノ林IA	0	R3.3	407- I -1632	
	那須町	高久乙	上ノ林IB	0	R3.3	407- I -1633	
	那須町	高久甲	馬坂I	0	R3.3	407- I -1709	
	那須塩原市		新湯	0		410- I -001	
	那須塩原市		元湯	0		410- I -002	
	那須塩原市		中山	0		410- I -003	
	那須塩原市		塚原	0		410- I -004	
	那須塩原市		崖下	0		410- I -005	
	那須塩原市		時ヶ崎 中学校裏	0		410- I -006	
	那須塩原市		八幡下	0		410- I -007	
	那須塩原市		今井	0		410- I -008	
	那須塩原市		須巻	0		410- I -009	
	那須塩原市		畑下	0		410- I -010	
	那須塩原市		塩の湯	0		410- I -011	
	那須塩原市		四季の里	0		410- I -012	
	那須塩原市		塩釜	0		410- I -013	
	那須塩原市	_	七ツ岩	0		410- I -014	
	那須塩原市	_	大網温泉	0		410- I -015	
	那須塩原市	_	戦場	0		410- I -016	
	那須塩原市		塩釜C	0		410- I -017	
	那須塩原市	_	小滝B	0		410- I -018	
	那須塩原市		小滝C	0		410- I -019	
	那須塩原市		小田ヶ市A	0		410- I -020	
	那須塩原市		古町B	*			
	那須塩原市		古町E	0	H19.3	410- I -022	
	那須塩原市		塩釜A	0		410- I -023	
	那須塩原市		塩釜B	0		410- I -024	
	<u> </u>	<u> </u>	l	1	1	ı	<u> </u>

番号	所	在地	危険箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
166	那須塩原市	下塩原	塩の湯A	0	H18.3	410- I -025	
167	那須塩原市	下塩原	福渡A	0	H18.3	410- I -026	
168	那須塩原市	下塩原	福渡C	0	H18.3	410- I -027	
169	那須塩原市	下塩原	福渡D	0	H18.3	410- I -028	
170	那須塩原市	下塩原	タの原A	0	H19.3	410- I -029	
171	那須塩原市	関谷	入勝橋A	0	H18.3	410- I -030	
172	那須塩原市	越堀	越堀IA	0	R3.3	213- I -1201	
173	那須塩原市	越堀	越堀IB	0	R3.3	213- I -1202	
174	那須塩原市	井口	井口IA	0	R3.3	213- I -1203	
175	那須塩原市	西岩崎	西岩崎IA	0	R3.3	213- I -1204	
176	那須塩原市	中塩原	野刈戸IA	0	R3.3	410- I -1103	
177	那須塩原市	塩原	古町IA	0	R3.3	410- I -1105	
178	那須塩原市	塩原	畑下IA	0	R3.3	410- I -1107	
179	那須塩原市	塩原	塩釜IA	0	R3.3	410- I -1112	
180	那須塩原市	塩原	塩釜IB	0	R3.3	410- I -1114	
181	那須塩原市	関谷	上の内 I A	0	R3.3	410- I -1122	
182	那須塩原市	金沢	金沢中IA	0	R3.3	410- I -1127	

急傾斜 I 大田原市 68箇所

那須塩原市 57箇所

那須町 56箇所

全体 181箇所

指定状況欄の※は、現地調査の結果、指定の必要がないと判断された箇所

傾斜度30度以上、高さ5m以上で保全人家1戸以上5戸未満。

			保全人家1戸以上5戸	·木両。 指定	指定		
番号	所	在地 —————	箇所名 ————————————————————————————————————	状況	年月	区域指定番号	備考 
183	大田原市	山の手	竜頭公園下	0	H21.2	210- II -001	
184	大田原市	大和久	屋敷通り	0	H21.2	210- II -002	
185	大田原市	赤瀬	赤瀬A	0	H21.2	210- II -003	
186	大田原市	倉骨	倉骨東部A	0	H21.2	210− II −004	
187	大田原市	大神	大神A	0	H21.2	210- II -005	
188	那須塩原市	鍋掛	昭明橋	0	H22.1	212- II -001	
189	那須塩原市	鳥野目	鳥野目	0	H22.1	212- II -002	
190	那須塩原市	板室	白湯山B	0	H22.1	212- II -003	
191	那須塩原市	百村	光徳寺A	0	H22.1	212- II -004	
192	那須塩原市	百村	百村A	0	H22.1	212- II -005	
193	那須塩原市	油井	油井B	0	H22.1	212- II -006	
194	那須塩原市	油井	油井C	0	H22.1	212- II -007	
195	那須塩原市	細竹	細竹A	0	H22.1	212- II -008	
196	那須塩原市	細竹	細竹A	0	H22.1	212- II -009	
197	那須塩原市	塩野崎	塩野崎A	*			
198	那須塩原市	鳥野目	鳥野目A	0	H22.1	212- II -011	
199	那須塩原市	鳥野目	鳥野目A	0	H22.1	212- II -012	
200	那須塩原市	東原	東原中央A	0	H22.1	212- II -013	
201	那須塩原市	黒磯	松原町A	0	H22.1	212- II -014	
202	那須塩原市	黒磯	下黒磯A	0	H22.1	212- II -015	
203	那須塩原市	上塩原	上塩原ⅡA	0	H30.5	410- II -1003	
204	大田原市	大豆田	橋本町	0	H23.3	406- II -001	
205	大田原市	片田	下山田	0	H23.3	406- II -002	
206	大田原市	矢倉	矢倉	0	H23.3	406- II -003	
207	大田原市	亀久	亀久	0	H23.3	406- II -004	
208	大田原市	亀久	大久保	0	H23.3	406- II -005	
209	大田原市	須佐木	木曽分	0	H23.3	406- II -006	
210	大田原市	須佐木	柳田	0	H23.3	406- II -007	
211	大田原市	須賀川	坂之上	0	H23.3	406- II -008	
212	大田原市	須賀川	小元	0	H23.3	406- II -009	
213	大田原市	北野上	二番組	0	H23.3	406- II -010	
214	大田原市	北野上	高戸屋	0	H23.3	406- II −011	
215	大田原市	北野上	愛吉	0	H23.3	406- II -012	
216	大田原市	北野内	清水内	0	H23.3	406- II −013	
217	大田原市	大輪	三霞	0	H23.3	406- II -014	
218	大田原市	木佐美	米賀	0	H23.3	406- II −015	
219	大田原市	中野内	青木	0	H23.3	406- II -016	
220	大田原市	余瀬	館の越	0	H23.3	406- II −017	
221	大田原市	中野内	横道	0	H23.3	406- II −018	
222	大田原市	中野内	薄沢A	0	H23.3	406- II -019	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
223	大田原市	河原	小滝A	0	H21.2	406- II −020	
224	大田原市	河原	鍛冶内A	0	H23.3	406- II -021	
225	大田原市	寺宿	入小滝A	0	H23.3	406- II -022	
226	大田原市	寺宿	入小滝B	0	H23.3	406- II -023	
227	大田原市	木佐美	稗畑A	0	H23.3	406- II -024	
228	大田原市	木佐美	稗畑B	0	H23.3	406- II -025	
229	大田原市	木佐美	稗畑C	0	H23.3	406- II -026	
230	大田原市	木佐美	稗畑D	0	H23.3	406- II -027	
231	大田原市	木佐美	稗畑E	0	H23.3	406- II -028	
232	大田原市	久野又	久野又A	0	H23.3	406- II -029	
233	大田原市	大輪	上大輪B	0	H23.3	406- II -030	
234	大田原市	大輪	石堀A	0	H23.3	406- II -031	
235	大田原市	桧木沢	女鹿子島A	0	H23.3	406- II -032	
236	大田原市	前田	前田A	0	H23.3	406- II -033	
237	大田原市	黒羽田町	岡沢A	0	H23.3	406- II -034	
238	大田原市	黒羽田町	岡沢B	0	H23.3	406- II -035	
239	大田原市	北野上	清水内A	0	H23.3	406- II -036	
240	大田原市	北野上	清水内C	0	H23.3	406- II -037	
241	大田原市	北野上	清水内D	0	H23.3	406- II -038	
242	大田原市	北野上	尻高田A	0	H23.3	406- II -039	
243	大田原市	北野上	尻高田B	0	H23.3	406- II -040	
244	大田原市	北野上	尻高田C	0	H23.3	406- II -041	
245	大田原市	北野上	尻高田D	0	H23.3	406- II -042	
246	大田原市	北野上	尻高田E	0	H23.3	406- II -043	
247	大田原市	北野上	塩畑A	0	H23.3	406- II -044	
248	大田原市	北野上	塩畑B	0	H23.3	406- II -045	
249	大田原市	北野上	塩畑C	0	H23.3	406- II -046	
250	大田原市	北野上	塩ノ草A	0	H23.3	406- II -047	
251	大田原市	北野上	中山А	0	H23.3	406- II -048	
252	大田原市	北滝	根岸A	0	H23.3	406- II -049	
253	大田原市	北滝	小手沢A	0	H23.3	406- II -050	
254	大田原市	北滝	小手沢B	0	H23.3	406- II −051	
255	大田原市	南方	上南方B	0	H23.3	406− II −052	
256	大田原市	南方	上南方C	0	H23.3	406− II −053	
257	大田原市	南方	上南方D	0	H23.3	406− II −054	
258	大田原市	南方	上南方E	0	H23.3	406- II -055	
259	大田原市	南方	上南方F	0	H23.3	406- II -056	
260	大田原市	南方	上南方G	0	H23.3	406- II -057	
261	大田原市	南方	阿寺A	0	H23.3	406− II −058	
262	大田原市	南方	阿寺B	0	H23.3	406− II −059	
263	大田原市	南方	平清水A	0	H23.3	406- II -060	
264	大田原市	南方	平清水B	_	H23.3		406-Ⅱ-060と同一

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
265	大田原市	南方	平清水C	0	H23.3	406- II -062	
266	大田原市	南方	平清水D	0	H23.3	406- II -063	
267	大田原市	南方	平清水E	_	H23.3		406-Ⅱ-063と同一
268	大田原市	南方	大川沢B	0	H23.3	406- II -065	
269	大田原市	南方	大川沢C	0	H23.3	406- II -066	
270	大田原市	南方	下山A	0	H23.3	406- II -067	
271	大田原市	南方	下山B	0	H23.3	406- II -068	
272	大田原市	南方	下山C	0	H23.3	406- II -069	
273	大田原市	南方	下山D	0	H23.3	406- II -070	
274	大田原市	雲岩寺	川上A	0	H23.3	406- II -071	
275	大田原市	雲岩寺	川上В	0	H23.3	406− II −072	
276	大田原市	雲岩寺	川上C	0	H23.3	406− II −073	
277	大田原市	雲岩寺	川上口	0	H23.3	406- II -074	
278	大田原市	雲岩寺	川上F	0	H23.3	406− II −075	
279	大田原市	雲岩寺	川上G	0	H23.3	406- II -076	
280	大田原市	雲岩寺	露久保A	0	H23.3	406- II -077	
281	大田原市	雲岩寺	露久保C	0	H23.3	406- II -078	
282	大田原市	雲岩寺	四斗蒔A	0	H23.3	406- II -079	
283	大田原市	雲岩寺	四斗蒔B	0	H23.3	406- II -080	
284	大田原市	雲岩寺	四斗蒔B	_	H23.3		406-Ⅱ-080と同一
285	大田原市	雲岩寺	四斗蒔C	0	H23.3	406- II -082	
286	大田原市	雲岩寺	四斗蒔D	0	H23.3	406- II -083	
287	大田原市	雲岩寺	加良美上A	0	H23.3	406- II -084	
288	大田原市	須佐木	杉の内A	0	H23.3	406- II -085	
289	大田原市	須佐木	柏久保A	0	H23.3	406- II -086	
290	大田原市	須佐木	柏久保B	0	H23.3	406- II -087	
291	大田原市	須佐木	鶴居A	0	H23.3	406- II -088	
292	大田原市	亀久	論手A	0	H23.3	406- II -089	
293	大田原市	亀久	論手B	0	H23.3	406- II -090	
294	大田原市	亀久	論手C	0	H23.3	406- II -091	
295	大田原市	亀久	論手D	0	H23.3	406- II -092	
296	大田原市	亀久	論手E	0	H23.3	406- II -093	
297	大田原市	亀久	論手F	0	H23.3	406- II -094	
298	大田原市	亀久	帯石A	0	H23.3	406− II −095	
299	大田原市	亀久	大久保A	0	H23.3	406- II -096	
300	大田原市	亀久	大久保B	0	H23.3	406- II -097	
301	大田原市	片田	片田A	0	H23.3	406- II -098	
302	大田原市	片田	下山田A	0	H23.3	406- II -099	
303	大田原市	片田	矢倉北A	0	H23.3	406- II −100	
304	大田原市	片田	矢倉A	0	H23.3	406- II −101	
305	大田原市	片田	矢倉B	0	H23.3	406− II −102	
306	大田原市	須賀川	如来A	0	H23.3	406- II -103	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
307	大田原市	須賀川	如来B	0	H23.3	406− II −104	
308	大田原市	須賀川	宿A	0	H23.3	406− II −105	
309	大田原市	須賀川	宿B	0	H23.3	406− II −106	
310	大田原市	須賀川	小元A	0	H23.3	406− II −107	
311	大田原市	須賀川	小元B	0	H23.3	406− II −108	
312	大田原市	須賀川	小元C	0	H23.3	406− II −109	
313	大田原市	須賀川	小元D	0	H23.3	406- II −110	
314	大田原市	須賀川	樽沢A	0	H23.3	406- II −111	
315	大田原市	須賀川	肱内A	0	H23.3	406- II −112	
316	大田原市	須賀川	肱内B	0	H23.3	406- II −113	
317	大田原市	須賀川	米梨沢A	0	H23.3	406- II −114	
318	大田原市	須賀川	竹の内沢A	0	H23.3	406− II −115	
319	大田原市	須賀川	竹の内沢B	0	H23.3	406- II −116	
320	大田原市	須賀川	清水A	0	H23.3	406− II −117	
321	大田原市	須賀川	清水A	0	H23.3	406- II −118	
322	大田原市	須賀川	清水B	0	H23.3	406- II −119	
323	大田原市	須賀川	中居A	0	H23.3	406− II −120	
324	大田原市	須賀川	石畑A	0	H23.3	406− II −121	
325	大田原市	須賀川	石畑B	0	H23.3	406- II −122	
326	大田原市	亀久	宿ⅡC	0	R元.9	210- Ⅱ -1001	
327	大田原市	亀久	肱内ⅡC	0	R元.9	210− Ⅱ −1002	
328	大田原市	亀久	石畑ⅡC	0	R元.9	210− Ⅱ −1003	
329	大田原市	亀久	横山ⅡB	0	R元.9	210− Ⅱ −1004	
330	大田原市	亀久	坂之上ⅡB	0	R元.9	210− Ⅱ −1005	
331	大田原市	亀久	樽沢ⅡC	0	R元.9	210- Ⅱ -1006	
332	大田原市	亀久	清水ⅡC	0	R元.9	210− Ⅱ −1007	
333	大田原市	亀久	清水ⅡD	0	R元.9	210− Ⅱ −1008	
334	大田原市	亀久	小元ⅡE	0	R元.9	210-Ⅱ-1009	
335	大田原市	亀久	樽沢ⅡB	0	R元.9	210- Ⅱ -1010	
336	大田原市	亀久	倉入沢ⅡA	0	R元.9	210− Ⅱ −1011	
337	大田原市	亀久	肱内沢ⅡA	0	R元.9	210- II -1012	
338	大田原市	亀久	如来ⅡC	0	R元.9	210− 🏿 −1013	
339	大田原市	亀久	如来ⅡD	0	R元.9	210− II −1014	
340	大田原市	亀久	大道沢ⅡA	0	R元.9	210− II −1015	
341	大田原市	亀久	鹿畑ⅡA	0	R元.9	210− Ⅱ −1017	
342	大田原市	亀久	宇田川ⅡA	0	R元.9	210- II −1018	
343	大田原市	亀久	亀山ⅡB	0	R元.9	210− II −1021	
344	大田原市	亀久	亀久ⅡB	0	R元.9	210- II -1022	
345	大田原市	亀久	大久保ⅡG	0	R元.9	210− Ⅱ −1023	
346	大田原市	亀久	下山田ⅡB	0	R元.9	210− II −1024	
347	大田原市	亀久	大久保ⅡF	0	R元.9	210− II −1025	
348	大田原市	亀久	大久保ⅡE	0	R元.9	210− II −1026	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
349	大田原市	亀久	大久保ⅡC	0	R元.9	210− II −1027	
350	大田原市	亀久	大久保ⅡD	0	R元.9	210- II -1028	
351	大田原市	亀久	笹目ⅡA	0	R3.3	210-II-1100	
352	大田原市	亀久	須麦ⅡA	0	R3.3	210- II −1101	
353	大田原市	亀久	井戸沢ⅡA	0	R3.3	210− II −1102	
354	大田原市	亀久	田ノ入ⅡA	0	R3.3	210- II −1103	
355	大田原市	亀久	羽貫平ⅡA	0	R3.3	210− II −1104	
356	大田原市	亀久	深沢ⅡA	0	R3.3	210− II −1105	
357	大田原市	亀久	深沢ⅡB	0	R3.3	210- II −1106	
358	大田原市	亀久	片倉ⅡA	0	R3.3	210- II −1107	
359	大田原市	亀久	帯石ⅡA	0	R3.3	210- II −1108	
360	大田原市	亀久	上河戸 II A	0	R3.3	210- II −1109	
201	十四百士	上と本	+H <del>−</del> π Λ		R3.3	210- II −1110(1)	
361	大田原市	北滝	根元ⅡA	0	R3.3	210- II -1110(2)	
000	+	الد <u>نح</u> د			R3.3	210- II −1111(1)	
362	大田原市	北滝	平部ⅡA	0	R3.3	210-11111(2)	
000	4 E E +	사 '本	)+1/L T A	(	R3.3	210-II-1112(1)	
363	大田原市	北滝	法地ⅡA	0	R3.3	210- II -1112(2)	
364	大田原市	北滝	小手沢 II A	0	R3.3	210- II −1113	
365	大田原市	北滝	平部ⅡA	0	R3.3	210- II −1115	
366	大田原市	八塩	岡沢添ⅡA	0	R3.3	210-II-1116	
367	大田原市	八塩	五倫田IIA	0	R3.3	210− II −1117	
368	大田原市	八塩	山根ⅡA	0	R3.3	210− II −1119	
369	大田原市	八塩	岡沢添ⅡB	0	R3.3	210- II −1121	
370	大田原市	須佐木	木曽分ⅡA	0	R3.3	210- II -1122	
371	大田原市	須佐木	滑ヶ作 Ⅱ A	0	R3.3	210− II −1123	
372	大田原市	須佐木	鹿ノ作ⅡA	0	R3.3	210− II −1124	
373	大田原市	須佐木	田沢ⅡA	0	R3.3	210− II −1125	
374	大田原市	須佐木	笠木ⅡA	0	R3.3	210- II −1126	
375	大田原市	須佐木	東沢ⅡA	0	R3.3	210− II −1127	
376	大田原市	須佐木	仏供内ⅡA	0	R3.3	210− II −1128	
377	大田原市	須佐木	町入IA	0	R3.3	210− Ⅱ −1130	
378	大田原市	須佐木	茗荷ⅡA	0	R3.3	210− II −1131	
379	大田原市	須佐木	木曽分ⅡB	0	R3.3	210− Ⅱ −1132	
380	大田原市	須佐木	谷津ⅡA	0	R3.3	210− II −1133	
381	大田原市	須佐木	木曽分ⅡC	0	R3.3	210− II −1135	
382	大田原市	須佐木	上り内ⅡA	0	R3.3	210- Ⅱ -1136	
383	大田原市	須佐木	木曽分ⅡD	0	R3.3	210− Ⅱ −1138	
384	大田原市	大輪	斧久保ⅡA	0	R3.3	210− II −1152	
385	大田原市	大輪	斧久保ⅡB	0	R3.3	210− II −1153	
386	大田原市	大輪	柏木ⅡA	0	R3.3	210− Ⅱ −1154	
	大田原市	大輪	石堀ⅡB	0		210− Ⅱ −1155	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
388	大田原市	大輪	寺脇ⅡA	0	R3.3	210- II -1156	
389	大田原市	河原	富貴田ⅡA	0	R3.3	210-Ⅱ-1157	
390	大田原市	河原	小滝ⅡA	0	R3.3	210-Ⅱ-1158	
391	大田原市	北野上	丸山ⅡA	0	R3.3	210-Ⅱ-1159	
392	大田原市	北野上	西ノ宮 II A	0	R3.3	210-Ⅱ-1160	
393	大田原市	北野上	藤カラ <b>Ⅱ</b> A	0	R3.3	210-Ⅱ-1161	
394	大田原市	北野上	山王下IIA	0	R3.3	210-Ⅱ-1162	
395	大田原市	黒羽田町	岡台ⅡA	0	R3.3	210-Ⅱ-1163	
396	大田原市	富池	富池ⅡA	0	R3.3	210-II-1166	
397	大田原市	中田原	中田原IIA	0	R3.3	210-II-1167	
398	大田原市	中田原	中田原IB	0	R3.3	210-II-1168	
399	大田原市	堀之内	小林ⅡA	0	R3.3	210-II-1173	
400	大田原市	前田	郭内ⅡA	0	R3.3	210-II-1174	
401	大田原市	町島	町島ⅡA	0	R3.3	210-II-1175	
402	大田原市	紫塚三丁目	紫塚三丁目ⅡA	0	R3.3	210-II-1176	
403	大田原市	両郷	カノ内 🛚 A	0	R3.3	210-II-1178	
404	大田原市	大久保	西山IA	0	R3.3	210-Ⅱ-1201	
405	大田原市	中野内	大塚ⅡA	0	R3.3	210− Ⅱ −1202	
406	大田原市	中野内	青木ⅡA	0	R3.3	210- II -1203	
407	大田原市	中野内	山蔭ⅡA(1)	0	R3.3	210-11-1204(1)	
407	八山原巾	ተ±ነቦነ	山蔭ⅡA(2)		R3.3	210-11-1204(2)	
408	大田原市	福原	山木戸ⅡA	0	R3.3	210-Ⅱ-1205	
409	大田原市	佐久山	大沢ⅡA	0	R3.3	210- II -1206	
410	大田原市	川田	上野原ⅡA	0	R3.3	210-Ⅱ-1207	
411	大田原市	川田	上野ⅡA	0	R3.3	210-Ⅱ-1208	
412	大田原市	中野内	大塚ⅡB	0	R3.3	210- II -1209	
413	大田原市	寒井	矢組ⅡA	0	R3.3	210-II-1210	
414	大田原市	久野又	八斗蒔沢ⅡA	0	R3.3	210-II-1211	
415	大田原市	中野内	前ノ内ⅡA	0	R3.3	210− Ⅱ −1212	
416	大田原市	大久保	西山IB	0	R3.3	210− Ⅱ −1213	
417	大田原市	南金丸	馬場ⅡA	0	R3.3	210− Ⅱ −1214	
418	大田原市	寒井	明神前ⅡA	0	R3.3	210− II −1215	
419	大田原市	北金丸	湯坂ⅡA	0	R3.3	210− II −1216	
420	大田原市	福原	山王IIA	0	R3.3	210− Ⅱ −1217	
421	大田原市	久野又	八重俵沢Ⅱ	0	R3.3	210− II −1218	
422	大田原市	佐久山	前坂ⅡA	0	R3.3	210− Ⅱ −1219	
423	大田原市	佐久山	但場久保ⅡA	0	R3.3	210- Ⅱ -1220	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
424	大田原市	南方	稗畑ⅡF	0	R3.3	210− Ⅱ −1221	
425	大田原市	南方	前郷ⅡA	0	R3.3	210- II -1222	
426	大田原市	木佐美	前郷ⅡB	0	R3.3	210- II -1223	
427	大田原市	木佐美	前郷ⅡC	0	R3.3	210- II -1224	
428	大田原市	南方	稗畑ⅡG	0	R3.3	210- II -1225	
429	大田原市	南方	下山፲ㅌ	0	R3.3	210- II -1226	
430	大田原市	南方	上南方ⅡH	0	R3.3	210- II -1227	
431	大田原市	南方	上南方ⅡⅠ	0	R3.3	210- II -1229	
432	大田原市	南方	上南方ⅡJ	0	R3.3	210- II -1230	
433	大田原市	南方	阿寺IIC	0	R3.3	210- II -1231	
434	大田原市	南方	阿寺ID	0	R3.3	210- II -1232	
435	大田原市	南方	阿寺ⅡE	0	R3.3	210- II -1233	
436	大田原市	南方	阿寺ⅡF	0	R3.3	210- II -1234	
437	大田原市	南方	高取ⅡA	0	R3.3	210- II -1236	
438	大田原市	北野上	平清水ⅡE	0	R3.3	210- II -1238	
439	大田原市	北野上	平清水ⅡF	0	R3.3	210- II -1239	
440	大田原市	南方	田中IB	0	R3.3	210- II -1240	
441	大田原市	南方	西の入ⅡA	0	R3.3	210- II -1242	
442	大田原市	雲岩寺	露久保ⅡD	0	R3.3	210- II -1244	
443	大田原市	雲岩寺	露久保ⅡF	0	R3.3	210- II -1245	
444	大田原市	雲岩寺	露久保ⅡG	0	R3.3	210- II -1246	
445	大田原市	雲岩寺	露久保ⅡE	0	R3.3	210− II −1247	
446	大田原市	雲岩寺	四斗蒔ⅡD	0	R3.3	210- II -1248	
447	大田原市	雲岩寺	四斗蒔ⅡE	0	R3.3	210- II -1249	
448	大田原市	北野上	中山ⅡΕ	0	R3.3	210- II -1252	
449	大田原市	北野上	中山ID	0	R3.3	210- II -1253	
450	大田原市	木佐美	中山IC	0	R3.3	210- II -1254	
451	大田原市	北野上	中山IB	0	R3.3	210- II -1255	
452	大田原市	北野上	塩ノ草ⅡC	0	R3.3	210- II -1256	
453	大田原市	北野上	塩畑ⅡH	0	R3.3	210- II -1257	
454	大田原市	雲岩寺	塩畑ⅡG	0	R3.3	210- II -1258	
455	大田原市	北野上	塩畑ⅡF	0	R3.3	210− 🏿 −1259	
456	大田原市	北野上	塩畑ⅡE	0	R3.3	210-Ⅱ-1260	
457	大田原市	北野上	塩畑ⅡD	0	R3.3	210-Ⅱ-1261	
458	大田原市	木佐美	尻高田ⅡF	0	R3.3	210− Ⅱ −1262	
459	大田原市	北野上	尻高田ⅡG	0	R3.3	210− Ⅱ −1263	
460	大田原市	北野上	清水内ⅡG	0	R3.3	210-Ⅱ-1264	
461	大田原市	北野上	清水内ⅡF	0	R3.3	210- Ⅱ -1265	
462	大田原市	北野上	鉢木ⅡA	0	R3.3	210- Ⅱ -1267	
463	大田原市	北野上	愛吉ⅡA	0	R3.3	210− Ⅱ −1268	
161	大田原市	河原	薄沢ⅡA		R3.3	210-11-1301(1)	
404	八山冰巾	ᄲᄱ	净八 4 A	0	R3.3	210-11-1301(2)	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
465	大田原市	寺宿	入小滝 Ⅱ A	0	R3.3	210− II −1302	
466	大田原市	両郷	関根ⅡA	0	R3.3	210- II -1305	
467	大田原市	寺宿	大沢ⅡA	0	R3.3	210-II-1306	
468	大田原市	寺宿	五本松ⅡA	0	R3.3	210− II −1307	
469	大田原市	寺宿	入小滝ⅡB	0	R3.3	210- II -1308	
470	大田原市	寺宿	東川添ⅡA	0	R3.3	210- II -1309	
471	大田原市	河原	横林ⅡA	0	R3.3	210-II-1310	
					R3.3	210-11-1311(1)	
472	大田原市	両郷	磯上ⅡA	0	R3.3	210-11-1311(2)	
4/2	人口原巾		1成上 11 八	0	R3.3	210-11-1311(3)	
					R3.3	210-11-1311(4)	
473	大田原市	河原	薄沢ⅡB	0	R3.3	210− II −1312	
474	大田原市	河原	鍛治内ⅡA	0	R3.3	210-11-1315(1)	
4/4	人口尽巾	川原	致心内エA	)	R3.3	210-11-1315(2)	
					R3.3	210-II-1316(1)	
475	大田原市	河原	鍛治内ⅡB	0	R3.3	210-11-1316(2)	
					R3.3	210-II-1316(3)	
476	大田原市	両郷	八岡IA	0	R3.3	210-II-1318	
					R3.3	210-II-1319(1)	
478	大田原市	両郷	中妻ⅡA	0	R3.3	210-II-1319(2)	
					R3.3	210-11-1319(3)	
470	大田原市	両郷	л. ф <b>+</b> + π л	0	R3.3	210-II-1321(1)	
4/9	八田原川	四 郊	小白井ⅡA	)	R3.3	210-11-1321(2)	
480	大田原市	両郷	高取ⅡA	0	R3.3	210− II −1322	
481	大田原市	河原	鍛治内Ⅱ℃	0	R3.3	210- II -1324	
482	大田原市	河原	鍛治内入ⅡA	0	R3.3	210- II -1325	
483	大田原市	寺宿	入小滝ⅡC	0	R3.3	210- II -1326	
484	大田原市	寺宿	入小滝ⅡD	0	R3.3	210- II -1327	
485	大田原市	寺宿	入小滝ⅡE	0	R3.3	210- II -1328	
486	那須町	高久乙	室ノ井	0	H24.3	407− II −001	
487	那須町	大和須	棚橋	0	H24.3	407- II -002	
488	那須町	伊王野	三蔵川橋南	0	H24.3	407- II −003	
489	那須町	伊王野	沼野原	0	H24.3	407− II −004	
490	那須町	梓	下平2	0	H24.3	407- II -005	
491	那須町	湯本	高雄A	0	H24.3	407- II -006	
492	那須町	湯本	西町B	_	H24.3		407-Ⅱ-006と同一
493	那須町	高久乙	蕪中A	0	H24.3	407- II −013	
494	那須町	高久乙	田代A	0	H24.3	407- II −014	
495	那須町	高久甲	芦ノ又A	0	H24.3	407- II −015	
496	那須町	高久丙	西原A	0	H24.3	407- II −016	
497	那須町	高久丙	大日向A	0	H24.3	407- II −017	
498	那須町	豊原乙	綱子A	0	H24.3	407- II −018	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
499	那須町	豊原乙	七曲A	_	H24.3		407-Ⅱ-018と同一
500	那須町	豊原甲	旗鉾A	0	H24.3	407- II -020	
501	那須町	寄居	山中大久保A	0	H24.3	407- II −021	
502	那須町	寄居	寄居本郷A	0	H24.3	407− II −022	
503	那須町	寄居	豆沢A	0	H24.3	407- II −023	
504	那須町	寄居	豆沢B	0	H24.3	407− II −024	
505	那須町	寄居	豆沢C	0	H24.3	407− II −025	
506	那須町	寄居	沢口A	0	H24.3	407- II −026	
507	那須町	大畑	追分A	0	H24.3	407- II −027	
508	那須町	大畑	荒金沢A	0	H24.3	407− II −028	
509	那須町	大畑	荒金沢B	0	H24.3	407- II −029	
510	那須町	大畑	沓石A	0	H24.3	407− II −030	
511	那須町	大畑	沓石B	0	H24.3	407- II −031	
512	那須町	蓑沢	大ヶ谷A	0	H24.3	407− II −032	
513	那須町	蓑沢	大ヶ谷B	0	H24.3	407- II -033	
514	那須町	蓑沢	蓑沢C	0	H24.3	407- II -034	
515	那須町	蓑沢	蓑沢D	0	H24.3	407- II -035	
516	那須町	蓑沢	蓑沢E	0	H24.3	407− II −036	
517	那須町	梓	下平A	0	H24.3	407− II −037	
518	那須町	梓	下平B	0	H24.3	407− II −038	
519	那須町	梓	中梓A	0	H24.3	407- II -039	
520	那須町	梓	山崎A	0	H24.3	407− II −040	
521	那須町	梓	山崎B	0	H24.3	407- II -041	
522	那須町	梓	山崎C	0	H24.3	407- II -042	
523	那須町	梓	山崎D	0	H24.3	407- II -043	
524	那須町	梓	山崎巨	0	H24.3	407- II -044	
525	那須町	大和須	棚橋A	0	H24.3	407- II -045	
526	那須町	大和須	棚橋B	0	H24.3	407− II −046	
527	那須町	大和須	棚橋C	0	H24.3	407- II -047	
528	那須町	大和須	棚橋D	0	H24.3	407− II −048	
529	那須町	大和須	棚橋⊑	0	H24.3	407- II -049	
530	那須町	大和須	棚橋F	0	H24.3	407- II -050	
531	那須町	大和須	棚橋G	0	H24.3	407- II -051	
532	那須町	大和須	棚橋H	0	H24.3	407− II −052	
533	那須町	芦野	夫婦石A	0	H24.3	407− II −053	
534	那須町	芦野	夫婦石A	0	H24.3	407− II −054	
535	那須町	沼野井	沼野井A	0	H24.3	407− II −055	
536	那須町	梁瀬	梁瀬A	0	H24.3	407- II −056	
537	那須町	稲沢	矢組A	0	H24.3	407− II −057	
538	那須町	伊王野	長源寺A	0	H24.3	407− II −058	
539	那須町	伊王野	小山前ⅡA	0	R元.9	407− II −1001	
540	那須町	芦野	新町ⅡA	0	R元.9	407− II −1002	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
541	那須町	芦野	建武山IIA	0	R元.9	407− II −1004	
542	那須町	芦野	立神ⅡA	0	R元.9	407− II −1006	
543	那須町	芦野	西林ⅡA	0	R元.9	407− II −1007	
544	那須町	芦野	若林ⅡA	0	R元.9	407− II −1008	
545	那須町	芦野	明星水IIB	0	R元.9	407− II −1011	
546	那須町	芦野	明星水ⅡA	0	R元.9	407- II −1012	
547	那須町	芦野	夫婦石 II B	0	R元.9	407- II −1013	
548	那須町	芦野	夫婦石 II A	0	R元.9	407− II −1014	
549	那須町	芦野	西山IA	0	R元.9	407- II −1016	
550	那須町	東岩崎	堰ノ上ⅡA	0	R元.9	407− II −1017	
551	那須町	東岩崎	建中寺ⅡA	0	R元.9	407− II −1019	
552	那須町	伊王野	横町ⅡA	0	R元.9	407− II −1020	
553	那須町	伊王野	上郷A	0	H24.3	407- II -059	
554	那須町	伊王野	久保田ⅡA	0	R3.3	407- II −1100	
555	那須町	寄居	鹿島前ⅡA	0	R3.3	407- II −1101	
556	那須町	寄居	上根石ⅡA	0	R3.3	407- II −1102	
557	那須町	寄居	堀切ⅡA	0	R3.3	407− II −1104	
558	那須町	寄居	蒔ノ内ⅡA	0	R3.3	407− II −1105	
559	那須町	寄居	豆沢ⅡD	0	R3.3	407- II −1106	
560	那須町	高久丙	西原ⅡB	0	R3.3	407- II −1110	
561	那須町	寄居	大沢出口ⅡA	0	R3.3	407- II −1111	
562	那須町	寄居	大沢出口IIC	0	R3.3	407- II −1113	
563	那須町	寄居	沢口ⅡA	0	R3.3	407- II −1114	
564	那須町	横岡	沢口ⅡB	0	R3.3	407- II −1115	
565	那須町	寄居	三ケ村ⅡA	0	R3.3	407- II −1117	
566	那須町	寄居	平田ⅡA	0	R3.3	407- II −1118	
567	那須町	横岡	吉の目IA	0	R3.3	407- II −1121	
568	那須町	横岡	吉の目IB	0	R3.3	407- II −1122	
569	那須町	寄居	脇沢ⅡA	0	R3.3	407- II −1124	
570	那須町	横岡	高瀬ⅡA	0	R3.3	407- II −1125	
571	那須町	横岡	高瀬ⅡB	0	R3.3	407- II −1126	
572	那須町	横岡	板屋ⅡA	0	R3.3	407- II −1127	
573	那須町	横岡·芦野	横岡ⅡA	0	R3.3	407- II −1129	
574	那須町	横岡·芦野	板屋ⅡB	0	R3.3	407- II −1130	
575	那須町	芦野	大ヶ谷ⅡA	0	R3.3	407- Ⅱ -1135	
576	那須町	芦野	木下ⅡA	0	R3.3	407- Ⅱ -1136	
577	那須町	伊王野	坂本ⅡA	0	R3.3	407- Ⅱ -1137	
578	那須町	大和須	大和須ⅡA	0	R3.3	407- Ⅱ -1141	
579	那須町	稲沢	稲沢ⅡA	0	R3.3	407- II −1201	
580	那須町	沼野井	大林ⅡA	0	R3.3	407- II −1202	
581	那須町	稲沢	矢組ⅡA	0	R3.3	407- Ⅱ -1203	
582	那須町	稲沢	矢組ⅡB	0	R3.3	407- II −1204	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	 指定 年月	区域指定番号	備考
583	那須町	稲沢	稲沢ⅡA	0	R3.3	407- II −1205	
584	那須町	沼野井	根柄ⅡA	0	R3.3	407- II −1206	
585	那須町	沼野井	砂の目IA	0	R3.3	407- II −1207	
586	那須町	稲沢	矢組ⅡC	0	R3.3	407- II −1208	
587	那須町	梁瀬	扇田ⅡA	0	R3.3	407- II −1301	
588	那須町	梁瀬	前梁瀬ⅡA	0	R3.3	407− II −1302	
589	那須町	沼野井	下芋渕ⅡA	0	R3.3	407− II −1304	
590	那須町	梁瀬	前梁瀬ⅡB	0	R3.3	407− II −1305	
591	那須町	梁瀬	扇田IB	0	R3.3	407- II −1306	
592	那須町	大和須	黒田沢ⅡA	0	R3.3	407- II −1307	
593	那須町	大和須	黒田沢IIB	0	R3.3	407- II −1308	
594	那須町	梓	山崎ⅡA	0	R3.3	407- II −1309	
595	那須町	梓	山神ⅡA	0	R3.3	407- II −1310	
596	那須町	寺子	街道東ⅡA	0	R3.3	407- II −1311	
597	那須町	梓	山神ⅡB	0	R3.3	407- II −1314	
598	那須町	梁瀬	後梁瀬ⅡA	0	R3.3	407- II −1315	
599	那須町	梁瀬	屋家代ⅡA	0	R3.3	407- II −1316	
600	那須町	伊王野	川中子IIA	0	R3.3	407- II −1318	
601	那須町	伊王野	赤坂ⅡA	0	R3.3	407- II −1319	
602	那須町	梓	中梓ⅡA	0	R3.3	407- II −1320	
603	那須町	大和須	中島ⅡA	0	R3.3	407− II −1322	
604	那須町	伊王野	入会山IIA	0	R3.3	407− II −1323	
605	那須町	梓	中梓ⅡB	0	R3.3	407− II −1324	
606	那須町	梓	山神ⅡD	0	R3.3	407− II −1325	
607	那須町	富岡	水塩大久保ⅡA	0	R3.3	407− II −1402	
608	那須町	富岡	下石住ⅡA	0	R3.3	407− II −1405	
609	那須町	富岡	下石住ⅡB	0	R3.3	407− II −1406	
610	那須町	富岡	上下田IA	0	R3.3	407− II −1408	
611	那須町	富岡	上下田IB	0	R3.3	407− II −1409	
612	那須町	富岡	吉の目IA	0	R3.3	407− II −1410	
613	那須町	富岡	吉の目IB	0	R3.3	407- II −1411	
614	那須町	富岡	白井ⅡA	0	R3.3	407− II −1412	
615	那須町	富岡	白井IB	0	R3.3	407- Ⅱ -1413	
616	那須町	富岡	塩阿久津ⅡA	0	R3.3	407- II −1415	
617	那須町	蓑沢	木下ⅡA	0	R3.3	407- II −1416	
618	那須町	蓑沢	木下ⅡB	0	R3.3	407- Ⅱ -1417	
619	那須町	蓑沢	木下ⅡC	0	R3.3	407- Ⅱ -1418	
620	那須町	蓑沢	木下ⅡD	0	R3.3	407- II −1419	
621	那須町	蓑沢	木下ⅡE	0	R3.3	407- Ⅱ -1420	
622	那須町	<b>蓑沢</b>	木下ⅡF	0	R3.3	407- Ⅱ -1421	
623	那須町	蓑沢·芦野	大ヶ谷IIC	0	R3.3	407- Ⅱ -1422	
624	那須町	蓑沢	木下ⅡG	0	R3.3	407- Ⅱ -1423	

番号	所在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
625	那須町 蓑沢・伊	王野   蓑沢ⅡF	0	R3.3	407- Ⅱ -1425	
626	那須町 蓑沢	蓑沢ⅡG	0	R3.3	407− II −1427	
627	那須町 蓑沢	関山ⅡA	0	R3.3	407− II −1428	
628	那須町 大畑	下小袖ⅡA	0	R3.3	407− II −1430	
629	那須町 大畑	上小袖ⅡA	0	R3.3	407− II −1431	
630	那須町 大畑	大畑ⅡA	0	R3.3	407− II −1432	
631	那須町 大畑	石平ⅡA	0	R3.3	407− II −1434	
632	那須町 大畑	石平ⅡB	0	R3.3	407− II −1435	
633	那須町 蓑沢	高橋ⅡA	0	R3.3	407− II −1437	
634	那須町 大畑	沓石ⅡC	0	R3.3	407− II −1438	
635	那須町 蓑沢	荒金沢ⅡC	0	R3.3	407− II −1439	
636	那須町 蓑沢	追分ⅡB	0	R3.3	407− II −1440	
637	那須町豊原甲	寄居道ⅡA	0	R3.3	407− II −1501	
638	那須町豊原甲	延沢ⅡA	0	R3.3	407− II −1502	
639	那須町豊原甲	高平ⅡA	0	R3.3	407− II −1503	
640	那須町 豊原乙	沼尻ⅡA	0	R3.3	407− II −1504	
641	那須町 豊原	江戸川東ⅡA	0	R3.3	407− II −1505	
642	那須町豊原乙	沼尻ⅡB	0	R3.3	407− II −1506	
643	那須町豊原乙	沼尻ⅡC	0	R3.3	407− II −1507	
644	那須町 豊原乙	沼尻ⅡD	0	R3.3	407− II −1508	
645	那須町 豊原乙	沼尻ⅡE	0	R3.3	407− II −1509	
646	那須町 豊原乙	沼尻ⅡF	0	R3.3	407- II −1510	
647	那須町 豊原乙	沼尻ⅡG	0	R3.3	407- II −1511	
648	那須町 豊原乙	沼尻ⅡH	0	R3.3	407− II −1512	
649	那須町 豊原乙	沼尻ⅡӀ	0	R3.3	407− II −1513	
650	那須町豊原甲	川端ⅡA	0	R3.3	407− II −1514	
651	那須町 豊原甲	延沢ⅡB	0	R3.3	407− II −1515	
652	那須町豊原甲	家ノ前 Ⅱ A	0	R3.3	407− II −1516	
653	那須町 豊原乙	川東ⅡA	0	R3.3	407− II −1517	
654	那須町 豊原乙	川東ⅡB	0	R3.3	407− II −1518	
655	那須町豊原乙	川東ⅡC	0	R3.3	407− II −1519	
656	那須町 高久乙	横沢道西ⅡA	0	R3.3	407- II −1609	
657	那須町 高久丙	的場ⅡA	0	R3.3	407- II −1613	
658	那須町 高久丙	玉取平ⅡA	0	R3.3	407- II −1614	
659	那須町 高久乙	西町IIA	0	R3.3	407- II −1621	
660	那須町 高久丙	宇都向ⅡA	0	R3.3	407- II −1625	
661	那須町 高久丙	道上ⅡA	0	R3.3	407- II −1626	
662	那須町 高久乙	屋敷南ⅡA	0	R3.3	407- II −1635	
663	那須町 高久乙	上原ⅡA	0	R3.3	407- II −1636	
664	那須町 湯本	ツムジガ平 Ⅱ A	0	R3.3	407- II −1638	
665	那須町 湯本	橋端Ⅱ	0	R3.3	407− II −1702	
666	那須町 高久甲	薄木ⅡA	0	R3.3	407− II −1704	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
667	那須町	寺子乙	道東Ⅱ	0	R3.3	407− II −1707	
668	那須町	高久甲	関場Ⅱ	0	R3.3	407- II −1710	
669	那須町	高久甲	薄木ⅡB	0	R3.3	407− II −1711	
670	那須町	高久甲	屋敷前Ⅱ	0	R3.3	407− II −1712	
671	那須町	高久甲	菖蒲沢Ⅱ	0	R3.3	407- II −1713	
672	那須町	寺子乙	坂下Ⅱ	0	R3.3	407− II −1715	
673	那須町	高久甲	薄木ⅡC	0	R3.3	407- II −1719	
674	那須町	高久甲	薄木ⅡD	0	R3.3	407− II −1720	
675	那須町	高久甲	薄木ⅡE	0	R3.3	407− II −1722	
676	那須町	高久甲	縫前Ⅱ	0	R3.3	407− II −1724	
677	那須町	高久甲	愛宕前ⅡA	0	R3.3	407− II −1725	
678	那須町	高久甲	愛宕前 II B	0	R3.3	407- II −1728	
679	那須町	高久甲	西表Ⅱ	0	R3.3	407- II −1730	
680	那須塩原市	上塩原	小滝A	0	H18.3	410− II −001	
681	那須塩原市	上塩原	堂ノ本A	0	H18.3	410- II -002	
682	那須塩原市	上塩原	堂ノ本B	0	H18.3	410- II -003	
683	那須塩原市	中塩原	戦場A	0	H18.3	410- II -004	
684	那須塩原市	中塩原	幕岩A	0	H18.3	410- II -005	
685	那須塩原市	中塩原	野刈戸A	0	H18.3	410- II -006	
686	那須塩原市	下塩原	古町A	0	H18.3	410- II -007	
687	那須塩原市	下塩原	古町C	0	H18.3	410- II -008	
688	那須塩原市	下塩原	古町D	0	H18.3	410- II -009	
689	那須塩原市	下塩原	畑下A	0	H18.3	410− II −010	
690	那須塩原市	下塩原	須巻A	0	H18.3	410− II −011	
691	那須塩原市	下塩原	甘湯A	0	H18.3	410- II -012	
692	那須塩原市	下塩原	福渡B	0	H18.3	410- II -013	
693	那須塩原市	下塩原	福渡日	0	H18.3	410- II -014	
694	那須塩原市	下塩原	福渡F	0	H18.3	410− II −015	
695	那須塩原市	下塩原	福渡G	0	H18.3	410- II -016	
696	那須塩原市	蟇沼	荻平A	0	H18.3	410− II −017	
697	那須塩原市	関谷	片角A	0	H18.3	410− II −018	
698	那須塩原市	関谷	入勝橋B	*			
699	那須塩原市	関谷	元町A	0	H18.3	410- II -020	
700	那須塩原市	湯宮	湯宮ⅡA	0	R3.3	212-Ⅱ-1129	
701	那須塩原市	湯宮	湯宮ⅡB	0	R3.3	212-Ⅱ-1130	
702	那須塩原市	鍋掛	鍋掛ⅡA	0	R3.3	213- Ⅱ -1201	
703	那須塩原市	鍋掛	鍋掛ⅡB	0	R3.3	213- Ⅱ -1202	
704	那須塩原市	鍋掛	鍋掛ⅡC	0	R3.3	213- Ⅱ -1203	
705	那須塩原市	鍋掛	鍋掛ⅡD	0	R3.3	213- Ⅱ -1204	
706	那須塩原市	鍋掛	鍋掛ⅡE	0	R3.3	213- Ⅱ -1205	
707	那須塩原市	鍋掛	鍋掛ⅡF	0	R3.3	213- Ⅱ -1206	
708	那須塩原市	黒磯	黒磯ⅡB	0	R3.3	213- Ⅱ -1207	

番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
709	那須塩原市	西岩崎	西岩崎ⅡA	0	R3.3	213- II -1208	
710	那須塩原市	細竹	細竹ⅡA	0	R3.3	213-II-1209	
711	那須塩原市	小結	小結ⅡA	0	R3.3	213-II-1210	
712	那須塩原市	亀山	亀山ⅡA	0	R3.3	213-Ⅱ-1211	
713	那須塩原市	塩原	須巻ⅡC	0	R3.3	213-Ⅱ-1212	
714	那須塩原市	湯本塩原	新湯ⅡA	0	R3.3	410− II −1101	
715	那須塩原市	塩原	今井ⅡA	0	R3.3	410− II −1104	
716	那須塩原市	塩原	須巻ⅡA	0	R3.3	410− II −1109	
717	那須塩原市	塩原	須巻ⅡB	0	R3.3	410− II −1110	
718	那須塩原市	塩原	甘湯ⅡA	0	R3.3	410− II −1111	
719	那須塩原市	関谷	入勝橋ⅡA	0	R3.3	410− II −1118	
720	那須塩原市	関谷	上の内ⅡA	0	R3.3	410− II −1121	
721	那須塩原市	関谷	上の内IB	0	R3.3	410− II −1123	
722	那須塩原市	下田野	下田野ⅡA	0	R3.3	410− II −1124	
723	那須塩原市	下田野	下田野IB	0	R3.3	410− II −1125	
724	那須塩原市	金沢	金沢上ⅡA	0	R3.3	410− II −1126	
725	那須塩原市	宇都野	宇都野ⅡA	0	R3.3	410− II −1128	

急傾斜Ⅱ 大田原市 283箇所

那須塩原市60箇所那須町192箇所全体535箇所

<u>傾斜度30度以上、高さ5m以上で、人家はないが今後新規に住宅立地等が見込まれる箇所。</u>

番号		<del>[][] 在</del> 地	箇所名	指定 状況	<u>+ 5 - 1 - 1</u> 指定 年月	等か見込まれる固所 区域指定番号	備考
745	大田原市	大神	大神a	0	H25.3	210-Ⅲ-001	
746	大田原市	大神	大神b	0	H25.3	210-Ⅲ-002	
747	那須塩原市	鳥野目	鳥野目a	0	H25.3	212-Ⅲ-001	
748	大田原市	寺宿	入小滝a	0	H25.3	406-Ⅲ-001	
749	大田原市	寺宿	上南方a	0	H25.3	406-Ⅲ-002	
750	大田原市	大輪	上大輪a	0	H25.3	406-Ⅲ-003	
751	大田原市	大輪	石堀a	0	H25.3	406-Ⅲ-004	
752	大田原市	木佐美	稗畑a	0	H25.3	406-Ⅲ-005	
753	大田原市	北野上	高戸屋a	0	H25.3	406-Ⅲ-006	
754	大田原市	北野上	清水内a	0	H25.3	406-Ⅲ-007	
755	大田原市	北野上	尻高田a	0	H25.3	406-Ⅲ-008	
756	大田原市	須佐木	雨蕨a	0	H25.3	406-Ⅲ-009	
757	大田原市	須賀川	如来a	0	H25.3	406-Ⅲ-010	
758	大田原市	片田	亀山a	0	H25.3	406-Ⅲ-011	
759	大田原市	亀久	亀久a	0	H25.3	406-Ⅲ-012	
760	大田原市	亀久	論手a	0	H25.3	406-Ⅲ-013	
761	大田原市	須佐木	鶴居a	0	H25.3	406-Ⅲ-014	
762	大田原市	須賀川	小元a	0	H25.3	406-Ⅲ-015	
763	大田原市	須賀川	小元b	0	H25.3	406-Ⅲ-016	
764	大田原市	須賀川	石畑a	0	H25.3	406-Ⅲ-017	
765	大田原市	亀久	竹の内沢ⅢC	0	R元.9	210-Ⅲ-1016	
766	大田原市	八塩	田中ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1118	
767	大田原市	須佐木	越丸ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1129	
768	大田原市	大輪	三霞ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1150	
769	大田原市	黒羽田町	岡沢ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1165	
770	大田原市	八塩	岡沢添ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1177	
771	大田原市	中野内	大塚ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1201	
772	大田原市	藤沢	小郷野道下ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1202	
773	大田原市	久野又	八重俵沢ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1203	
774	大田原市	南方	上南方ⅢB	0	R3.3	210-Ⅲ-1228	
775	大田原市	南方	阿寺ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1235	
776	大田原市	南方	高取ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1237	
777	大田原市	南方	西の入ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1243	
778	大田原市	河原	鍛治内ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1304	
779	大田原市	河原	福岡ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1313	
780	大田原市	河原	鍛治内ⅢA	0	R3.3	210-Ⅲ-1317	
781	那須町	湯本	旭温泉A	0	H25.3	407-Ⅲ-001	
782	那須町	高久乙	遅山町a	0	H25.3	407-Ⅲ-002	
-	那須町	高久乙	遅山町b	0	H25.3	407-Ⅲ-003	
784	那須町	高久乙	遅山町c	*			

705	707/¥ m=		= '10			107 W 005
-	那須町	寄居	豆沢a	0	H25.3	407-Ⅲ-005
	那須町	寄居	豆沢b	0	H25.3	407-Ⅲ-006
	那須町	蓑沢	蓑沢a	0	H25.3	407-Ⅲ-007
	那須町	梓	下平a	0	H25.3	407−Ⅲ−008
	那須町	梓	下平b	0	H25.3	407-Ⅲ-009
790	那須町	梓	中梓a	0	H25.3	407-Ⅲ-010
791	那須町	梓	山崎a	0	H25.3	407-Ⅲ-011
792	那須町	大和須	棚橋a	0	H25.3	407-Ⅲ-012
793	那須町	大和須	棚橋b	0	H25.3	407-Ⅲ-013
794	那須町	沼野井	根柄a	0	H25.3	407-Ⅲ-014
795	那須町	芦野	建武山ⅢA	0	R元.9	407-Ⅲ-1005
796	那須町	芦野	唐木田ⅢA	0	R元.9	407-Ⅲ-1009
797	那須町	伊王野	高野原ⅢA	0	R元.9	407-Ⅲ-1010
798	那須町	伊王野	花園ⅢA	0	R元.9	407-Ⅲ-1021
799	那須町	伊王野	何耕地ⅢA	0	R元.9	407-Ⅲ-1022
800	那須町	寄居	豆沢皿E	0	R3.3	407-Ⅲ-1107
801	那須町	豊原甲	瀬戸山ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1109
802	那須町	寄居	大沢出口ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1112
803	那須町	寄居	三ケ村ⅢΑ	0	R3.3	407-Ⅲ-1116
804	那須町	横岡	吉の目ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1123
805	那須町	横岡	板屋ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1128
806	那須町	芦野·横岡	横岡ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1131
807	那須町	芦野	峯岸ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1132
808	那須町	芦野	芦野ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1133
809	那須町	芦野	芦野ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1134
810	那須町	伊王野	坂本ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1138
811	那須町	伊王野	坂本ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1139
812	那須町	大和須	堀の内ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1140
813	那須町	稲沢	矢組ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1201
814	那須町	沼野井	新田ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1202
815	那須町	稲沢	町田ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1203
816	那須町	稲沢	稲沢ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1204
817	那須町	沼野井	根柄ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1205
818	那須町	沼野井	大町皿A	0	R3.3	407-Ⅲ-1303
819	那須町	梁瀬	後梁瀬ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1312
820	那須町	富岡	水塩大久保ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1401
821	那須町	富岡	水塩大久保ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1403
822	那須町	富岡	下石住ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1404
823	那須町	<b>蓑沢</b>	蓑沢ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1424
824	那須町	<b>蓑沢</b>	蓑沢ⅢC	0	R3.3	407-Ⅲ-1426
825	那須町	<b>蓑</b> 沢	打尾木ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1429
		!	Į		<u> </u>	<u> </u>

826	那須町	大畑	石平ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1433
-	那須町	<del></del> 蓑沢	高橋ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1436
	那須町	<del>至:************************************</del>	追分ⅢA	0	R3.3	407−Ⅲ−1441
	那須町	豊原乙	川東ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1501
	那須町	豊原乙	豊原乙ⅢA	0	R3.3	407−Ⅲ−1502
	那須町	高久乙	上ノ林田A	0	R3.3	407-Ⅲ-1606
	那須町	高久乙	坂ノ下ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1607
-	那須町	高久乙	坂ノ下ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1608
834	那須町	高久乙	坂ノ上ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1610
835	那須町	高久丙	後高井ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1611
836	那須町	高久乙	坂ノ上ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1612
837	那須町	高久丙	北条平ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1615
838	那須町	高久乙	上ノ林ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1622
839	那須町	高久乙	阿久戸ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1634
840	那須町	高久乙	屋敷南ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1640
841	那須町	大島	海道上ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1641
842	那須町	大島	道上ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1642
843	那須町	寺子乙	道西Ⅲ	0	R3.3	407-Ⅲ-1701
844	那須町	高久甲	愛宕前ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1703
845	那須町	寺子乙	東山皿	0	R3.3	407-Ⅲ-1705
846	那須町	寺子乙	不沢添ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1706
847	那須町	高久甲	愛宕前ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1708
848	那須町	寺子乙	入山皿	0	R3.3	407-Ⅲ-1714
849	那須町	寺子乙	不沢添ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1716
850	那須町	寺子乙	小羽入道Ⅲ	0	R3.3	407-Ⅲ-1717
851	那須町	高久甲	薄木ⅢA	0	R3.3	407-Ⅲ-1718
852	那須町	高久甲	薄木ⅢB	0	R3.3	407-Ⅲ-1721
853	那須町	高久甲	菖蒲沢Ⅲ	0	R3.3	407-Ⅲ-1723
854	那須町	寺子乙	時庭Ⅲ	0	R3.3	407-Ⅲ-1726
855	那須町	高久甲	西原皿	0	R3.3	407-Ⅲ-1727
856	那須町	高久甲	薄室曽根Ⅲ	0	R3.3	407-Ⅲ-1729
857	那須町	高久甲	西表Ⅲ	0	R3.3	407-Ⅲ-1731
	那須塩原市		湯本a	0	H25.3	410-Ⅲ-001
	那須塩原市		新湯a	0	H25.3	410-Ⅲ-002
860	那須塩原市	下塩原	畑下a	0	H25.3	410-Ⅲ-003
	那須塩原市		塩釜a	0	H25.3	410-Ⅲ-004
862	那須塩原市	下塩原	塩釜b	0	H25.3	410-Ⅲ-005
	那須塩原市		福渡a	0	H25.3	410-Ⅲ-006
	那須塩原市		福渡b	0	H25.3	410-Ⅲ-007
	那須塩原市		夕の原a	0	H25.3	410-Ⅲ-008
	那須塩原市		大網a	0	H25.3	410-Ⅲ-009
867	那須塩原市	下塩原	大網b	0	H25.3	410-Ⅲ-010

			I	- 1		
868	那須塩原市	関谷	片角a	0	H25.3	410-Ⅲ-011
869	那須塩原市	関谷	片角b	0	H25.3	410-Ⅲ-012
870	那須塩原市	関谷	入勝橋a	0	H25.3	410-Ⅲ-013
871	那須塩原市	中塩原	白戸ⅢA	0	R元.9	410-Ⅲ-1001
872	那須塩原市	上塩原	上塩原ⅢA	0	R元.9	410-Ⅲ-1002
873	那須塩原市	上塩原	引久保ⅢA	0	R元.9	410-Ⅲ-1004
874	那須塩原市	越堀	越堀ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1201
875	那須塩原市	寺子	赤沼ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1202
876	那須塩原市	寺子	赤沼ⅢB	0	R3.3	213-Ⅲ-1203
877	那須塩原市	槻沢	槻沢ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1204
878	那須塩原市	小結	小結ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1205
879	那須塩原市	亀山	亀山ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1206
880	那須塩原市	鳥野目	鳥野目ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1207
881	那須塩原市	鳥野目	鳥野目ⅢB	0	R3.3	213-Ⅲ-1208
882	那須塩原市	油井	油井ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1209
883	那須塩原市	寺子	寺子ⅢA	0	R3.3	213-Ⅲ-1210
884	那須塩原市	中塩原	野刈戸ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1101
885	那須塩原市	中塩原	野刈戸ⅢB	0	R3.3	410-Ⅲ-1102
886	那須塩原市	塩原	古町ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1106
887	那須塩原市	塩原	須巻ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1108
888	那須塩原市	塩原	塩釜ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1113
889	那須塩原市	塩原	福渡ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1115
890	那須塩原市	塩原	福渡ⅢB	0	R3.3	410-Ⅲ-1116
891	那須塩原市	遅野沢	遅野沢ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1117
892	那須塩原市	関谷	入勝橋ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1119
893	那須塩原市	関谷	京町ⅢA	0	R3.3	410-Ⅲ-1120

急傾斜皿 大田原市 35箇所 那須塩原市 37箇所 那須町 76箇所 合計 148箇所

(1/20	9 . 50		1			,	り作り午り方り口気仕
番号	所	在地	箇所名	指定 状況	指定 年月	区域指定番号	備考
1	那須塩原市	金沢	野沢川北	0	H18.3	410-1	
2	那須塩原市	金沢	野沢川南	0	H18.3	410-2	
3	那須塩原市	下塩原	石安土	0	H18.3	410-3	
4	那須塩原市	下塩原	須巻	0	H18.3	410-4	
5	那須塩原市	中塩原	幕岩	0	H19.3	410-5	
6	那須塩原市	中塩原	野刈戸	0	H18.3	410-6	
7	那須塩原市	関谷	塩原ダム	0	H18.3	410-7	
8	那須塩原市	上塩原	上塩原	0	R元.9	410-8	
9	那須塩原市	中塩原	古町	0	R元.9	410-9	
10	那須町	西原	地蔵沢	0	H24.3	407-01	
11	那須町	湯本	飯盛山	0	H24.3	407-02	
12	那須町	湯本	鬼面山	0	H24.3	407-03	
13	那須町	寄居	沢口	0	H24.3	407-04	
14	那須町	寄居	豆沢	0	H24.3	407-05	
15	大田原市	須佐木	明神峠	0	H23.3	406-01	
16	大田原市	掘ノ内	大輪	*			

地すべり 大田原市 1箇所

那須塩原市 9箇所

那須町 5箇所

全体 15箇所

# 8. 水位・雨量観測所管内一覧表

18 危706

19 危707

危708

百村川

奈良川

相の川

百村中橋

仲橋

小滝大橋

	(1)水1	位観測所		233					令和5	年4月1日現在
番号	観測所番号	河川名	観測局名	設置箇所	水防団待機 水位 (m)	はん濫注意 水位 (m)	避難判断 水位 (m)	はん濫危険 水位 (m)	洪水予報 河川	水防警報 水位
1	403	那珂川	晩翠橋	那須町高久甲	2.00	2.80	5.00	5.50	0	0
2	416	第 川	<b>第 橋</b>	大田原市佐良土	2.00	2.40	-	-	-	-
3	423	蛇尾川	蛇尾橋	大田原市中田原	1.70	2.30	3.40	3.90	0	0
4	426	余笹川	稲沢睦橋	那須町稲沢	1.95	2.15	_	-	-	-
5	447	黒川	新田橋	那須町伊王野	1.50	1.80	-	-	-	-
6	448	熊 川	熊川橋	大田原市戸野内	1.00	1.40	-	-	-	-
7	454	熊 川	中内橋	那須塩原市中内	1.00	1.40	-	-	-	-
8	455	黒川	栃福橋	那須町豊原乙	0.90	1.40	-	-	-	-
9	456	余笹川	中余笹橋	那須町寺子乙	1.30	1.80	2.30	2.80	0	0
10	418	第 川	佐久山(矢板土木管理)	大田原市佐久山	1.90	2.50	3.50	4.00	0	0
11	420	第 川	和田山(矢板土木管理)	那須塩原市金沢	2.80	3.50	-	-	-	-
12	439	箒 川	タの原 (矢板土木管理)	那須塩原市塩原	-	-	_	-	-	-
13	443	第 川	福原(矢板土木管理)	大田原市福原	-	-	-	-	-	-
	(2) 危機	<b>幾管理型</b> 水	〈位観測所							
番号	観測所番号	河川名	観測局名	設置箇所	観測 水 (r	位		:水位 n)	氾濫 水 (n	
14	危701	松葉川	下高橋	大田原市黒羽田町	-2	-2.00		.20	0.0	00
15	危702	箒川	明神橋	那須塩原市中塩原	-1	.50	-0	.90	0.0	00
16	危703	三蔵川	坂本橋	那須町伊王野	-2	.60	-1	.30	0.0	00
17	危704	湯坂川	豆田橋	大田原市大豆田	-1	.30	-0	.80	0.0	00
18	危705	押川	新波止橋	大田原市須賀川	-0	.80	-0	.50	0.0	00

大田原市滝岡

那須町大字芦野

大田原市南金丸

-2.30

-1.50

-1.80

-1.20

-0.90

-1.10

0.00

0.00

0.00

## (3)雨量観測所

番号	観測所 番号	観測局名	設置箇所	関係河川	管理者
1	909	大田原土木	大田原市紫塚	鹿島川	大田原土木
2	936	雲岩寺	大田原市雲岩寺	武茂川	"
3	938	百村	那須塩原市百村	熊川	"
4	939	湯宮	那須塩原市湯宮	蛇尾川	"
5	940	佐久山	大田原市佐久山	権津川	"
6	941	八方ヶ原	那須塩原市宇都野	内川	"
7	942	上ノ原	那須塩原市塩原	箒川	"
8	943	南金丸	大田原市南金丸	相の川	"
9	944	両郷	大田原市両郷	松葉川	"
10	945	沓掛	那須町稲沢	余笹川	"
11	946	芦野	那須町芦野	菖蒲川	11
12	947	矢の目	那須町豊原甲	板敷川	"
13	949	鳥野目	那須塩原市鳥野目	那珂川	"
14	950	那須湯本	那須町湯本	湯川	"
15	951	板室	那須塩原市板室	小沢名川	"
16	952	沼ッ原	那須塩原市板室	沢名川	"
17	953	黒尾谷	那須町高久乙	高尾股川	"
18	954	ロープウェイ	那須町湯本	余笹川	"
19	955	那須共同牧場	那須町大島	余笹川	"
20	910	新湯	那須塩原市湯本塩原	箒川	矢板土木
21	920	塩原ダム	那須塩原市金沢	箒川	"
22	921	上塩原	那須塩原市上塩原	箒川	"

#### ●CCTVカメラ(河川)

番号	地区名	河川名	観測局名	設置箇所
1	那須	那珂川	晩翠橋	那須町高久
2	大田原	箒川	かさね橋	大田原市佐久山
3	大田原	蛇尾川	町島大橋	大田原市中田原
4	那須	余笹川	中余笹橋	那須町寺子乙

#### ●CCTVカメラ(道路)

番号	路線名	設置箇所
1	国道400号	がま石トンネル(関谷側)
2	国道400号	がま石トンネル(塩原側)
3	国道400号	中塩原
4	国道400号	尾頭トンネル(塩原側)
5	国道400号	尾頭トンネル(三依側)
6	国道294号	那須町芦野
7	(主)大田原高林線	東那須野西通りアンダー
8	(一)中塩原板室那須線	那須塩原市板室
9	(主)那須高原線	大丸
10	(一)折戸西那須野線	接骨木アンダー
11	(一)湯本大島線	大島アンダー

## ●火山監視カメラ

番号	市町	設置箇所
1	那須町	共同牧場集中観測局
2	那須町	ロープウェイ集中観測局

#### ●簡易型河川監視カメラ

番号	地区名	河川名	観測局名	設置箇所
1	大田原	松葉川	下高橋	大田原市黒羽田町
2	那須塩原	箒川	明神橋	那須塩原市中塩原
3	大田原	百村川	百村中橋	大田原市親園
4	那須	奈良川	仲橋	那須町芦野
5	大田原	巻川	二本松橋	大田原市中田原
6	那須塩原	箒川	堰場橋	那須塩原市金沢
7	那須塩原	熊川	旭橋	那須塩原市島方
8	那須	奈良川	石淵橋	那須町芦野

# 9. 重要水防箇所一覧表

令和5年4月1日現在

												中和3年4月1日現在
番号	河	Ш	名	重	要	度	左右	重要水	防酱所	地先名	延長	対策水防工法
号	<b>/</b> ⊢J	ויל	10	種	別	階級	岸別	市町名	大字名	字名	( m )	<b>对</b> 泉小防工法
1	那	珂	Л	堤隙	方高	Α	左	大田原市	八塩		80	積土のう、 嵩上げ
2	蛇	尾	Ш	堤体	強度	В	左	大田原市	北大和久	千丈橋下	206	積土のう、 築堤
3	蛇	尾	Ш	堤体	強度	В	左	大田原市	宇田川	宇田川橋上	53	積土のう、 築堤
4	鹿	島	Ш	堤防	断面	Α	左右	大田原市	本 町 新 富 町	上流端3丁目	940	積土のう
5	百	村	Ш	堤体	強度	В	右	大田原市	滝岡		130	木流し、 築堤
6	湯	坂	Ш	堤隙	方高	Α	左	大田原市	黒羽向町	堂川合流点	100	積土のう
7	奈	良	Ш	堤隙	方高	Α	右	那須町	芦野	菖蒲川合流上	140	積土のう
8	奈	良	Ш	堤隙	方高	Α	左右	那須町	芦野	唐木田弘法堰下	200	積土のう、 嵩上げ
9	蕪	中	Ш	堤防	断面	Α	左右	那須塩原市	石林		520	積土のう
10	押	J		堤区	方高	В	左	大田原市	須賀川	波止橋上	20	積土のう
11	押	J		堤防	断面	В	右	大田原市	須賀川	波止橋下	80	積土のう
12	箒		Ш	堤隙	方高	Α	右	那須塩原市	金沢	堰場橋下	50	積土のう
計											2,519	

## 10. 異常気象時通行規制区間一覧表

令和5年4月1日現在

路線名	規制区間(自至)	延長 (km)	規制基準値
(主)大子那須線	大田原市上南方(茨城県境)	4.0	連続雨量 200mm
	大田原市上南方(那須町境)	4.0	<b>建桃附星 200Ⅲ</b>
(主)塩原矢板線	那須塩原市塩原(塩ノ湯入り口)	23.3 **	連続雨量 200mm
(工/塩/灰/	矢板市平野新田(四郎兵衛橋際)	23.3	
(主)黒磯棚倉線	那須郡那須町梓	2.3	連続雨量 200mm
(工/赤城伽居稼	那須郡那須町梓(福島県境)	۷.۵	生物(的里 200
(一)中塩原板室那須線	那須塩原市中塩原字野カリ戸	7.0	連続雨量 200mm
八十塩凉似主が須稼	那須塩原市百村字深山	7.0	医柳阴里 200000
(一)黒磯田島線	那須塩原市百村(中塩原板室那須線分岐)	18.5	連続雨量 200㎜
	那須塩原市板室(福島県境)	10.5	任例[N]里 ZOOIIIII

<sup>※</sup> 内大田原土木事務所管内管理延長 L=8.3km

## 11. 許認可関係事務処理状況

令和5年4月1日現在

年 度	年 度 処 理 件 数			
種 別	令和2年度	令和3年度	令和4年度	備考
道路占用許可申請	531	669	671	新規・変更・更新・廃止
工事施行承認申請	53	50	48	新規·変更
河川占用許可申請	394	372	395	新規·変更·更新·廃止
砂利採取計画認可申請	3	3	1	新規·変更·廃止
火薬類許可申請	6	7	6	譲渡・譲受・消費(知事許可含む)
開発行為許可申請	21	0	0	29条①、35条の2(知事許可含む)
都市計画法53条申請	0	0	0	
国有地等境界確認申請	66	72	52	
特殊車両通行許可申請	21	20		新規·変更·更新
建設業許可申請	243	261	213	新規・更新・業種追加・譲渡(R3から) (H30,R元は大臣許可含む)
建設業許可証明	5	3	3	
建築物確認申請	103	95	124	建築設備・計画通知・計画変更含む
工作物確認申請	4	0	1	
建築物許可等申請	21	24	28	

## 12. 用地取得状況

令和5年3月31日現在

(単位:千円)

	区分	生元米			用地		ż	補償	人士姑
年原	度	箇所数	件数	筆数	地積(㎡)	金額	件数	金額	合計額
_	国庫	30	167	177	47,793.77	299,479	167	620,822	920,301
平成20	県単	12	43	49	5,166.08	20,147	43	59,124	79,271
29 年 度	用先	2	10	21	5,389.06	34,148	10	229,119	263,267
/2	計	44	220	247	58,348.91	353,774	220	909,065	1,262,839
	国庫	37	248	348	105,571.41	707,990	248	927,469	1,635,459
平 成 30	県単	13	97	119	13,015.12	18,572	97	45,958	64,530
年度	用先								0
	計	50	345	467	118,586.53	726,562	345	973,427	1,699,989
	国庫	38	216	169	20,953.56	249,685	216	1,058,170	1,307,855
平 成 31	県単	14	51	35	6,331.98	25,777	51	62,925	88,702
年度	用先								0
12	計	52	267	204	27,285.54	275,462	267	1,121,095	1,396,557
	国庫	47	185	119	38,938.9	189,684	185	871,302	1,060,986
令和。	県単	15	33	41	9,313.14	12,508	33	16,312	28,820
2 年 度	用先								
/2	計	62	218	160	48,252.05	202,192	218	887,614	1,089,806
_	国庫	46	223	206	66,615.10	286,656	223	1,446,077	1,732,733
令 和 3	県単	18	35	48	4,760.43	8,097	35	66,049	74,146
年度	用先	2	2	3	263.24	2,906	2	139,294	142,200
	計	66	260	257	71,638.77	297,659	260	1,651,420	1,949,079
_	国庫	38	147	114	16,385.33	162,806	147	1,142,363	1,305,169
令 和 4	県単	9	9	5	432.37	2,735	9	46,050	48,785
年度	用先								0
×	計	47	156	119	16,817.70	165,541	156	1,188,413	1,353,954

# 13. 年度別(令和2・3・4年度)事業実績

#### 令和5年 3月31 日現在

# (1)国庫補助等事業費

(単位:円)

年 度		令 和2年 度		令 和3年 度		令 和4年 度
事業名	箇所数	事業費(円)	箇所数	事業費(円)	箇所数	事 業 費 (円)
道路保全事業費	(31)	(817, 532, 000)	(4)	(172, 428, 480)	(4)	(325, 000, 000)
(補助)	37	909, 232, 000	12	301, 428, 480	13	424, 011, 000
快適な道路環境づくり	(3)	(79, 486, 800)	(3)	(139, 740, 000)	(3)	(72, 941, 000)
事業費(補助)	6	137, 246, 800	7	140, 975, 000	3	72, 941, 000
道路保全事業費			(26)	(691, 212, 182)	(51)	(1, 001, 834, 205)
(国庫補助)	33	348, 377, 532	79	913, 212, 397	84	1, 186, 589, 200
快 適 で 安 全 な 道 づ くり	(26)	(2, 060, 390, 076)	(25)	(3, 309, 781, 946)	(18)	(2, 372, 770, 087)
事業費(補助)	51	3, 105, 097, 331	45	4, 569, 412, 505	46	3, 879, 458, 528
国庫補助道路交通情勢			(2)	(11, 044, 000)		
調査費			2	11, 044, 000		
安全な川づくり事業費	(9)	(471, 031, 942)	(8)	(1, 020, 000, 013)	(9)	(834, 918, 962)
(補助)	18	582, 701, 929	12	1, 084, 642, 051	18	908, 614, 542
砂防施設づくり事業費	(18)	(476, 991, 222)	(23)	(369, 890, 454)	(23)	(676, 651, 863)
(補助)	47	620, 363, 078	46	383, 978, 201	47	735, 386, 557
街 路 づくり事 業 費	(3)	(114, 964, 666)	(4)	(64, 731, 000)	(2)	(181, 931, 140)
(補助)	7	132, 701, 074	6	301, 571, 397	6	444, 488, 620
	(94)	(499, 125, 190)	(3)	(47, 117, 000)		
31年災害復旧事業費	94	499, 125, 190	3	47, 117, 000		
			(56)	(1, 094, 228, 300)		
元年災害復旧事業費	98	1, 320, 953, 700	58	1, 096, 043, 300		
2 年 災 害 復 旧 事 業 費	2	15, 576, 000				
	(184)	(4, 519, 521, 896)	(154)	(6, 920, 173, 375)	(110)	(5, 466, 047, 257)
国 庫 補 助 計	393	7, 671, 374, 634	270	8, 849, 424, 331	217	7, 651, 489, 447

注 ( )内は前年度からの繰越金で内数を示す。

## (2)県単独事業費

年 度		令 和2年 度		令 和3年 度	令 和4年 度			
事業名		事業費(円)	I	事業費(円)		事業費(円)		
<b>学 木 </b>		<b>学 木 貝 (11</b> )	(1)	(8,203,000)		<b>尹 木 貝 (11)</b>		
交通体系整備促進費	1	781,000	1	8,203,000				
財産管理費					4	11,473,000		
<u> </u>					-	,		
用 地 事 務 推 進 費 道 路 管 理 費	11	8, 494, 200	8	3, 839, 000	3	759, 000		
(道路管理費)	4	102, 315, 196	4	106, 330, 741	4	110, 123, 072		
	(5)	(30, 680, 000)			(2)	(14, 111, 000)		
道路維持調査費		30, 680, 000	3	5, 889, 000	2	14, 111, 000		
快適な道路環境づくり					(1)	(9, 802, 000)		
事業費(県単)	1	5, 887, 000	2	14, 198, 000	2	25, 376, 000		
道路保全事業費	(18)	(374, 328, 000)	(17)	(335, 192, 667)	(13)	(357, 391, 333)		
( 県 単 )	37	1, 332, 288, 631	40	1, 234, 122, 014	36	1, 275, 056, 344		
	(6)	(38, 160, 000)	(2)	(11, 013, 000)	(6)	(50, 096, 000)		
道 路 調 査 費	8	47, 147, 000	10	23, 487, 000	15	85, 448, 000		
緊 急 防 災・減 災 対 策 事 業 費	(1)	(40, 250, 000)						
(道路保全)	1	40, 250, 000						
快適で安全な道づくり	(19)	(204, 961, 644)	(22)	(282, 774, 578)	(25)	(303, 423, 296)		
事業費(県単)	42	277, 134, 066	50	343, 299, 800	58	388, 299, 065		
河 川 管 理 費 ( 水 文 観 測 費 )			1	8, 767, 000	1	3, 839, 000		
河川調査費	(1)	(7, 645, 000)		2, 7 2 7, 2 2 2		2, 323, 333		
(河川改修調査費)	1	7, 645, 000	1	4, 455, 000				
河川調査費		7, 610, 666	(1)	(4, 500, 000)				
(公共事業関連調査費)			2	5, 302, 000				
河川砂防保全事業費	(1)	(57, 300, 000)		(10, 309, 707)	(1)	(5, 778, 707)		
( 県 単 )	8	133, 618, 293	11	113, 514, 707	9	96, 458, 707		
緊 急 防 災・減 災 対 策	(8)	(168, 005, 920)	(17)	(162, 015, 647)	(11)	(124, 768, 000)		
事 業 費 ( 河 川 砂 防 )	27	303, 814, 273	29	250, 270, 297	24	222, 396, 000		
河川砂防施設づくり			(1)	(2, 875, 308)	(1)	(2, 376, 000)		
事業費(県単)	2	360, 067	1	2, 875, 308	2	7, 337, 000		
堤防強化緊急対策			(7)	(194, 420, 858)	(9)	(85, 217, 135)		
プ ロ ジェ クト 事 業 費	8	96, 579, 142	19	342, 311, 965	21	226, 384, 135		
	(2)	(40, 564, 882)	(1)	(14, 699, 358)	(1)	(8, 735, 532)		
河川受託事業費		55, 540, 541	2	14, 833, 826	1	8, 735, 532		
	(4)	(22, 469, 200)	(3)	(3, 652, 000)	(4)	(7, 058, 000)		
砂防調査費	9	23, 639, 000	7	20, 878, 000	8	13, 677, 000		
砂 防 管 理 費	4	3, 334, 700	4	3, 444, 700	6	3, 480, 400		
	(1)	(7, 396, 000)						
砂防受託事業費	1	7, 396, 000						
3 1 年 県 費 単 独		(212, 731, 713)	(2)	(2, 288, 000)				
災害復旧事業費	90	212, 731, 713	2	2, 288, 000				
2 年 県 費 単 独			(2)	(48, 727, 000)				
災害復旧事業費		11, 064, 000	2	48, 727, 000				
3 年 県 費 単 独								
災害復旧事業費			1	462, 000				
4 年 県 費 単 独 災 害 復 旧 事 業 費					5	30, 061, 000		
八日以旧于不良	(2)	(11, 000, 000)				30, 301, 000		
災害調査費		15, 928, 000						
	(158)	(1, 215, 492, 359)		(1, 080, 671, 123)	(74)	(968, 757, 003)		
県 単 事 業 費 計	273	2, 716, 627, 822	200	2, 557, 498, 358	201	2, 523, 014, 255		

注()内は前年度からの繰越金で内数を示す。

## (3)他部局受託事業(土木)

年 度		令 和2年 度		令 和3年 度	令 和4年 度				
事業名	箇所数	事業費(円)	箇所数	事業費(円)	箇所数	事業費(円)			
					(2)	(110, 901, 000)			
地方合同庁舎整備費	2	9, 680, 000	3	66, 913, 000	5	373, 830, 000			
家 畜 保 健 衛 生 所			(1)	(11, 286, 000)					
施設整備費			1	11, 286, 000					
	0	0	(1)	(11, 286, 000)	(2)	(110, 901, 000)			
	2	9, 680, 000	4	78, 199, 000	5	373, 830, 000			

注 ()内は前年度からの繰越金で内数を示す。

## (4)建築事業(他部局受託含)

	年 度				令 和2年 度					令 和3年 度				令 和4年 度						
事	業名	5		_	/	箇所数	事	業	費	(円)	箇所数	事	業	費	(円)	箇所数	事	業	費(l	円)
建		築	事		業															
	( 1	也部局	受託	含)																
						0				0	0				0	0				0
建	築	事	業	費	計	0				0	0				0	0				0

注()内は前年度からの繰越金で内数を示す。

## (5)事業費総計

年 度		令 和2年 度		令 和3年 度	令 和4年 度			
事業名	箇所数	事 業 費 (円)	箇所数	事業費(円)	箇所数	事業費(円)		
	(342)	(5, 735, 014, 255)	(233)	(8, 000, 844, 498)	(184)	(6, 434, 804, 260)		
国庫•県単事業費	666	10, 388, 002, 456	470	11, 406, 922, 689	418	10, 174, 503, 702		
	0	0	(1)	(11, 286, 000)	(2)	(110, 901, 000)		
他部局受託+建築事業費	2	9, 680, 000	4	78, 199, 000	5	373, 830, 000		
	(342)	(5, 735, 014, 255)	(234)	(8, 012, 130, 498)	(186)	(6, 545, 705, 260)		
合計	668	10, 397, 682, 456	474	11, 485, 121, 689	423	10, 548, 333, 702		

注 ( )内は前年度からの繰越金で内数を示す。



#### とちぎブランド推進のキャッチフレーズ

ベリー グッド ローカル とちぎ VERY● GOOD LOCAL

「グッドローカルなとちぎが地方のモデルになっていこう。」 ローカルの良さが詰まったとちぎが、前向きな決意を込めて宣言します。